New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 6078 - 6188

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

6078 - Travail bénit dans la Vigne – le Maître de maison – Préoccupation

6079 - La Voix réprobatrice de Dieu - la nouvelle Epoque

6080 - L'influence de l’adversaire sur la volonté – Destructions

6081 - Succès à la fin d'une période terrestre – Scientifiques

6082 - La valeur du savoir spirituel et terrestre

6083 - La lutte contre la foi – le reniement de Dieu – la fin

6084 - Mots sévères du Père Céleste – Médecin – Médecine

6085 - L'Aide de Dieu à la Béatitude – la libre volonté

6086 - Tâche terrestre : Accomplissement des Commandements d'amour

6087 - Péché originel – Rayonnement d'Amour – Jésus Christ

6088 - Jésus se rendait compte avant de Son Œuvre

6089 - Combattre avec l'épée de la bouche

6090 - L’étincelle divine – Juste rapport envers Dieu

6091 - Aucun renvoi de la fin - Signes et Miracles

6092 - La Bénédiction de la Parole divine sur la Terre et dans l'au-delà

6093 - La Volonté et l’Action de Dieu sur Ses domestiques

6094 - L’Entité insondable de Dieu

6095 - Le Rayonnement de la Force d'Amour - la résistance

6096 - Chemin terrestre, Acte de Grâce – Retour à Dieu

6097 - Offrir une activité accrue dans la vigne du Seigneur

6098 - Dieu en Jésus Christ

6099 - La liaison avec le Règne spirituel - le dépassement

6100 - Destination de l'homme – Désir pour la Vérité

6101 - Le réveil de l’étincelle spirituelle divine

6102 - Le manteau de couverture de la religiosité – action de Satan

6103 - L'heure du moment où il faut rendre des comptes – le Jugement – la rétribution

6104 - L'utilisation de la force vitale pour atteindre la Force spirituelle

6105 - Le tournant spirituel et terrestre qui arrive

6106 - La fin précoce – l'accomplissement des prévisions

6107 - Exploiter le dernier stade - le sort de l'âme

6108 - Le But de Dieu : la Vie Éternelle – la libre volonté

6109 - Pensées interrogatives, premier pas vers le Haut

6110 - La forte foi - la réussite - l'amour

6111 - «Ne craignez pas....»

6112 - La lutte avec l'épée de la bouche

6113 - L'autocritique : pensées – amour

6114 - La divinisation des hommes

6115 - Croisement des chemins – La voie juste vers le Haut

6116 - La Réponse de Dieu aux pensées – la Présence

6117 - La renaissance – la vie terrestre inutile

6118 - L'esprit d'amour est la protection contre la tentation et contre l'adversaire de Dieu

6119 - Vrai travail dans la Vigne – Vrai instruction pour cela

6120 - La Vérité parle au cœur

6121 - La juste mesure pour l'amour propre – «comme toi-même....»

6122 - Les Promesses de la Magnificence – Images du règne obscur

6123 - Dieu reconnaît tout – Vérité et apparence – le masque de l'adversaire

6124 - Paroles d’encouragement – Souffrances – Maladie – Liaison avec Dieu

6125 - La volonté de refus contre la Vérité (Bible)

6126 - L'état de repentir dans l'au-delà suite au refus de la Parole divine

6127 - La lutte contre soi-même – dépassement du désir

6128 - Annoncer l'Évangile à ceux qui ont besoin de courage spirituel, et aux âmes dans l'au-delà

6129 - Annoncer l'Évangile à ceux qui ont besoin de courage spirituel et aux âmes dans l'au-delà

6130 - La raison de la Descente du Christ – Acte de Miséricorde

6131 - Les moyens d'Aide de Dieu avant la fin

6132 - Le Problème de Dieu devenu Homme - l'Amour, la Vérité, Dieu, Sont Un

6133 - L'Apport de Grâce de Dieu et le refus de l'homme

6134 - Phénomènes énigmatiques de Lumière

6135 - «Prenez et mangez....»

6136 - Offrir le Pain du Ciel aux âmes dans l'au-delà

6137 - «Venez à Moi vous tous qui êtes fatigués et chargés....»

6138 - Le processus de développement du spirituel

6139 - «Devenez comme les enfants....»

6140 - L'Eau vivante – la voie vers la Source

6141 - Une volonté sérieuse atteint le but

6142 - Une nuit infinie se trouve devant les hommes - Jésus Christ, la Lumière

6143 - L'appel à Jésus Christ est le Salut – la Parole de Dieu

6144 - Paix aux hommes qui sont de bonne volonté

6145 - Jésus entendait la Parole de Dieu – le Médiateur entre Dieu et les hommes

6146 - La volonté détermine la mesure de Grâce

6147 - Misère inhabituelle – Aide inhabituelle

6148 - La continuation du développement sur la Nouvelle Terre

6149 - Portez la croix avec patience

6150 - La Loi de l'Éternité : l'Amour – l'Ordre divin

6151 - Action de Dieu sur les hommes

6152 - La communion

6153 - L'Éclaircissement sans lacunes seulement avec Dieu

6154 - L'humilité - l'arrogance

6155 - Il n'existe aucune damnation éternelle

6156 - «Tu ne tueras pas....»

6157 - Prière pour les âmes dans l'obscurité

6158 - La transformation de l'être seulement de l'intérieur

6159 - La Révélation directe de Dieu

6160 - À un serviteur juste le jugement du monde doit être indifférent

6161 - Seulement Dieu peut donner la Vérité

6162 - La très grande mesure de Grâces - Exploiter celle-ci

6163 - Demander la Grâce

6164 - Seulement l'union avec Dieu fournit la Force dans le temps qui arrive

6165 - La diffusion de la divine Doctrine de l'Amour est importante

6166 - La liberté de la volonté – l'Ordre divin – État d'obligation

6167 - L'absence de Force est suspendue par l'amour

6168 - La foi en Jésus Christ – Moins de misère

6169 - Le Nom Jésus vainc le démon

6170 - La résistance intérieure, un obstacle pour recevoir la Vérité

6171 - Nourriture spirituelle - Partisans, pas seulement auditeurs de la Parole

6172 - Ériger une barrière entre les hommes et Dieu

6173 - La Compassion de Dieu avant la fin

6174 - Incrédulité à la fin

6175 - Vie ou mort - une décision de la libre volonté

6176 - Personne ne devient bienheureux sans Jésus Christ

6177 - La voie large - Tentations – la voie étroite vers le Haut

6178 - Les signes de rage avant la fin

6179 - Les Indications de Dieu sur la caducité des biens terrestres

6180 - Le libre retour à Dieu par l'amour

6181 - L'Amour Paternel de Dieu – Orphelin

6182 - Action de l'adversaire : résistance envers la Parole de Dieu

6183 - Le Commandement de l'amour

6184 - Invoquer les êtres de Lumière – les exécutants de Dieu

6185 - La juste utilisation du temps terrestre

6186 - L'Afflux de Force à travers le Discours de Dieu

6187 - La fin d'une période de Libération et le début d’une nouvelle

6188 - «Instruit par Dieu» – les Bonnes Forces d’instruction

Travail bénit dans la Vigne – le Maître de maison – Préoccupation

B.D. 6078 from 14. octobre 1954, taken from Book No. 66

Vous exécuterez un travail bénit dans la Vigne avec Mon Soutien, si vous êtes de bonne volonté pour Me servir et pour collaborer à la Libération des âmes avant la fin. La sérieuse volonté pour cette collaboration est déjà en soi la Force, parce que J’ai besoin de serviteurs qui entrent librement à Mon Service et ceux-ci sont très rares et ainsi Je tourne à ces peu la Force de faire devenir leur volonté action pour qu'ils ne se découragent pas et qu’ils ne se retirent pas de nouveau de cette collaboration. Donc ils voudront Me servir avec toujours plus de ferveur, plus ils voient de succès dans leur activité. Vers la fin cependant ils ne pourront pas parler de grands succès, mais alors ils sont déjà devenus Mes collaborateurs qui ne renoncent jamais plus à leur service, parce qu'alors ils reconnaissent aussi la cause du refus des hommes, ils savent la grande obscurité spirituelle du temps de la fin qui, maintenant, se manifeste toujours plus clairement. À chaque individu il est assigné son lieu de travail, à chaque individu il lui est assigné aussi un environnement de devoirs dans lesquels il doit agir et il peut le faire. Son activité ne sera pas vaine, parce qu'à la fin elle est particulièrement urgente pour la fortification de sa foi et de celle du prochain. Seulement un service conscient pour Dieu donnera la Force dans ce temps, et doit rester un lien très particulier entre les hommes et le monde spirituel. Ils ne doivent pas M'exclure, mais ils doivent rester étroitement unis avec Moi et cette prédisposition aura aussi toujours pour conséquence de vouloir Me servir. Le monde avec ses exigences se présentera certes à vous et demandera toute votre force, toute votre résistance, mais celles-ci vous ne pourrez pas la mettre en œuvre sans Mon Soutien ; seulement avec Mon Aide vous pourrez affronter toutes les exigences, Moi Seul peux guider votre vie terrestre sur des voies supportables, Moi Seul peux vous donner ce qui vous est nécessaire pour ne pas flancher au temps le plus difficile de votre vie. Mais vous résisterez, parce que vous voulez Me servir, parce que Je récompense vraiment votre volonté de servir avec un grand apport de Force, pour que vous puissiez aller avec calme à la rencontre de ce temps et vous n'ayez pas à craindre d'échouer. Votre Maître de maison pourvoit vraiment bien pour vous tant que vous êtes disposés comme fidèles serviteurs à collaborer dans la grande misère spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Voix réprobatrice de Dieu - la nouvelle Epoque

B.D. 6079 from 15. octobre 1954, taken from Book No. 66

Ne laissez pas la Voix de Dieu retentir sans être entendue par vos oreilles, parce qu’un nouveau Temps commence, une nouvelle époque, que vous pouvez certes expérimenter si vous vous occupez de ce que Dieu Lui-Même vous dit, si vous suivez Sa Voix et si vous vous formez de la manière juste, comme l'exige la nouvelle époque, parce qu'alors demeureront sur la Terre seulement des hommes qui sont en étroite union avec Dieu, Lequel ensuite demeurera même au milieu des Siens sur la Terre. Cette fréquentation avec Dieu exige aussi une prédisposition de l'homme qui doit permettre une telle étroite union. Mais vous les hommes vous pouvez atteindre cette dernière encore dans ce dernier temps, parce que Dieu Lui-Même vous parle, pour que vous voyiez la nécessité de Ses Paroles et y puisiez aussi la Force de vous transformer vous-mêmes en êtres d'amour sans lequel une vie sur la nouvelle Terre est impensable. Ce que vous ne faites pas par vous-mêmes, vous devez le faire lorsque Dieu vous le met dans le cœur de façon urgente et compréhensible, de sorte que vous ne pouvez pas ne pas être impressionné, si seulement vous vous occupez de Sa Voix, lorsque vous prenez à cœur Ses Paroles et les exécutez. Pour entendre la Voix de Dieu dans le bruit du monde, cela demande votre volonté, alors elle résonnera directement en vous, ou bien vous écouterez enchantés, lorsque Dieu vous parle au travers de Ses messagers, vous reconnaîtrez la Voix du Père Qui est préoccupé pour vous et Qui veut vous aider pour trouver la porte de sortie d'un état mort, car Il voudrait vous rendre la Vie accessible. Mais vous-mêmes devez parcourir la voie qui mène à la Vie. Et cette voie Dieu vous l'indique à travers Sa Parole. Lui-Même vous instruit, et Ses Enseignements sont vraiment clairs et compréhensibles et peuvent allumer en vous une claire Lumière si seulement vous vous en occupez et ne les laissez pas retentir outre vos oreilles. Que vous vouliez le croire ou bien non, la Terre entre dans une nouvelle époque de développement, et celle-ci sera habitée par des hommes qui cependant doivent être dans un autre état que celui où vous êtes à l'instant sur la Terre. Mais pour vous un changement est encore possible, vous-mêmes pouvez atteindre le degré qui permet de séjourner sur la nouvelle Terre, mais toujours seulement avec l'Aide de Dieu. Donc Sa Voix résonne toujours de nouveau en vous et elle vous exhorte à tendre à ce changement de l'être et à entrer dans une liaison très intime avec Lui, pour que vous deveniez aptes pour être transférés sur cette nouvelle Terre, lorsque sera venue l'heure, parce que celle-ci est peu devant vous, bientôt sera passée la période que Dieu a imposée à vous les hommes sur cette Terre, et bientôt se déroulera la transformation de la Terre, qui introduira une nouvelle époque de développement. Et tout ce qui est indigne pour la nouvelle Terre, trouvera sa fin et en fonction de sa maturité spirituelle sera de nouveau lié dans les nouvelles formes. Écoutez la Voix de Dieu qui vous met en garde et vous avertit, pour que vous fassiez partie de ceux que Sa Volonté sauvera et qui, à la fin, seront transférés dans le Paradis de la nouvelle Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'influence de l’adversaire sur la volonté – Destructions

B.D. 6080 from 16. octobre 1954, taken from Book No. 66

Il vous suffit de savoir que dans Ma Création tout se déroule selon Ma Volonté. Donc Mon adversaire ne pourra d’aucune manière influer sur la Création, parce que son influence est seulement possible sur le spirituel qui se trouve dans la libre volonté, dans l'homme, mais il voudrait l’influencer de sorte que l'homme lui-même attente de nouveau sur les Œuvres de Création dans le sens favorable à Mon adversaire. Donc ce que l’homme peut faire, peut toujours être selon Ma Volonté, mais aussi correspondre à la volonté de Mon adversaire, parce qu'il est influencé par les deux parties. Mais ce qui se passe en dehors du champ de pouvoir de l'homme, ne peut jamais être accompli par Mon adversaire, mais doit être attribué uniquement à Ma Volonté, parce qu'à Mon adversaire il est enlevé tout pouvoir sur la Création, sur le spirituel encore lié. Et vraiment pour cela Mon adversaire emploiera toute son influence pour rendre les hommes ductiles pour qu'ils s'activent en mode destructeur, parce qu'avec cela le spirituel lié est libéré et il croit pouvoir prendre de nouveau possession de ce spirituel. Même cela ne lui est pas possible, néanmoins le spirituel devenu libre agit maintenant en mode défavorable sur tout ce qui l'entoure, parce qu'il est en soi ce qui «est sorti de l'Ordre» et donc il met hors de l’Ordre même son environnement, donc il peut même mettre hors de l’Ordre ce qui est selon la Loi. Cela est indirectement l'œuvre de Mon adversaire, mais toujours seulement à travers la volonté humaine, alors que Ma Volonté seulement suffit pour rétablir l'Ordre et l'être doit agir en créant et en édifiant dans l'Univers entier. Son impuissance fait se lever chez Mon adversaire des plans d’inspiration vraiment diabolique, afin de stimuler les hommes à détruire le globe terrestre, en mettant cependant devant leurs yeux d’autres buts qui les poussent à la plus grande activité. Les destructions que lui-même ne peut pas exécuter, il les camoufle habilement comme étant désirables avec l’utilisation de forces méconnues. Il se trouve des hommes sur cette Terre qui font sa volonté et qui donc tirent aussi de lui la force pour des découvertes et des résultats de toutes sortes. Les conséquences des catastrophes de la nature concernant maintenant les Créations sont certes levées par Ma Volonté, mais elles ne peuvent pas de toute façon être considérées comme des manifestations directes de la force de Satan, car ce sont des destructions qui se sont produites toujours à travers la volonté humaine, qui sont certes de la plus grande importance dans la phase de développement du spirituel, soit du spirituel qui se trouve dans la libre volonté comme aussi de celui encore lié, parce que son parcours de développement est interrompu et demande maintenant une Action contraire de Ma Part pour que l'Ordre dérangé soit de nouveau rétabli, pour que le développement interrompu prenne de nouveau son cours. Le plan de Mon adversaire échoue, parce qu'il ne conquiert pas le spirituel devenu libre, mais il a conquis les hommes qui lui sont devenus soumis – le spirituel déjà développé au-delà -, sur lequel cependant il lui est enlevé tout droit d'en disposer à travers une nouvelle relégation qui arrive maintenant. L'influence sur la libre volonté de l'homme de la part de Mon adversaire est très grande, mais il est impuissant envers tout ce qui est créé sauf l'homme. Il ne peut rien exécuter, dès que la volonté de l'homme le refuse. Et ce qui est inaccessible à la volonté de l'homme, ce sur quoi la volonté de l'homme n'a aucune influence, est toujours Mon Règne et Mon Action dans l'Univers, mais jamais une manifestation du pouvoir de Mon adversaire qui est privé de tout pouvoir, donc il emploie tout pour se rendre ductile la volonté de l'homme, pour exécuter maintenant à travers ses projets ce qui établit votre ruine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Succès à la fin d'une période terrestre – Scientifiques

B.D. 6081 from 17. octobre 1954, taken from Book No. 66

La fin d’une période de développement arrive toujours lorsque les hommes sont sortis de façon si importante de l’Ordre divin qu’ils se sentent capables d’intervenir dans le Plan de Création de Dieu, parce qu'ils ne croient plus en Dieu en tant que la Puissance qui a tout créé, et donc ils croient pouvoir dominer tout ce qui existe. Les hommes ont reçu comme partie héréditaire de Dieu un esprit créateur, et ils peuvent même augmenter en eux cette partie héréditaire. Et avec cet esprit créateur ils peuvent faire et atteindre avec le Soutien de Dieu ce qui semble impossible, et avec cela ils restent de toute façon dans l'Ordre de Dieu, tant qu’ils tirent de Dieu la force pour leurs créations. Mais ils sortiront vite de cet Ordre, lorsque tous leurs plans seront tournés seulement vers le terrestre, lorsqu’ils se séparent de Dieu en tant que Pouvoir créateur et expérimentent seulement sur des choses fondées sur leur entendement. Si donc ils utilisent les Créations divines comme objets d'expérimentation, alors ils se rendent complices de Satan, qui s’est imposé comme but de détruire toutes les Créations divines. Et à la fin d'une période terrestre le monde est toujours plein de sagesse terrestre. Alors les scientifiques croient avoir trouvé les clés pour tous les domaines, mais seulement rarement ils parcourent celui que Dieu leur a indiqué pour arriver au juste savoir. - Mais sans Dieu toutes les voies sont dangereuses, sans Dieu tous les résultats sont incertains, et les hommes pénètrent plus ou moins dans des zones dangereuses, parce qu'alors ils sont guidés par celui qui ne veut pas édifier, mais seulement détruire. Il laisse les hommes dans la croyance qu’ils s'activent de manière édifiante, alors qu’ils creusent leur tombe, c'est-à-dire qu’ils contribuent eux-mêmes à la destruction de la Terre. Parce que l'apparent progrès de la science est une œuvre de Satan, une œuvre de l'adversaire de Dieu, qui pousse les hommes à la plus grande activité intellectuelle, mais sans le Soutien divin. Les hommes du temps de la fin chercheront donc à se rendre utiles toutes les forces de la nature ; mais ils ne le font pas dans le sens voulu par Dieu. Ils sortiront plutôt de l'Ordre divin, et les conséquences se verront vite. Mais Dieu a prévu la volonté et l’action des hommes depuis l'Éternité, et pour cela Il indique toujours de nouveau ce qui se produira, parce qu'Il sait lorsque, où et comment se manifestent les pensées et les actes humains erronés. Il instruit donc les hommes sur leurs pensées fausses et Il veut avec cela les stimuler à se confier à Son Pouvoir qui est sur tout. Dieu veut les avertir de l'influence de Son adversaire. Il veut leur conseiller de rester dans Son Ordre divin, et Il récompense tous ceux qui L'écoutent et Le reconnaissent comme leur Dieu et Créateur de l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La valeur du savoir spirituel et terrestre

B.D. 6082 from 18. octobre 1954, taken from Book No. 66

C’est un savoir volumineux qui vous est guidé par la voie spirituelle, c’est un savoir que vous les hommes tous seuls ne pourriez jamais conquérir intellectuellement, parce qu'il vous donne l'éclaircissement sur des questions que ne pourrait vous donner aucun homme à moins qu’il ait été instruit spirituellement. Mais vous les hommes pouvez aussi poser des questions sur tout, et vous aurez la Réponse si vous choisissez la voie spirituelle, si vous demandez à Dieu Lui-Même de vous instruire. Mais le savoir doit toujours être pour votre Bénédiction ; il doit contribuer au mûrissement de votre âme. Tout ce qui aide l’âme à cela, vous est guidé par Dieu Lui-Même dès que vous le demandez et l'âme et aidée à la maturité avec tout ce qui vous donne l'éclaircissement sur la liaison du Créateur avec Ses créatures, sur le sens et le but de la Création et sur Dieu et le Créateur de l'Éternité. Donc ce sont toujours des domaines spirituels qui sont rendus accessibles à vous les hommes, lorsqu’il vous est guidé le savoir sur la «Vérité». Cette donnée de fait doit être pour vous en même temps une indication que le savoir terrestre a seulement une valeur apparente, qu’il ne doit pas être survalorisé ou bien auquel il ne doit pas être aspiré au détriment du savoir spirituel, parce qu’il ne fait faire à l'âme aucun pas en avant dans son développement. Il peut certes être une Bénédiction pour le temps terrestre de l'homme, c'est-à-dire lorsqu’un homme qui tend spirituellement met son savoir terrestre au service du prochain, lorsqu’il voit sa tâche terrestre dans l’aide du prochain et donc il s’approprie un savoir terrestre sans oublier Dieu, mais il Le fait passer avant toutes ses études. Celui-ci sera vraiment bénit du point de vue spirituel et terrestre, à lui il sera ajouté ce qui est terrestre, parce qu'il tend d'abord au spirituel. Malgré cela le patrimoine spirituel qui est transmis par le monde de l'Esprit le rendra plus heureux, parce qu'il tourne son regard vers l'Éternité. Il reconnaîtra le but de sa vie terrestre et donc il créera davantage pour le monde spirituel que pour celui terrestre et il œuvrera de toute façon dans celui-ci pour la Bénédiction. Confiez-vous à celui-ci, parce qu'il peut vous donner beaucoup. Mais les hommes qui vivent seulement pour le monde et qui sont loin de l'expérience spirituelle, sont comme les arbres morts et sans fruits qui ne peuvent donner rien de ce qui peut être salutaire pour le prochain, bien qu’ils possèdent en grande mesure le savoir terrestre. Ce sont des biens périssables, sans valeur, parce qu’ils disparaissent avec la mort de l'homme, tandis que les biens spirituels, le savoir spirituel, restent dans l'Éternité et signifient pour l'âme Lumière et connaissance qui la rendront heureuse éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte contre la foi – le reniement de Dieu – la fin

B.D. 6083 from 19. octobre 1954, taken from Book No. 66

Vous vous trouvez devant le temps durant lequel il vous sera imposé la décision de vous déclarer pour Moi et Mon Nom devant le monde. Cela se déroulera d’une manière où vous tous serez terrorisés par la brutalité des hommes qui sont des valets de Mon adversaire, ce qui se manifestera dans le fait qu’ils procèderont ouvertement contre Moi. La forme de la lutte contre la foi qui vous attend, ne vous est maintenant presque pas imaginable, parce que la Terre n'a jamais vu quelque chose de ce genre depuis qu’elle existe ; parce que de tout temps chez les hommes il existait une foi dans un Être Supérieur auquel les hommes sont soumis. Et cet Être était adoré, bien que les hommes se soient faits presque toujours une image fausse de cet Être et de ce fait il se créait une sorte d'idolâtrie multiple, mais il a toujours été donné l'honneur à un «Dieu» de la part des hommes. La question controversée était seulement toujours quel était le vrai Dieu entre tous, si on voulait laisser valoir seulement un Dieu. Mais la lutte qui s'enflammera maintenant, traitera seulement de la totale extirpation des enseignements de foi, dans un Être Qui est reconnu justement à travers la foi. Cette foi dans un Être Supérieur doit être éteinte. La foi est présentée à l'humanité comme préjudiciable, et contre laquelle est tournée la lutte avec toute l’âpreté. On cherche à expliquer et à sonder tout scientifiquement dans la Création, et à exclure un Pouvoir Créateur, donc à Le nier totalement. On veut créer pour les hommes un niveau mental différent, et ainsi il est exigé rigoureusement d’eux de renoncer à toute pensée et savoir reçu jusqu'à présent et d’affirmer cela ouvertement devant le prochain. Donc la lutte est déclarée clairement et sans équivoque contre Moi-Même, et Mon adversaire se sert seulement des hommes pour atteindre son but, pour Me repousser du cœur des hommes. Il ne s'agit pas de la victoire d'une orientation spirituelle sur une autre, il ne s'agit pas de la réforme d'une Doctrine, il s'agit seulement de la foi en Moi Qui dois Être reconnu comme le Rédempteur Jésus-Christ, si vous les hommes voulez devenir bienheureux. Et maintenant vous devez Me renier, vous devez vous décider pour Moi ou pour Mon adversaire. Cette exigence vous est imposée à vous les hommes, et vous devez prêter résistance. Vous devez vous déclarer ouvertement pour Moi, vous devez vous mettre sans peur de Mon côté et avec cela fournir la preuve que vous faites partie des Miens qui Me restez fidèles jusqu'à la fin et que Je viendrai chercher dans la plus grande misère. Ce sera la fin, lorsque Mon adversaire procédera ouvertement contre Moi-Même. Alors l'heure du Jugement sera venue, parce qu'alors il aura dépassé les limites de son autorisation et J’interviendrai et Je le capturerai. Alors Mon Pouvoir, Ma Force et Ma Magnificence se manifesteront et exerceront la Rétribution selon le Droit et la Justice.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Mots sévères du Père Céleste – Médecin – Médecine

B.D. 6084 from 20. octobre 1954, taken from Book No. 66

Ce que Je vous fournis est pour votre âme une vraie Médecine salutaire avec laquelle vous pouvez guérir, avec laquelle vous êtes en mesure de conquérir une vie éternelle dans la Béatitude. Mais à quoi vous sert cette Médecine si vous ne l'employez pas, bien que vous connaissiez sa force curative, mais ne vous en servez pas ? À quoi vous sert d’écouter Ma Parole, si vous ne vivez pas selon Elle, alors la Force de Ma Parole ne peut pas avoir d’effet sur vous ? Vous possédez un moyen de guérison très efficace, mais vous ne mettez pas à l'épreuve son efficacité, vous vous faites conseiller par Moi, votre Médecin de l'âme, mais vous ne suivez pas Ma Prescription ; et ainsi vous ne pouvez pas guérir, même si vous vous trouvez dans la Main du meilleur Médecin. Votre volonté n'exécute pas ce qu’il vous conseille, et donc vous restez dans votre état pitoyable ; la misère de votre âme ne diminue pas pour cette raison, elle doit continuer à souffrir, parce que vous refusez l'Aide. Et cette souffrance de votre âme se fait sentir sur vous-même au travers d’une misère terrestre, parce qu'avec cela Je veux vous stimuler à la réflexion, Je veux que vous vous aperceviez que votre mode de vie n'est pas juste, qu’il nuit à votre âme, et à cause de cela celle-ci doit s’occuper de ne pas perdre sa vie. Je peux toujours seulement offrir ce qui aide votre âme, mais si vous n'accueillez pas Mes moyens, alors votre âme restera dans la maladie et la misère et ne pourra jamais se réjouir de la vie spirituelle. Donc le fait d’écouter Ma Parole ne vous servira pas beaucoup, car vous ne vous efforcez pas de la mettre en pratique. Parce que seulement lorsque vous devenez actifs dans Ma Parole en vous acquittant de Mes Commandements d'Amour, seulement alors vous pouvez recevoir Ma Force. Seulement lorsque vous agissez dans l'amour, vous serez comblés de Ma Force d'Amour, et cela signifie la guérison pour votre âme, cela signifie un état de vie dans la Lumière et dans la Force. Et à cela Je voudrais vous aider tous, et pour cela Je vous exhorte d'une manière insistante, pour que vous preniez Ma Parole à cœur et agissiez en conséquence. Je vous exhorte à ne pas traiter avec superficialité la vie de votre âme, mais à lui apporter immédiatement cette Force qui l'aidera à guérir. Je vous exhorte à demander Mon Aide, lorsque vous ne réussissez pas, lorsque vous êtes faibles pour exécuter votre volonté. Je vous transmets la Force nécessaire si seulement vous vous tournez vers Moi pleins de confiance, si dans le cœur vous M’invoquez et vous Me confessez vos faiblesses, parce que Je Suis votre Médecin, Je Suis votre Aide, Qui ne vous laisse jamais seul dans votre destin, mais Qui veut sauver tous ceux qui sont malades dans le corps et dans l'âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Aide de Dieu à la Béatitude – la libre volonté

B.D. 6085 from 21. octobre 1954, taken from Book No. 66

Je veux vous aider seulement à la béatitude parce que Je vois que vous marchez sur des voies erronées, Je M’approche de vous, pour vous indiquer la voie juste. Je peux de toute façon seulement vous indiquer la voie juste, et Je peux seulement vous exhorter à la prendre, mais maintenant votre volonté doit se déclarer prête à suivre Mes Conseils. Mais votre volonté est faible et oscillante, parce que dès que quelqu'un arrive vous êtes tenté de marcher avec lui, vous ne pensez plus à Mes Paroles et vous suivez le tentateur qui vous mène sur d’autres voies loin du juste but. L'homme est influencé des deux côtés pour son chemin de vie, mais lui-même donne la dernière poussée au moyen de sa volonté. Donc en plus de Mes Paroles qui doivent pousser à la juste décision, Je dois aussi faire venir sur l'homme la misère et la peine pour l’empêcher de suivre le tentateur, pour le rendre incapable de parcourir le chemin avec lui, cependant il n'existe pas encore la certitude qu’il Me suive. Il peut aussi rester longtemps inactif et laisser passer un temps précieux qu’il pourrait utiliser pour progresser. Mais c’est sa libre volonté qui ne doit pas être touchée. Mais partout où qu’il soit, Mon Amour ne le laisse pas et agit toujours sur lui. Et aucun homme ne pourra dire que Je ne sois pas venu à lui et que Je ne lui ai pas apporté Ma Parole, qui doit l’aider à faire prendre la juste direction à sa volonté. Je parle toujours de nouveau aux hommes, et en particulier dans la misère terrestre Je Me fais reconnaitre en tant que Père affectueux qui s'acquitte des demandes de Ses fils. Et donc il est bien possible qu'ils suivent Ma Parole et empruntent la voie vers le Haut, qu’ils reconnaissent la vanité de ce que le tentateur leur met devant les yeux, et que maintenant ils Me choisissent comme leur Guide qu’ils suivent volontairement et avec l'Aide duquel ils arrivent maintenant au but. J’ai seulement l'intention de vous rendre bienheureux, mais votre volonté doit être disposée, parce que Je ne peux pas vous forcer à la béatitude, autrement vous seriez déjà tous des créatures bienheureuses, mais sans la liberté de la volonté, vous agiriez alors dans la loi de l'obligation et cela exclut la perfection. Or vous devez vous former à être Mes fils dans la libre volonté, seulement alors vous pouvez être bienheureux et le rester durant toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Tâche terrestre : Accomplissement des Commandements d'amour

B.D. 6086 from 22. octobre 1954, taken from Book No. 66

À vous tous il a été imposé une tâche, et chaque individu doit s’en acquitter selon sa volonté, parce que la volonté de chacun est libre. Mais il faut que vous sachiez votre tâche, et ce savoir arrive à travers Ma Parole qui maintenant peut être écoutée et accomplie, ou bien rejetée, mais vous-mêmes aurez à en porter les conséquences. Celui qui fait ce que Ma Parole demande, s'acquitte de Ma Volonté, donc aussi de sa tâche terrestre, et on peut donc parler d'un progrès spirituel. Mais l'homme qui pense de façon terrestre doit aussi savoir qu'il devra un jour se justifier pour son échec – car Ma Parole n'est pas offerte en vain en tant que présentatrice de Ma Volonté, et lui-même doit la prendre à cœur s'il veut s’acquitter de sa tâche terrestre. Il doit savoir que sa vie ne dure pas éternellement et qu'il doit utiliser la brève vie terrestre pour l'éternité. Et utiliser signifie : en premier, s'acquitter de Mes Commandements de l'Amour et avec cela il se rend aussi digne de Mon Amour et reçoit la Force pour travailler sur lui pour exécuter le travail de l'âme qui est le but de son existence terrestre. Chacun qui s’efforce de vivre dans l’amour saura aussi qu'il n'a pas été transféré sur la Terre arbitrairement ou sans but, mais qu’avec cela est liée la réalisation d'un but et il doit tendre sérieusement à ce but – à l'unification avec Moi. Mais celui qui ne s'occupe pas de l'amour, qui cherche à atteindre seulement son avantage, se ferme lui-même l'accès à la Vie éternelle, parce qu'il lui manque l'amour qui, seul, est la clé pour la béatitude. Mais il lui manque aussi la connaissance, il ne sait rien du sens et du but de son existence terrestre, et il n'accepte même pas une clarification sur celle-ci. L’accomplissement de Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain assure à chaque homme la connaissance, et donc la lumière doit arriver à chacun qui fait de Mes Commandements la règle de sa vie terrestre. Celui-ci ne peut pas échouer, sa voie mène irrévocablement dans les régions de la béatitude éternelle, parce qu'il se soumet totalement à Ma Volonté, il mène une vie dans Mon Ordre éternel, il est en constante liaison avec Moi, et donc il reçoit la Force en surabondance. Et il utilise de nouveau cette force seulement pour des actions d'amour, parce qu'il y est poussé à travers Mon Esprit qui est en liaison directe avec Moi, et rien ne peut l'influencer sinon en bien. Il s'acquittera donc de sa tâche terrestre en cherchant à introduire lui-même et son prochain dans l'Ordre éternel, en établissant en lui-même l'Ordre divin, et grâce à son amour et à sa connaissance, il aide aussi le prochain qui est sorti de l'Ordre à se soumettre à Moi et à Ma Volonté pour que même celui-ci établisse la liaison avec Moi et atteigne le but de la vie terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Péché originel – Rayonnement d'Amour – Jésus Christ

B.D. 6087 from 23. octobre 1954, taken from Book No. 66

Le premier péché de rébellion contre Moi a eu pour conséquence la grande distance de Mes créatures de Moi, parce qu'avec le refus de Moi-Même elles ont rejeté aussi Ma Force d'Amour, elles sont sorties du milieu de Mon Courant d'Amour et elles se sont toujours davantage éloignées de Moi. La résistance contre Moi équivaut à un refus de Ma Force d'Amour, et donc aucun homme qui résiste encore à Moi intérieurement ne peut être compénétré de Ma Force d'Amour. Et par résistance il faut entendre lorsqu’il ne croit pas en Moi et donc il est sans lien avec Moi. Alors il se trouve donc en dehors de l‘Enceinte de Mon Courant d'Amour, il ne peut rien sentir de Mon Amour, parce qu'il ne s'ouvre pas librement et il n'est pas disposé à entrer en union avec Moi. Ne pas Me reconnaitre signifie être totalement dans le pouvoir de celui qui, autrefois, s’est opposé à Moi et pour cela est devenu Mon adversaire. Et son plan est d'influencer toutes les créatures de telle sorte qu’elles Me perçoivent pour ainsi dire comme non-Existant, qu'elles ne croient pas dans un Être qui les a créées et qui désire être en union avec elles. Mais cette non-reconnaissance a pour conséquence aussi une totale absence de Force et l'obscurité dans les pensées. Seulement de Moi on peut obtenir la Lumière et la Force et elles dédaignent la Lumière et la Force, parce qu'elles dédaignent le Donateur de Lumière et de Force, parce qu'elles n'ont aucune foi dans la Source éternelle de Lumière et de Force, dont elles-mêmes sont procédées. Dans la même mesure avec laquelle elles refusent cette Source éternelle, elles se rendent aussi incapables de se nourrir à cette Source éternelle, et elles restent ainsi sans lumière ni force, tant qu’elles ne tendent pas à cette Source dans la libre volonté, tant qu’elles ne reconnaissent pas le Pouvoir qui les a créés et maintenant elles s'ouvrent librement, pour être pourvues avec la divine Force d'Amour tant qu’elles s’unissent avec le Donateur de Lumière et de Force. Et maintenant elles reçoivent sans limites ce dont elles ont besoin pour devenir bienheureuses et pour entrer de nouveau dans l'état primordial, qu'une fois elles ont librement abandonné. Chaque homme qui se tourne vers Moi, pourra recevoir abondamment, parce que Mon Amour ne s'épuise jamais, Il veut offrir continuellement et rendre heureux et demande seulement des vases ouverts dans lesquels il peut se déverser. Et comme a été réveillée dans l'homme la sérieuse volonté d'entrer en union avec le Pouvoir Qui l’a créé, il se détourne du péché originel, de sa résistance contre Moi, et il atteindra certainement le but avec l'aide du divin Sauveur, Jésus Christ, Qui a versé Son Sang pour cette grande faute primordiale, Qui a souffert infiniment et est mort sur la Croix, pour conquérir à l'humanité affaiblie un trésor de Grâce, le renforcement de la volonté et la reconnaissance de leur faute. Chaque homme peut diminuer maintenant la grande distance de Moi, chaque homme peut trouver le pardon pour la grande faute de sa résistance d’alors contre Moi ; chaque homme peut de nouveau entrer dans l'Enceinte du Courant d'Amour et recevoir la Lumière et la Force en surabondance, s’il se sert de la Grâce qui est abondamment à sa disposition au moyen de l'Œuvre de Salut de Jésus Christ, s'il Me reconnaît, Moi Qui ai expié en tant qu’Homme Jésus la faute pour vous au moyen de Ma mort sur la Croix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus se rendait compte avant de Son Œuvre

B.D. 6088 from 24. octobre 1954, taken from Book No. 66

Je voulais souffrir pour vous et donc Je Me suis préparé consciemment à la mort sur la Croix. Je savais le chemin de souffrance outre mesure difficile que Je devais parcourir pour vous sauver de la misère et de la mort. Je voyais tout devant Moi et rien n’était secret pour Moi de ce que Je devais supporter et malgré cela Je suis allé à cette rencontre. Je ne Me suis pas refusé, Je n'ai pas fui le danger, mais Je suis allé consciemment à sa rencontre. Parce que Je prévoyais non seulement cette étape de Mon Œuvre de Libération, mais Je voyais la faiblesse et l'être lié de Mes créatures qui gisaient au sol dans la plus grande misère et auxquelles Je pouvais apporter la libération seulement à travers Mes souffrance et Ma mort sur la Croix. Devant Mes Yeux spirituels tout était clair et limpide, le pouvoir cruel de Mon adversaire, l'abyssal éloignement de Dieu du spirituel mort, qui s'agrandissait continuellement. Je voyais l'obscurité la plus profonde d'un côté et la Lumière la plus claire et la Béatitude de l'autre. Je provenais de la Lumière et voulais la porter aussi dans l'obscurité, mais pour cela il fallait un Pont, Je devais offrir quelque chose en échange pour avoir le Droit de soulever les âmes tourmentées de l'abîme dans la Lumière. Je devais employer Ma Vie pour racheter la vie des créatures malheureuses. Il existait seulement cette unique voie de l'auto-abnégation : de sacrifier au Très haut ce que Je possédais, Ma Vie, par amour pour ceux qui étaient morts suite au péché. Je devais payer leur vie avec Ma Vie. Devant Mes Yeux tout était clair et limpide, et donc déjà par avance Je souffrais indiciblement, parce qu’en tant qu’Homme J'étais constitué avec les mêmes sentiments que vous, avec la peur de la mort, de l'horrible souffrance et de Moi-Même qui pouvait Me paralyser parce que Ma Force était trop faible et que Mes frères tombés dussent continuer à rester dans leur grande misère si J'avais échoué. Mais Ma Force croissait plus s'approchait le jour où cela devait se passer. Ma Force croissait comme Mon Amour pour l'humanité malheureuse, dont Je reconnaissais la misère toujours plus chaque jour. Et bien que Je fusse assailli temporairement de faiblesse au vu de ce qui était devant Moi, Ma Volonté ne devenait de toute façon pas plus faible pour accomplir l'Œuvre que J'avais commencée. Parce que l’humain en Moi restait à chaque instant uni avec le Père Qui Me comblait avec la Force, de sorte que Mon Amour devenait toujours plus puissant et à la fin J’allais pleinement conscient vers la mort, parce que maintenant Je reconnaissais aussi que la mort devait être vaincue et cela était aussi Ma Tâche. La voie vers la Croix était amère et atroce, parce que Je devais passer à travers l'obscurité la plus profonde, pour ouvrir la Porte du Règne de la Lumière pour tous ceux qui veulent monter de l'abîme vers la Lumière. Et en tant qu’homme Je devais supporter les souffrances et les tourments les plus amers pour vous aider, vous qui étiez perdus sans salut, sans Mon Acte de Libération, sans Ma mort sur la Croix. Et donc même Mon Existence terrestre en tant qu’Homme était immensément douloureuse, parce que dès l’instant où le Père s’était révélé dans Mon Enveloppe, Je savais aussi tout ce qui M'attendait, et malgré cela J’ai parcouru librement le chemin vers la Croix, parce que non pas la Volonté du Père, mais Mon Amour pour le spirituel mort M'a poussé à accomplir l'Œuvre de Libération, et cet Amour Me donnait la Force de tenir bon jusqu'à l'heure de la mort.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Combattre avec l'épée de la bouche

B.D. 6089 from 25. octobre 1954, taken from Book No. 66

«Ce que vous devrez dire vous sera mis dans la bouche.» J’ai dit ces Mots sur la Terre en prévision des misères qui viendront sur vous avant la fin, durant lesquelles vous devrez de nouveau rendre compte devant le pouvoir terrestre, vu que vous devrez justifier vos pensées et vos actes, et il sera exigé de vous de M’abjurer. Ne craignez alors pas et ne pensez pas avec effroi à ce que vous devrez dire, mais parlez ouvertement et sans crainte, comme il vous sera donné de parler. Parce que Mon Esprit s'inclura et Je vous mettrai les Mots en bouche, bien justifiés pour ceux qui vous invitent à parler. À tous ceux qui Me restent fidèles, Je suis à leur coté et Je leur donne la Force pour résister. Et toute peur disparaîtra, vous M’entendrez et serez plein de confiance du fait que Je ne vous abandonne pas dans cette misère. Vous ne craindrez pas ceux qui vous menacent, parce que vous savez que l'Unique est plus fort qu'eux, et que cet Unique est à votre côté et ne vous laissera arriver vraiment aucune injustice. Mais vous devrez combattre avec l'épée de la bouche. Vous devrez réfuter toutes les objections et vous le pourrez, parce que ce n'est plus vous qui parlez maintenant, mais Moi-même Je parle à travers vous et Mes Mots ne manqueront pas vraiment leur effet. Parce qu'il s’agit de pousser à la réflexion même ceux-ci, parce que parmi eux il y a encore des hommes indécis qui maintenant arrivent à une bifurcation et ils ne savent pas de quel côté ils doivent se tourner. Et à ceux-ci il doit être indiqué la voie ; et s'ils la parcourent, alors ils sont à appeler bienheureux, mais s'ils ne la voient pas, alors difficilement ils auront encore une fois la Grâce qu’un Guide leur parle et cherche à les guider bien. Parce que dans ce temps il ne peut pas être combattu autrement sinon avec l'épée de la bouche, et avec plus de convictions Mes représentants sur la Terre parleront, plus ils vaincront ceux qui sont de sentiment hostile. Et c’est aussi Ma Volonté, qu'ensuite vous vous unissiez intimement avec Moi, pour que Moi-même maintenant Je puisse parler à travers vous à ceux que Je veux encore conquérir. Je sais qu'est venu le temps dans lequel ce sera de plus en plus dur, dans lequel vous serez outre mesure opprimés et où donc vous devrez rendre compte, mais alors pensez à Mes Paroles, comme quoi vous ne devez pas vous poser des questions effrayés sur ce que vous devez dire, mais confiez-vous complètement à Moi et à Mon Action, et vos discours seront si sages qu’aucun de vos adversaires ne pourra contredire quelque chose. Vous qui voulez Me servir, vous n'avez à craindre aucun ennemi, parce que vous combattez pour Moi et à Mon côté et Je vous guide vraiment à la victoire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’étincelle divine – Juste rapport envers Dieu

B.D. 6090 from 26. octobre 1954, taken from Book No. 66

Vous tous portez en vous une étincelle divine qui veut être votre guide dans la vie terrestre, si seulement vous lui en concédez le droit, si vous lui rendez possible qu'elle puisse s'exprimer et vous instruire. Aucun homme ne dépend tout seul de lui-même, chaque homme peut s’attendre à Mon Soutien. Chacun doit seulement se relier avec Moi et J’agirai ensuite sur l'homme à travers Mon esprit. Vous êtes certes reliés avec Moi depuis le début, justement à travers cette étincelle spirituelle que vous recevez en vous et qui est une Partie de Mon Esprit de Père, c'est-à-dire que vous êtes constamment en contact avec Moi. Mais elle se maintient dans le silence tant que vous ne vous confiez pas consciemment à sa conduite, tant que vous vous tenez séparés de Moi en pensées et dans votre être. Et ainsi il dépend de vous-mêmes, si vous vous sentez comme une partie de Moi, si vous établissez le juste rapport avec Moi, le rapport d'un fils envers le Père ou de la créature envers son Dieu et Créateur, il dépend de vous si vous vous laissez guider et conseiller par Moi. Déjà en reconnaissant d'être soumis à Moi votre Créateur de l'Éternité, c’est un pas de rapprochement avec Moi qui vous mènera certainement aussi là, parce que vous Me reconnaissez et tendez vers Moi en tant que votre Père ; parce qu'alors vous permettez déjà que Mon étincelle spirituelle en vous, agisse sur vous, qu’elle vous avertisse et vous exhorte à ne pas faire le mal et à faire le bien. Alors Je peux déjà parler avec vous à travers l’esprit dès que vous Me reconnaissez. Et Mes Mots deviennent ensuite toujours plus affectueux, l'influence de Mon Esprit divin engendrera toujours plus d’amour, plus vous reconnaissez en Moi votre Père et maintenant vous suivez obéissant en tant que Mes fils la voix intérieure qui veut vous instruire vraiment seulement à votre avantage. Le contact avec Moi existe de toute façon toujours et continuellement, mais le fait que vous vous en rendiez compte, dépend de vous-mêmes. Dès que vos pensées se tournent vers Moi dans la prière, vous établissez consciemment le contact avec Moi, et maintenant Je peux agir en vous au moyen de Mon Esprit. Et ainsi personne dans la Création ne se trouve isolé de Moi, si lui-même n’accomplit pas cet isolement. Si lui-même se détourne de Moi, se croit libre de tout lien avec le Pouvoir qui l'a créé, alors il est isolé, et il n'est pas influencé par Moi. Alors l’étincelle divine somnole en lui, elle ne s'annonce d’aucune manière, parce que la libre volonté de l'homme n'est pas touchée. L'homme n'est pas conditionné dans sa prédisposition envers Moi, lui-même doit établir le lien, s'il veut expérimenter la bénédiction d'une telle liaison, qui mène irrévocablement à la perfection.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Aucun renvoi de la fin - Signes et Miracles

B.D. 6091 from 27. octobre 1954, taken from Book No. 66

Ne vous attendez pas un renvoi du Jugement, parce qu'est venu le temps que J’ai établi comme fin de cette époque de Libération et donc les Prévisions que J’ai fait arriver dans chaque temps à vous les hommes par les voyants et les prophètes doivent s'acquitter. Le temps est venu où Je tiens le Jugement pour séparer le bien du mal, le juste de l'injuste. Et vous tous pouvez très bien reconnaître dans les signes du temps quelle heure a sonné sur l'horloge du monde. Vous tous devez seulement vous occuper des événements du temps que Je vous ai annoncé comme des signes sûrs, parce qu'il n'est jamais annoncé le jour et l'heure de la fin, mais il est fait mention de toutes les circonstances qui accompagnent une fin prochaine. Mais seulement les voyants s’occuperont de celle-ci, parce que les aveugles en esprit vont outre tout sans être impressionnés par ce qui devrait les mettre en garde vis-à-vis de la fin. Mais les signes augmenteront et bientôt il apparaitra ouvertement que beaucoup d'hommes se questionneront sur leur signification. Parce que la nature changera comme aussi ses lois, et on ne pourra trouver aucune explication d’un point de vue purement terrestre. Mais Je ferai en sorte que ces signes soient mentionnés, Je guiderai aussi sur ceux-ci les pensées de ceux qui ne veulent laisser valoir rien d’autre que des liens avec tous les phénomènes terrestres. Et s'ils sont de bonne volonté, ils devront pouvoir observer des effets extraordinaires de changement qui donnent à réfléchir. Mais chaque homme qui commence à réfléchir sérieusement sur de tels phénomènes aura la Bénédiction, parce qu'il est guidé dans un domaine qu’auparavant il cherchait encore à nier. Entre temps il considérera la possibilité d'une liaison spirituelle et prendra toujours plus familiarité avec la pensée que le monde est devant un tournant, bien qu’il ne lui soit pas encore entièrement compréhensible. Mais celui-ci peut encore arriver à la compréhension et dorénavant son chemin peut le mener vers le Haut. Je viens près de chaque individu et aide chacun à la pleine compréhension de ce qu’il désire. Pour cela Je laisse encore se produire des signes et des miracles, pour que l'homme commence à réfléchir pour ensuite pouvoir le guider mentalement selon son désir pour la Vérité. Et celui qui désire la Lumière doit pouvoir l’avoir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Bénédiction de la Parole divine sur la Terre et dans l'au-delà

B.D. 6092 from 28. octobre 1954, taken from Book No. 66

Une insoupçonnée Bénédiction coulera de la pure Parole de Dieu à chacun qui l'écoute et l’évalue comme Sa Parole. Aux hommes il manque de toute façon souvent la capacité de jugement, ils l'écoutent et ils ne reconnaissent pas sa grande valeur pour leur âme. Et donc étant donné qu’ils ne la suivent pas, parce qu'ils ne deviennent pas actifs selon la Parole divine, ils ne peuvent percevoir aucune Bénédiction, bien que celle-ci représente en elle la Force divine. Mais la Parole de Dieu prononcée, est une donatrice de Force pour tous ceux qui l'accueillent croyants dans leur cœur sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà. Les âmes qui s'ouvrent à la Parole de Dieu reçoivent la Force et la Lumière, parce que la Parole est en soi Force et Lumière. Et cet effet est ressenti tout particulièrement par les âmes dans l'au-delà, qui sont encore sans Lumière ni Force, lorsqu’elles sont touchées par la Parole divine, ou bien aussi, lorsqu’elles se laissent volontairement toucher, parce que pour les âmes qui demeurent encore dans l'obscurité, la Parole de Dieu est visible comme des étincelles de Lumière, vers lesquelles maintenant elles se tournent librement, pour ensuite sentir le bénéfice de la Lumière et de la Force. La Parole de Dieu résonne continuellement dans le Règne spirituel, mais elle est reconnue et ressentie seulement lorsque les âmes sont de bonne volonté pour être interpelées par Dieu, lorsqu’elles désirent la connaissance, la Force pour la valoriser maintenant dans la Volonté de Dieu. Vu que Dieu rayonne continuellement Son Amour dans l'Infini, Sa sainte Parole résonnera continuellement, mais elle est ressentie seulement lorsque Ses créatures veulent la ressentir. Parce que l'Amour de Dieu ne s'impose à aucun être, mais elle est toujours prête au Rayonnement. Et la Parole de Dieu est le Rayonnement de Son Amour qui doit donc signifier une incommensurable Bénédiction pour tout le spirituel qui s'ouvre à Son Rayonnement d’Amour. Sur la Terre l'effet bénéfique de la Parole divine n'est pas très visible, mais elle est reconnue avec reconnaissance par chacun qui l'accueille avec le cœur et agit en conséquence. Dans l'au-delà cependant il y a la Lumière là où résonne la Parole divine. Et ces sources de Lumière sont des points de recueil pour d'innombrables êtres qui sont affamés de la Parole de Dieu, qui l'accueillent reconnaissants et joyeux et avec cela ils augmentent leur richesse de Lumière et de Force, parce que la Parole de Dieu stimule à des actions d'amour et les âmes dans l'au-delà suivent outre mesure volontiers de telles stimulations, qui cependant sur la Terre sont peu considérées. Les habitants de la Terre ont à leur disposition beaucoup de Lumière et de Force, mais ils passent au-delà. Dans le monde spirituel cependant la Lumière est recherchée et là où elle brille, là la volonté d'amour des âmes est tellement stimulée qu'elles voudraient mener la Lumière à l'obscurité et donc il est effectué continuellement un travail de Libération, pour guider les âmes de l'obscurité à la Lumière. Et l'activité des êtres ne cessera pas, parce qu'à eux coulent toujours de nouvelles Forces et une Lumière toujours plus claire, de sorte qu’ils sont poussés à une activité d'amour toujours plus grande. Même sur la Terre cet effet de la Lumière et de la Force est ressenti, mais seulement lorsque les hommes désirent consciemment ce Discours de Dieu, parce qu'alors Dieu Lui-Même se révèle et rayonne Sa divine Lumière d'Amour dans le cœur de l'homme qui maintenant perçoit aussi la Bénédiction de Dieu et il Lui est reconnaissant de lui transmettre la Lumière et la Force, la connaissance et une forte foi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Volonté et l’Action de Dieu sur Ses domestiques

B.D. 6093 from 30. octobre 1954, taken from Book No. 66

Je sais vraiment depuis l'Éternité ce qui sert à Mes créatures pour leur perfectionnement. Et vu que c’est Mon objectif de les porter toutes au perfectionnement le plus haut possible, J’agirai sur elles pour atteindre Mon objectif, sans que la libre volonté de l'homme en soit forcée. Donc tout ce qui se produit de Ma Part, promeut le développement de l'homme, mais ce qui arrive de votre part, peut arrêter ou même mettre en danger ce développement, parce que Je respecte la libre volonté. Dans Mon Plan de Salut de l'Éternité tout est calculé et là où la libre volonté s’active négativement, là sont de nouveau à l'œuvre des Forces qui travaillent pour Moi et redressent ce que la volonté humaine a tordu. (30.10.1954) Je dois bien laisser à l'homme le libre cours dans ses pensées et sa volonté et donc Mon Action contraire ne doit pas être évidente pour ne pas faire sentir à l'homme une obligation du changement de sa volonté, parce que cela ne serait pas à son avantage. Mais Mon Amour et Ma Sagesse orientent tout. Je prends Soin de celui qui doit maintenant s'acquitter d'une tâche pour Moi et Mon Règne, vu que sa volonté Me donne le Droit d’Agir ouvertement. Et alors J’instruis Mes messagers ou des guides de l'au-delà pour gérer tout particulièrement leur fonction, et alors tous les événements de la vie s'approchent de sorte qu’ils servent pour son perfectionnement. Lorsque la volonté d'un homme s'est décidée une fois pour Moi, il ne peut plus glisser dans la faiblesse, mais sa tendance sera toujours tournée vers le Haut, Je resterai le But jusqu'à la fin de sa vie. Et donc Je peux toujours de nouveau étendre à sa rencontre Ma Main auxquelles il peut se raccrocher lorsqu’il est tombé. Parce que tant qu’il vit sur la Terre, la force contraire est incessamment active pour le précipiter dans l'abîme, chose que cependant elle ne réussira pas, parce que simultanément les Forces positives agissent aussi pour tenir l'âme et la préserver d’une chute dans l'abîme. Parce que là où la volonté s’est une fois décidée pour Moi, là l'adversaire a perdu son pouvoir. Et ainsi la remontée d'une âme signifie de toute façon une lutte constante qui cependant n'est pas sans succès, même si l'âme est tombée temporairement dans une faiblesse, de nouveau elle est toujours fortifiée à travers un riche apport de Grâce et continue à s'éloigner de l'ennemi et à se tourner vers Moi, parce que l'âme M’a reconnu et Me gardera éternellement comme But, elle Me rejoindra et s'unira avec Moi pour le temps et pour l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Entité insondable de Dieu

B.D. 6094 from 31. octobre 1954, taken from Book No. 66

Vous ne pourrez pas dans l’éternité Me sonder. Et malgré cela vous pouvez vous unir étroitement avec Moi. Dans Ma Perfection Je suis infiniment loin au-dessus de vous, et malgré cela Je Me baisse vers la plus minuscule créature pour l'attirer à Moi. Vous qui êtes encore imparfaits, vous pouvez vous imaginer seulement quelque chose de limité, mais pour l’illimité il vous manque toute compréhension. Vous ne pouvez vous faire aucune image du Cosmos et imaginer encore moins que Moi Je remplis avec Ma Force tout ce qui existe dans l'Infini, vous ne pouvez pas comprendre que Mon Être Est illimité et que donc Je ne peux jamais Être pensé comme une Forme, bien que de toute façon chacun de vos êtres particuliers puisse s'unir avec Moi, il peut Me parler et être entendu par Moi. Parce que Je Suis Tout, Je Suis dans Tout et par conséquent de nouveau entièrement près de vous, de sorte que vous puissiez parler de Ma Présence, lorsque vous-mêmes désirez être près de Moi. Parce que vous ne pourriez pas être si vous n'étiez pas compénétré par Moi-Même, donc votre existence même montre l'Entité qui vous a appelé à la vie. Vous êtes des étincelles de l'infini Feu de Mon Amour, vous êtes des stations de Force qui sont externalisées du Centre de la Force, vous êtes des Rayonnements de Moi-Même, vous êtes la même chose dans votre substance d’Ur que Je Suis dans une Pleine Mesure, raison pour laquelle Je Serai pour vous toujours et éternellement impossible à atteindre et malgré cela toujours et éternellement intimement uni avec vous.

Vous ne saisirez pas le Concept «Infinité» tant que dans votre imperfection vous êtes en mesure de saisir seulement ce qui est limité. Vous-mêmes cependant avez tracé cette frontière, lorsque vous êtes autrefois tombés de Moi, parce que cela est un signe de l'imperfection qui fait que vous n'êtes plus en mesure de saisir l'Illimité. Malgré cela vous n'êtes pas séparés de Moi, parce que de Ma Part depuis l'Éternité, vous êtes constamment compénétrés avec Ma Force, sans laquelle vous cesseriez d'exister. Mais vous pouvez atteindre l'état de perfection et ensuite aussi Me reconnaitre comme Origine, vous pouvez continuellement tendre vers Moi, venir toujours plus près de Moi, Mais votre être ne M’atteindra jamais, il s'unira seulement avec Moi dans une incommensurable Béatitude, malgré cela un être particulier ne cessera jamais dans ses sentiments de tendre vers Moi Qui suis incommensurablement haut au-dessus de tout et J’incite le parfait à un amour constamment plus profond dans l’accomplissement et l’octroi duquel réside l'éternelle Béatitude. Je Serai éternellement impossible à atteindre et Je tournerai à nouveau à Mes créatures dans l’éternité le plus intime Amour de Père, Je préparerai à Mes fils un éternel bonheur et Je serai aussi reconnu et aimé par eux en tant que Père. Mais Mon Être restera insondable pour tout ce qui est procédé de Ma Main, bien qu’il soit entré par l'amour dans un lien intime avec Moi. Parce que Ma Puissance et Ma Magnificence sont illimitées, illimitées sont Ma Lumière et Ma Force. Je Suis la Source d’où coule toute la Vie, Je Suis le Centre d’Ur, Qui Est toujours et éternellement insondable et restera de toute façon toujours et éternellement le But de ce qui a son Origine en Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Rayonnement de la Force d'Amour - la résistance

B.D. 6095 from 1. novembre 1954, taken from Book No. 66

Mon Amour dure dans l’éternité, et il n'existe rien qui n'ait pas son Origine dans Mon Amour. Donc ce qui est levé de Mon Amour, ne peut jamais et encore jamais plus disparaître ; mais il ne peut pas être sans Mon Amour. Mais vu que de Moi se sont levés des êtres qui, comme Moi, ont la libre volonté, ces êtres peuvent aussi repousser Mon Amour, mais ils doivent de toute façon le demander pour pouvoir exister. Ma Force d'Amour doit constamment couler à travers ce qui est créé par Moi, autrement cela cesserait d'être. Mais ce que Mon Amour a fait se lever autrefois, il ne le laisse plus disparaître éternellement. Et ainsi même les êtres qui repoussent Mon Amour, sont nourris de Ma Force d'Amour ; seulement eux-mêmes se jouent de la Béatitude à travers leur volonté de refus qui est liée à l'apport de Ma Force d'Amour. Ils ne sentent pas cette Béatitude tant qu’ils s'opposent à Moi selon leur volonté, tant qu’ils ne s'ouvrent pas librement à la réception du Courant de Force de Mon Amour. Mais Celui-ci dure éternellement. Et il ne se contente pas avec l'attitude de refus de ce qui a été créé par cet Amour, parce que Mon Amour veut rendre heureux, infiniment bienheureux ce qui est procédé de Lui. Et donc il s'offre toujours de nouveau aux créatures qui s'éloignent, il cherche à reconquérir ce qui est allé se perdre. Il courtise l'amour de ce dernier, jusqu'à ce que ce qui s'est éloigné de Moi se tourne de nouveau vers Moi dans la libre volonté, pour pouvoir être compénétré avec une Force d'Amour accrue et être et rester bienheureux. Cela est un processus de changement qui prend un temps souvent infiniment long, parce que tout ce qui est créé dans la liberté doit aussi rester libre dans sa volonté, ses pensées et ses actes et parce que cette transformation peut être exécutée et atteinte seulement avec l’amour, parce que l'être lui-même est libre de la façon dont il se prévoit envers Mon Action d'Amour, et parce qu’il est aussi fortement influencé par la partie contraire et même cette influence doit être affrontée avec Amour de Ma Part. Mais Mon Amour dure éternellement. Je reconquiers indiscutablement ce qui tend encore vers Moi et pour une durée de temps qui va jusqu'à la réalisation de Mon Objectif. C’est comme un instant, mais pour le créé qui se prévoit encore dans le refus envers Moi, ce temps de refus de Ma Force d'Amour signifie un état anti-divin, un état d'imperfection et donc aussi de malheur, parce que seulement Mon Amour peut offrir la Béatitude et si celle-ci est repoussée, alors l'être se trouve dans un état malheureux, et cela aussi longtemps qu’il ne cède pas dans sa résistance contre Moi. Maintenant Mon Amour se donne du mal pour arracher l'être de cet état malheureux, mais il lui laisse de toute façon la libre volonté, de sorte qu’il dépende de l'être lui-même s'il se rend finalement à Mon Amour. Et pour qu’il laisse sa résistance, Je lui montre Mon Amour, partout où cela est possible dans l’observance de la libre volonté. Je ne le laisse pas manquer de Révélation de Ma Part, pour que Ma créature apprenne à Me reconnaitre et à M’aimer et se tourne maintenant librement vers Moi. Et même si cela dure une Éternité, J’atteins de toute façon Mon objectif, parce que Mon Amour ne cesse jamais et la Force de Mon Amour est en mesure de faire fondre même la glace la plus dure et parce que Mon Amour est pour tout ce qui est procédé de Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Chemin terrestre, Acte de Grâce – Retour à Dieu

B.D. 6096 from 2. novembre 1954, taken from Book No. 66

C’est un incommensurable Acte de Grâce de Dieu que vous puissiez marcher en tant qu’homme sur cette Terre ; parce que vous avez aucunement mérité la possibilité d'arriver de nouveau dans la possession de la Lumière et de la Force que vous avez autrefois refusé librement. Votre péché contre l'Éternel Amour était si immense que l'éternelle damnation en aurait été la juste punition, parce que vous vous êtes rebellés contre l'Être le plus sublime et le plus parfait, auquel vous devez votre existence, et dont le très grand Amour vous a appelé à la vie. Vous avez repoussé cet Amour, vous avez opposé l'animosité à Celui qui vous offrait seulement un Amour illimité. Et avec cela vous avez créé une crevasse entre Lui et vous, crevasse qui ne peut jamais être franchie, et donc votre sort aurait été l'éternelle séparation de Dieu, ce qui équivaut à l'éternelle damnation dans l'obscurité et dans le tourment.

Mais l’Amour de Dieu n'a pas renoncé à vous, Il a trouvé des moyens et des voies pour diminuer la distance entre Lui et vous, pour vous guider de nouveau vers Lui-Même. Et pour cela il faut aussi la vie terrestre en tant qu’homme, qui est un Acte particulier de Grâce de Dieu parce que sans votre propre mérite vous êtes guidés sur la voie qui reconduit directement à Dieu, si vous la parcourez de la manière conforme à la Volonté de Dieu, lorsque pour le temps de votre chemin terrestre vous soumettez votre volonté à la Volonté de Dieu. Il vous a été enlevé tout souvenir de votre chute, et en tant qu’êtres autonomes vous êtes seulement mis devant une décision de volonté, de pensée et d’actes dans le bien ou dans le mal. Vous êtes des pécheurs à cause de votre rébellion d'autrefois contre Dieu, mais vous pouvez réparer ce péché, vous pouvez vous en libérer si pendant votre marche terrestre vous ne vous opposez pas contre Dieu, et si vous vous tournez consciemment vers Lui lorsque votre volonté est bonne. Alors votre marche sur la Terre sera aussi bonne, elle correspondra à la Volonté de Dieu, et alors vous aurez accompli la Volonté de Dieu, vous vous serez déclarés pour Dieu, envers Lequel une fois vous avez fait face avec animosité.

Le très grand Amour de Dieu vous a créé cette occasion de revenir de nouveau à Lui, de pouvoir accueillir la Lumière et la Force en Plénitude et de retrouver votre état d’Ur. C’est un Acte de Grâce, pour laquelle vous pouvez vous rendre digne seulement en l'utilisant, en laissant agir sur vous Son infini Amour et en y répondant par votre totale soumission, parce qu'avec votre propre force vous n'accompliriez jamais le chemin du retour, et seulement cette Grâce imméritée de l'incorporation en tant qu’homme peut vous rendre possible le retour à Dieu, qui donc ne peut pas être évalué assez haut et qui est bien reconnu seulement lorsque l'âme se trouve de nouveau dans l'état de Lumière et de Force. Seulement alors elle reconnaît comment elle était, ce qu’elle est et ce qu'elle doit encore devenir. Seulement alors elle reconnaît aussi l'infini Amour de Dieu envers Lequel autrefois elle s'est rebellée, et alors elle L'aimera en toute intimité et trouvera aussi dans cet Amour sa béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Offrir une activité accrue dans la vigne du Seigneur

B.D. 6097 from 3. novembre 1954, taken from Book No. 66

Maintenant il s'agit d'être actif avec une Force accrue dans la Vigne du Seigneur, parce que le temps est seulement encore bref jusqu’à la fin. Vous qui savez le Plan de Salut de Dieu de l'Éternité, qui êtes capables de le porter à la connaissance de votre prochain, vous ne devez perdre aucune occasion dans laquelle vous pouvez donner à votre prochain votre savoir. Vous devez lui dire qu'il ne marche pas sur la Terre seulement pour sa vie terrestre, mais qu'il y a indéniablement un motif et un but. Expliquez-lui pourquoi et pour quel but il demeure sur la Terre et rendez-lui compréhensible qu’il doive voir ce but seulement dans la transformation de l'être en amour, et qu’il a fait tout s'il s’est formé dans l'amour ; car sans amour il est perdu pour des temps éternels. Il ne vous croira pas, mais parfois il réfléchira et peut-être il arrivera à la connaissance. Donc chaque occasion doit être exploitée, parce qu'il reste seulement encore peu de temps jusqu'à la fin. Seulement le voyant peut guider l'aveugle, seulement celui qui sait peut instruire l'ignorant. Vous faites partie de ceux qui savent et donc vous devez transmettre votre savoir à votre prochain, bien que celui-ci ne le reconnaisse pas et n'en ait pas compréhension avant qu'il tende sérieusement vers la Vérité. Pour vous il n’existera plus de portes fermées mais seulement des portes ouvertes. Beaucoup ne vous écouteront pas, parce que c’est aussi un signe de la fin, que vous vous sentiez écartés, parce qu’ils ne vous reconnaîtront pas comme intelligents et sage, mais comme pleins de fantaisie et exaltés dont les mots ne sont pas à prendre sérieusement, parce que la Lumière est considérée comme une obscurité, l’obscurité par contre comme une Lumière. L’aveugle voudra guider, et celui qui suit sa conduite tombera avec son guide dans l'abîme, mais ne vous laissez pas enjôler, parce que le temps suivant révélera très clairement l'obscurité. Seulement peu d'hommes s’avèreront être des porteurs de Lumière, pour être pourvus par eux avec la Lumière. Rayonnez votre Lumière dans l'obscurité, parce qu'elle doit servir encore à des individus comme indicateur pour ceux qui désirent la Lumière et qui vous demanderont de les aider dorénavant. Soyez fervents dans votre activité, parce que chaque âme qui arrive à la Lumière par vous, vous sera reconnaissante éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu en Jésus Christ

B.D. 6098 from 4. novembre 1954, taken from Book No. 66

Je veux être pour vous vraiment un Enseignant et un Conseiller et vous mener sur la voie de la perfection. Mais votre volonté doit M’accepter et Me reconnaitre comme Guide et Enseignant, autrement Mes Enseignements restent sans effet et vous ne progressez pas d'un pas dans votre développement. Si maintenant Je viens à votre rencontre en Jésus Christ, pour Lequel vous devez vous affirmer totalement dans le cœur, alors la voie juste vous est indiquée en même temps, parce que seulement à travers la voie qui mène à Jésus on atteint le but. Il est impossible d’établir un contact avec Dieu sans la reconnaissance de Jésus Christ, parce que seulement en Lui Moi-même peux être cherché et trouvé et en dehors de Jésus Christ il n'existe aucun autre Dieu. Et la grande misère sur la Terre consiste en ce que les hommes Me refusent, qu'ils ne veulent pas savoir ni croire que l'Éternelle Divinité, la Force qui remplit, tout, s'est manifestée en Jésus Christ, mais que maintenant il veut aussi être reconnu, que Moi-même Me présente à eux en Jésus Christ, lorsque est exigé d’eux la foi en Moi. Et vous serez toujours instruits en ce sens, lorsque vous serez instruits dans la Vérité. Chaque autre représentation de Moi, de votre tâche, de l'Éternelle Divinité, ne correspond pas à la Vérité. Et malgré cela d’autres représentations sont crues plus facilement. Et à cause de cela l‘humanité parcourt des voies erronées, elle ne prend pas la voie vers le Golgotha, elle ne parcourt pas la voie vers le Haut qu’en tant qu’Homme Jésus J’ai empruntée, elle ne parcourt pas la voie de l'amour, autrement elle connaîtrait et reconnaîtrait Jésus-Christ comme l'éternel Amour «incorporé».

Avoir la seule foi dans un Pouvoir créateur n'est pas suffisante, parce qu'un tel Pouvoir ne peut pas être nié par un homme qui pense. Mais que ce Pouvoir créateur se soit rendu présentable à vous en Jésus Christ, que le Pouvoir et Lui Sois Un et que par conséquent l'homme doive s’unir avec Jésus Christ, s’il veut se lier avec Dieu, cela doit être accepté comme vrai et établi, autrement aux hommes il manque la foi en Moi, bien qu’ils ne nient pas un «Dieu». J’exige la foi en Jésus Christ, seulement celle-ci montre une foi vraie, une foi qui a été réveillée à la vie au moyen de l'amour ; parce que celui qui reconnaît convaincu Jésus Christ comme le Fils de Dieu, dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé, a déjà allumé en lui l'amour qui lui a transmis la Lumière de la connaissance, la Force de la conviction, sans lequel cependant on ne peut pas parler d’une vraie foi.

Mais Je ne Me contente pas d'une foi aveugle. Et pour cela Moi-même Je vous instruis et Je M’offre à vous comme Guide, pour que vous soyez bien guidés dans vos pensées et qu’au moyen de la Vérité vous conquériez aussi la pleine compréhension pour le Mystère de Dieu Devenu Homme en Jésus Christ. Un juste Enseignement vous fournira la Lumière, et vous l'accepterez, et cet Enseignement Moi Seul peux vous le donner à la condition que vous vous laissiez instruire par Moi, que vous demandiez l'éclaircissement, la juste pensée et la juste Conduite à l’«Éternelle Divinité», que vous reconnaissez en vous. Je satisferai vraiment cette demande et Je Serai toujours prêt à vous introduire dans la Vérité, pour que vous puissiez croire pleins de conviction et maintenant deveniez bienheureux au moyen de cette foi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liaison avec le Règne spirituel - le dépassement

B.D. 6099 from 5. novembre 1954, taken from Book No. 66

Si vous réussissez à tourner le dos au monde et à tendre vers le Règne spirituel, vous n'aurez presque pas à craindre de retomber, parce que votre sérieuse volonté est reconnaissable et donc il peut vous être concédé l'Aide spirituelle qui est plus forte que les tentatives de l'adversaire pour vous retenir dans son règne. Il existe seulement un danger pour vous les hommes et celui-ci est le monde, les joies terrestres et les séductions qui veulent étourdir l'âme pour qu'elle n'ait aucun désir pour le monde spirituel. Si elle affronte sérieusement ce danger en se détournant du monde, en se tournant vers Dieu et Son Règne, alors l'âme a déjà vaincu et l’adversaire de Dieu a perdu son influence, car il cherche toujours seulement à agir sur l'homme à travers le monde matériel. Vous êtes certes tous dans ce monde terrestre, vos besoins corporels sont certes toujours de genre terrestre et vous ne pouvez pas vous en libérer totalement, parce que votre désir est conditionné par votre corps. Mais il y a une différence, si votre âme désire le bien vivre terrestre ou bien si elle concède au corps seulement le plus nécessaire et si son désir est tourné davantage vers le spirituel. Parce que le monde matériel est donné à l'homme pour être dépassé, il doit donc s'acquitter du désir du corps seulement jusqu'au point qui est nécessaire pour la conservation de celui-ci, mais il ne faut jamais oublier les besoins de l'âme, qui sont de genre spirituel et peuvent seulement être satisfait dans le Règne spirituel. Et donc l'homme doit tendre à ce Règne en tant que le plus important, et il doit considérer comme sa tâche terrestre de rendre accessible à l'âme le Règne spirituel, chose qui peut se passer seulement lorsqu’on occupe du monde terrestre seulement combien il est absolument nécessaire. La Terre est unie avec le Règne spirituel à travers d’innombrables fils et là où un homme saisit un tel fil, il est aussi établi la liaison avec le Règne spirituel, et ses habitants aident l'homme pour qu'il puisse monter marche par marche et qu’il soit ensuite ancré finalement à ce Règne, qu’il ne s'occupe presque plus du monde terrestre. Il doit donc y avoir une séparation de la part de l'homme, c'est-à-dire dans la totale libre volonté. L'homme doit avoir reconnu le monde terrestre comme inutile pour l'âme et doit chercher à se tourner vers les vraies valeurs qu'il peut toujours seulement trouver dans le Règne spirituel, pour lequel sa tendance est seulement encore spirituelle lorsqu’il a dépassé la matière, le monde terrestre avec ses séductions. Tant que l'homme ne renonce pas à ce monde, il ne peut jamais lui être ouvert le Règne spirituel, mais pour être en mesure de dépasser le monde vous devez prier Dieu pour la Force et avec cela Lui témoigner votre volonté de se tourner vers Lui, et la Force vous arrivera, parce qu'il y a une sérieuse volonté pour Dieu à laquelle il est maintenant répondu par les êtres de Lumière sur Ordre de Dieu avec une Aide évidente. Parce que maintenant à eux il revient davantage de droit qu'à l'adversaire de Dieu et ils exploitent vraiment leur droit et assistent l'homme pour qu’il atteigne son but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Destination de l'homme – Désir pour la Vérité

B.D. 6100 from 6. novembre 1954, taken from Book No. 66

La destination de l'homme est le perfectionnement de son âme sur la Terre – aux hommes il est imposé comme but un mûrissement spirituel auquel vous devez aspirer et que vous devez accomplir dans la libre volonté pour être maintenant, à la fin de votre vie, aptes pour le Règne spirituel. Cette Vérité irréfutable est acceptée par un petit nombre et par ceux qui ont mené un mode de vie en conséquence. La plupart des hommes sont encore aveuglés dans leurs pensées, et ils sont spirituellement aveugles et ils ne se laissent pas affecter lorsqu’à eux il est apporté la Vérité. Ils peuvent montrer seulement un bas degré de développement de leur âme, mais ils ne font rien pour l'augmenter. Ils ne croient ni à un but de la vie terrestre, ni du crée, ni à un Créateur et ils ne cherchent pas à obtenir une explication sur la chose absolument importante qui est ce qui se passe avec eux lorsqu’ils ont laissé le corps terrestre, parce qu'ils ne croient même pas à une vie après la mort.

Mais leur mauvaise foi ne les protège pas de leur responsabilité parce qu'ils ont une libre volonté, ils ne sont pas forcés à leur mauvaise foi, à leur prédisposition d'esprit envers Dieu Auquel ils pourraient se donner dans la libre volonté, pour être maintenant, par une juste prédisposition d'esprit, toujours plus guidés par Dieu dans leurs pensées et leur actes. Parce que chaque homme peut se tourner vers Dieu et pour s'être détourné de Lui il n'a aucune excuse valide sinon une, c’est qu'il le veut. Dès qu'il veut connaître la Vérité elle lui est concédée et ensuite l'homme lui-même établit le juste rapport avec Dieu. Que les hommes pensent et veuillent différemment, dépend d’eux-mêmes, parce que la volonté pour la Vérité garantit une pensée juste – et donc chacun doit s’examiner lui-même sur combien il demande la Vérité. S'il accepte avec indifférence tout ce qui lui est apporté comme crédible, alors lui-même n'a aucun désir de Vérité, autrement il l'examinerait. Et s'il refuse tout ce qui lui est offert, lui-même est indifférent vis-à-vis de la Vérité, il ne la cherche pas et donc il ne peut pas la reconnaître comme Vérité. Si l'homme ne sait pas lorsqu’il marche spirituellement comme un aveugle, cela est sa faute, parce qu’en lui il n’existe pas quelque désir pour la Vérité. Et aucun homme ne peut s’excuser de ne pas savoir ce qu’est la Vérité car alors il ne pourra jamais juger tout seul parce qu'il refuse tout. Par lui-même il ne lui est pas bien possible d’examiner un savoir sur la Vérité, parce que son esprit ne peut pas tout seul exécuter un tel examen, parce que pour le faire il doit demander le Soutien à Dieu. Mais dès qu'il se tourne vers Dieu Lui-Même pour avoir du Soutien, pour l'Éclairage de l'esprit, il reconnaîtra clairement et il pourra discerner la Vérité de l'erreur. Mais pour cela la foi en Dieu est nécessaire et cette foi peut être affirmée par l'esprit, lorsque la volonté de l'homme est bonne. Parce que la Création entière témoigne de l'Existence d'un Dieu sage, tout-puissant et Créateur – et appeler cet Esprit de Création de l'Éternité pour avoir de Aide, devrait être possible à tout homme sage qui désire pénétrer dans la Vérité. Et à celui-ci il sera vite donné la clarification sur sa destination sur la Terre et il accordera à son chemin terrestre la juste signification et il ne le passera pas avec indifférence – il se rendra compte de la responsabilité vis-à-vis de son âme et il l'aidera au perfectionnement le plus haut possible.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le réveil de l’étincelle spirituelle divine

B.D. 6101 from 7. novembre 1954, taken from Book No. 66

Chaque homme porte en lui du Divin, dans chaque homme il y a une étincelle de l'éternelle Divinité. Et avec cela chaque homme est une Partie de Dieu qui n’est jamais plus séparée de Dieu. Mais il y a une différence, si l'homme est conscient de cette appartenance à Dieu ou bien s’il se croit un être individuel totalement indépendant qui n'a aucun lien avec la Force créatrice. Et ce manque de conscience est un signe du plus grand éloignement de Dieu, c’est un signe de grande imperfection, un signe du bas état spirituel de l'âme de l'homme. Parce qu'elle ne sent plus la divine Force de l'Amour qui cependant coule à travers elle, autrement l'homme n'existerait pas. Dans chaque homme somnole la divine étincelle dans l'enveloppe la plus épaisse, et l'âme n'en sent rien, parce que l'enveloppe ne donne pas la possibilité à l’étincelle de se manifester. La divine étincelle cependant est la Lumière qui pourrait éclairer l'âme. Mais en elle il y a l'obscurité et les forces spirituelles en profitent pour influencer l'âme jamais dans le bon sens, parce qu'elles proviennent de l'obscurité et cherchent seulement à se renforcer elles-mêmes. Malgré cela le lien de cette âme avec Dieu reste existant à travers cette étincelle divine de manière qu’à l'homme en tant que porteur de l'âme il soit possible à tout instant de la réveiller, chose qui se produit lorsque l'homme allume en lui l'amour, lorsqu’il déroule des œuvres dans l'amour désintéressé pour le prochain et avec cela il établit la liaison avec Dieu, même si initialement c’est encore involontaire. Alors le divin dans l’homme se réveille à la vie et devient efficace, alors Dieu rayonne Sa Force d'Amour, l’étincelle divine dans l'homme s’allume et éclaire l'âme et il entre dans un stade de connaissance, il sent et entend ce qu’il ne pouvait d'abord pas sentir, parce qu’en lui il faisait sombre. Chaque homme peut allumer l’étincelle divine en lui justement à travers des œuvres d'amour. Alors l'homme se tourne inconsciemment vers Dieu et alors il peut aussi recevoir la divine Lumière de l'Amour d’une manière entièrement normale sur l'esprit divin, sur la divine étincelle qui reste toujours en liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Mais vu que chaque homme est en mesure de dérouler des œuvres d'amour, chaque homme est aussi en mesure d'entrer en liaison avec Dieu à travers son esprit, mais s’il est de bonne volonté c’est lui-même qui le détermine. Et donc l’étincelle spirituelle en tant que Partie de Dieu, peut somnoler jusqu'à la fin de la vie, l'homme peut vivre selon le corps et malgré cela l'âme peut être morte, parce qu'elle languit dans l'absence de Force, dans l'obscurité la plus profonde, parce que l'homme ne fait rien pour donner la vie à l'esprit en lui. La liaison avec Dieu reste de toute façon existante, mais en mode inefficace tant que l'homme se détourne de Lui au travers d’une attitude contraire à Dieu, à travers une vie sans amour, qui le mène à une distance toujours plus grande de Dieu. L'absence de Force et de Lumière de l'âme est de toute façon un jour perçue d’une manière si atroce qu’elle tend à un changement de son état, mais cela peut prendre l'Éternité, tant qu’elle-même ne s'ouvre pas, tant qu’elle n'établit pas consciemment la liaison avec Dieu, qui de toute façon n'a jamais été interrompue, mais elle a un effet pour l'âme seulement lorsqu’elle se tourne désireuse vers Dieu. Et cela doit se produire dans la libre volonté, parce que le spirituel s'est autrefois éloigné de Dieu dans la libre volonté et donc il se trouve dans l'obscurité aussi longtemps qu’il ne tend pas de nouveau vers la Lumière dans la libre volonté, tant qu’il ne revient pas librement à Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le manteau de couverture de la religiosité – action de Satan

B.D. 6102 from 8. novembre 1954, taken from Book No. 66

Sous le manteau de couverture de la religiosité beaucoup de péchés sont commis sur la Terre. Et cela est l’action de Satan qui se cache sous un vêtement hypocrite pour pouvoir agir avec une plus grande astuce sur ces hommes qui se laissent éblouir par le faste et la splendeur extérieure. Mais aux hommes eux-mêmes il manque la Lumière et donc ils se laissent éclairer par ceux qui n’ont eux-mêmes aucune Lumière et qui se servent seulement d'une lumière apparente. Dans cette lumière trompeuse ils reconnaissent seulement difficilement la voie qu'ils ont à parcourir et ceux-ci arrivent facilement sur des déviations dans la foi. L’ennemi est beaucoup plus facilement reconnaissable lorsqu’il affronte ouvertement les hommes, l'adversaire cependant s’enveloppe et donne l'apparence de faire partie des Miens, de parler pour Moi et d'avoir le pouvoir de Moi, de sorte qu’il lui soit facile de trouver des disciples, des hommes qui sont facilement crédules et qui n'ont aucun vrai amour en eux, parce qu'un vrai amour allumerait en eux une Lumière dans laquelle la lumière apparente ne pourrait pas s'affirmer. Les hommes s’occupent seulement de l'apparence, ils n'authentifient pas la Vérité qui a son Origine en Moi, justement parce qu’ils sont sans amour. Mon adversaire sait très bien empêcher l'amour en cherchant à le substituer avec autre chose, en délivrant des lois et en agençant l'accomplissement de ces lois comme la chose la plus importante et il sait habilement repousser Mes Commandements de l'amour, de sorte que les hommes ne se rendent presque pas compte de leur mode de vie sans amour, parce qu'ils se soumettent avec ferveur aux commandements délivrés humainement et croient avoir fait assez avec cela. L'homme pourrait certes reconnaître cela tout seul, s’il avait une sérieuse volonté propre de vivre pour Ma Complaisance. Mais ses yeux ont été offusqués à travers la brillance qui entoure ceux qui se présentent comme Mes représentants sur la Terre et qui sont en Vérité les représentants de ceux qui Me résistent et qui combattent contre Moi. Celui qui a allumé en lui-même la Lumière d'amour, regarde à travers tout clairement et limpidement, et il se détourne avec mépris d'un comportement qui ne peut jamais et encore jamais être Ma Volonté. Mais celui qui marche encore dans l'obscurité, qui n'a aucune Lumière en lui, se réjouit de la lumière trompeuse et court toujours de nouveau derrière celle-ci, sans cependant recevoir pour cela une vraie Lumière. Seulement la bonté du cœur, l'amour désintéressé pour le prochain allume une vraie Lumière et celui qui marche dans cette Lumière, parcourt la voie juste, parce que sur cette voie Je marche Moi-même auprès de lui et la lumière trompeuse ne peut alors plus l’endommager, alors il évite de s'en approcher, parce que maintenant son cœur l'avertit de ce qui se cache sous le manteau de couverture de la religiosité. Celui-ci sera découvert lorsque sera venu le temps. Mais chacun doit d'abord s'acquitter dans la libre volonté de Mes Commandements de l'amour, chaque faste et splendeur du monde ne l'endommageront alors plus, parce qu'alors sa Lumière intérieure brille plus fort et il parcourt indemne la voie juste, sur laquelle il atteint maintenant aussi son but, accompagné de Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'heure du moment où il faut rendre des comptes – le Jugement – la rétribution

B.D. 6103 from 9. novembre 1954, taken from Book No. 66

Que vous soyez hauts, bas, pauvres, riches, jeunes ou vieux, vous devrez tous un jour rendre compte pour le chemin de votre vie terrestre, lorsque sera venu votre dernier jour, personne ne pourra esquiver sa responsabilité, parce qu’un jour arrivera l’instant où il faudra rendre des comptes, l’heure du Jugement qui décidera selon l’état de votre âme de son sort ultérieur. Bien que vous les hommes doutiez d'une vie de l'âme après la mort, bien que vous croyiez finie votre vie avec la mort du corps, vous n'échapperez pas à ce dernier Jugement et devrez reconnaître avec terreur que votre pensée était erronée et que votre vie a été une course à vide, parce que seulement peu parmi ceux qui ont renié une vie après la mort, auront mené une vie d'amour. À ces peu il viendra la connaissance et le désir de réparer leur injustice. Bientôt ils trouveront des aides qui les assisteront dans leur misère spirituelle. Mais lorsqu’il manque toute foi, on doit enregistrer seulement peu d'amour, pour celui-ci l'heure du Jugement sera amère, parce que selon son état de maturité spirituelle sera le sort qui l’attend maintenant, c’est-à-dire une absence de force et d'amour, il végétera impuissant dans une obscurité atroce. Aucune âme ne peut esquiver ce sort, même si sur la Terre elle était très en haut dans le rang et la dignité, parce que dans l'au-delà arrivent nus et pauvres tous ceux qui sur la Terre ne se sont créé aucun vêtement spirituel, qui ont seulement pourvu le corps, mais pas l'âme, dont la tendance et les efforts étaient seulement tournés vers des biens terrestres et qui n'avaient aucune foi dans une rétribution, dans une vie après la mort. Et se créer maintenant dans le Règne de l'au-delà une enveloppe qui pour eux signifie un allègement, est extrêmement difficile, mais pas impossible, mais souvent cela dure très longtemps pour que de telles âmes aient cette volonté. Vu que l'âme elle-même doive entreprendre sa transformation, souvent cela peut durer une Éternité avant qu’elle se décide pour ce changement. Sur la Terre les hommes ne pensent pas à leur fin et à la responsabilité à laquelle ils vont à la rencontre, et donc ils ne s’y préparent pas ; et si après leur mort il vient sur eux seulement une faible connaissance de leur situation, ils ne peuvent plus rien faire pour améliorer cette situation, parce qu'à eux il manque toute force que sur la Terre ils avaient abondamment à disposition, parce que comme sur la Terre seulement des actions d'amour aident l'âme au perfectionnement, il en est de même dans l'au-delà, dans le Règne spirituel. Agir dans l'amour signifie : donner, vouloir aider, rendre heureux. Mais les âmes arrivent entièrement pauvres et elles ne possèdent rien qu’elles pourraient donner ; elles n'ont aucune force pour pouvoir aider, elles-mêmes sont malheureuses et donc elles ne peuvent distribuer aucun bonheur, elles sont infortunées et pauvres et elles-mêmes ont besoin d'aide. Les hommes ne se rendent pas clairement compte qu'un jour ils devront ramasser ce qu’ils sèment sur la Terre. Mais selon la Justice divine tout doit être compensé et chacun recevra selon son mérite. Chaque âme devra prendre sur elle le sort qu’elle s'est conquise à travers son chemin terrestre. Pour chaque homme arrive l'heure où il doit rendre compte, pour chaque âme arrive l'heure du Jour de son Jugement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'utilisation de la force vitale pour atteindre la Force spirituelle

B.D. 6104 from 10. novembre 1954, taken from Book No. 66

Tant que votre âme porte encore le vêtement terrestre, elle a beaucoup de possibilité de mûrir, parce que tant qu’elle est encore en possession de la force vitale elle doit seulement l’employer de la manière juste pour atteindre avec sécurité un degré de maturité qui la rend capable d'entrer après sa mort corporelle dans le Règne de de la Lumière. Tant qu’elle marche sur la Terre, elle a à sa disposition cette force vitale, qui cependant disparait avec l'instant de la mort. Mais avec l'aide de cette force vitale elle peut se conquérir une riche mesure de Force spirituelle et pour cela elle s’est incorporée comme homme sur la Terre. Mais combien rarement est bien valorisée cette force vitale, presque toujours seulement pour le bien vivre du corps, mais rarement pour le salut de l'âme. Et ainsi la force vitale peut être restée entièrement inutile pour l'âme et son sort est alors outre mesure triste, parce qu'elle arrive dans le Règne de l'au-delà sans Force ni Lumière et elle ne peut plus rien faire toute seule pour améliorer cet état pitoyable. La juste utilisation de la force vitale cependant consiste à dérouler des œuvres dans l'amour désintéressé pour le prochain, avec lesquelles l'homme se conquiert la Force spirituelle. Tant que l'homme vit sur la Terre, il est en mesure de le faire, si seulement lui-même le veut, donc il doit agir dans l'amour par sa propre poussée, ensuite lui-même sera richement bénit avec la divine Force d'Amour qui aidera son âme à atteindre la Lumière et la Force. Un homme qui pense seulement à son corps, qui vit donc dans l'amour de soi, emploie d’une manière fausse sa force vitale, il ne pense pas à son prochain, il pourvoit seulement pour lui et pour ses besoins corporels, il gâche sa force vitale, il ne fait rien pour se conquérir la Force spirituelle, tant que la mort ne le surprend pas et maintenant il arrive dans l'au-delà totalement sans Force, privé de la force vitale et privé de n'importe quelle Force spirituelle et maintenant il est dans un état atroce que l'âme elle-même ne peut pas suspendre. Parce qu'étant donné l'état précédent de force sur la Terre, elle ressent maintenant son absence de Force comme un tourment, qu'elle-même pouvait très bien éviter si elle avait utilisé la vie terrestre pour agir dans l'amour. Si les hommes savaient quelles richesses ils auraient pu se ramasser par une juste utilisation de leur force vitale, s'ils savaient combien amèrement ils se repentiront un jour d'avoir failli sur la Terre, ils changeraient vraiment la conduite de leur vie, ils penseraient moins à leur corps et davantage à leur âme. Mais dans la libre volonté, par leur propre poussée, ils doivent créer et agir sur la Terre. À travers la Parole de Dieu il leur est certes indiqué les conséquences d'un faux chemin de vie, mais à eux il ne peut pas leur être présenté de telle sorte qu’ils doivent croire, parce qu'alors leurs pensées et leurs actes se dérouleraient dans la contrainte. Vu que la Grâce inouïe du chemin terrestre n'est pas utilisée, d’innombrables âmes arrivent dans l'au-delà sans Force, pour agir maintenant dans la libre volonté pour la Bénédiction ou bien pour la ruine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le tournant spirituel et terrestre qui arrive

B.D. 6105 from 11. novembre 1954, taken from Book No. 66

Vous tous vous vous trouvez devant un tournant, la vie ne procède pas dans sa régularité comme jusqu’à présent, mais tous les cœurs des hommes sont visités par des tempêtes qui sont toutes seulement des précurseurs de ce qui ensuite concernera toute la Terre. Mais tout se produit d’une manière si naturelle que celui qui ne veut pas le croire, n’y trouvera rien d’extraordinaire, mais le croyant qui est clair-entendant et clairvoyant reconnaîtra très bien les signes de la fin prochaine. Mais il ne peut être exercé aucune contrainte de foi sur les hommes et donc tout vient comme cela apparaît naturel. Mais c’est un tournant qui arrive, un tournant qui surgit aussi bien du point de vue spirituel que terrestre, parce qu'il n'existe aucune possibilité que les hommes eux-mêmes tendent à un changement spirituel, mais ils sont arrivés à un état si bas qu’un changement est rendu nécessaire. Et cela demande une transformation du point de vue terrestre, cela demande d'abord de déranger les hommes dans leur calme, de détruire des biens terrestres-matériels et enfin encore une dissolution des Créations de façon qu’il se déroule une transformation totale, terrestre et spirituelle. Et tout ce qui est sorti de l'Ordre, sera de nouveau remis dans l'Ordre divin, chose qui peut donc être appelée un tournant, que cependant seulement peu d'hommes vivront en connaissance de cause. Parce que pour cela il faut que d’innombrables hommes trouvent la mort prématurément, s’ils ne sont pas disposés à entrer dans l'Ordre divin, s’ils ne tendent pas d'abord à un changement spirituel car alors au travers de la grande Miséricorde de Dieu ils seront rappelés auparavant. À la fin les hommes qui se sont précipités si bas que leur introduction dans la Loi divine demande une nouvelle relégation dans la matière perdront leur vie, et donc ils trouveront la mort spirituelle et terrestre et pour eux commencera une période de développement entièrement nouvelle. Vous les hommes ne voulez pas croire dans ce tournant, mais il vous attend, même si vos yeux sont encore très tournés vers la vie mondaine, et que vous-mêmes aimiez tellement la vie que vous ne vouliez pas croire dans une fin de celle-ci de la manière annoncée ; ce qui est prévu dans le Plan divin depuis l'Éternité, cela se déroule immanquablement, parce que la Sagesse et l'Amour déterminent ce Plan. Et Dieu reconnaît très bien, lorsqu’est venu le temps pour le rétablissement du vieil Ordre. Mais vous les hommes vous ne le croyez pas, vous-mêmes vivrez ce que vous ne voulez pas croire, parce que la Terre va à la rencontre se sa fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La fin précoce – l'accomplissement des prévisions

B.D. 6106 from 12. novembre 1954, taken from Book No. 66

Ne vous laissez pas enjôler et croyez à Mes Paroles qui vous annoncent une fin prochaine. Il ne vous est pas dit maintenant le jour, parce qu'il n'est pas bien pour vous de le savoir. Mais aucun de vous ne s'imagine le jour de la fin si près, comme il est établi depuis l'Éternité. Chacun de vous a encore ses yeux grand ouverts sur le monde qui ne retient pas comme possible qu'une fin doive arriver si prochainement, parce que chacun de vous pense encore d’une manière très terrestre, même lorsqu’il appartient aux Miens et qu’il s’efforce spirituellement. Vous êtes au milieu du monde, et vous devez encore effectuer votre travail. Et donc même vos pensées sont encore souvent loin de ce que Je vous ai annoncé toujours et continuellement. Mais il vous est toujours de nouveau dit que la fin viendra tout à coup et de façon inattendue. Et vous les hommes ne pouvez pas établir un temps, parce que Je viendrai comme un voleur dans la nuit ! Mais ne raillez pas ce qui est devant vous, seulement parce que vous ne croyez pas, pour qu'un jour vous n'ayez pas à vous en repentir. Je réveille toujours de nouveau des voyants et des prophètes, pour vous avertir et vous mettre en garde, pour que vous vous prépariez à l'inévitable. Et malgré cela Je ne vous fais pas savoir le jour et l'heure, pour ne pas vous confondre, pour ne pas vous rendre non-libres dans votre volonté et vos actes. Et même lorsque le jour sera là, les hommes seront surpris parce qu'il ne se passera auparavant rien d'insolite, et les hommes du monde s’adonneront plus que jamais à leurs passe-temps et aux jouissances de la vie. Seulement certains voient clair ! Mais leurs avertissements sont raillés, jusqu'à ce que J’intervienne et que Ma Parole s’accomplisse. Donc acceptez comme Vérité tout ce qui vous est transmis par la Voix de l'Esprit. Attendez la fin très vite. Parce que le temps est accompli, le temps de la récolte est arrivé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Exploiter le dernier stade - le sort de l'âme

B.D. 6107 from 13. novembre 1954, taken from Book No. 66

En tant qu’homme vous entrez dans un stade de développement dans lequel vous pouvez vous former en êtres totalement libres et pleins de Force, pour ensuite pouvoir entrer dans le Règne spirituel entièrement déchargés. Vous avez cette possibilité et seulement votre libre volonté décide si vous l’utilisez. Si maintenant d'un côté il vous est présenté une Vie éternelle dans la liberté, la force et la Lumière, qui vous offre d’insoupçonnées Magnificences, et d'autre part un état dans la misère, enchaîné et dans une atroce obscurité, alors vous devriez vous rendre compte de votre grande responsabilité et chercher avec la plus grande ferveur à exploiter la vie terrestre dans la Volonté de Dieu et à vous former de manière que vous puissiez entrer dans la Vie. Parce que vous les hommes possédez un certain degré de connaissance de sorte que vous pouvez très bien juger si vous utilisez bien ou mal votre vie terrestre. Mais si vous résistez, le degré de connaissance peut diminuer, vous pouvez être aveugles en esprit et alors difficilement vous trouverez la voie vers la Vie. Mais à chaque homme sur la Terre il est donné un guide spirituel qui l’oriente et l’influence de sorte qu'il sente en lui ce qui est juste et ce qui est injuste. Mais ce guide respecte la libre volonté de l'homme, il ne le poussera jamais à quelque chose jusqu'à la fin de sa vie mais il cherchera toujours de nouveau à agir sur ses pensées, il influencera aussi son destin, donc il lui donnera son aide de toute façon pour arriver à la juste connaissance et à la juste utilisation de la volonté. Et il lui sera même présenté par la partie humaine une vie dans l'Ordre divin, pour laquelle il n'est jamais sans aide et donc il dépend seulement de sa volonté s'il augmente son degré de maturité, s'il vit de sorte que son âme se détache toujours plus de la matière et qu’à sa mort il puisse jeter tout seul toutes les chaînes, pour demeurer maintenant en tant qu’esprit libre dans le Règne spirituel. Mais l'âme doit porter irrévocablement le sort qu'elle-même s'est conquise sur la Terre. Et chaque homme devrait se rappeler qu’un jour son chemin sur la Terre sera évalué et que selon la Justice divine l’âme ne peut pas être récompensée autrement que ce qu'elle-même s’est méritée à travers sa volonté et son chemin de vie. Les hommes, s'ils sont faibles dans la foi, devraient de toute façon compter sur cette possibilité et penser et agir avec une plus grande responsabilité, pour ne pas préparer à l'âme un horrible sort dans la non-liberté et l’obscurité, mais pour que sa part soit un jour Lumière et Force. À l'homme il arrive continuellement des Avertissements et des mises en garde et s'il est de bonne volonté, il les prendra à cœur et tendra vers la Lumière et vers la liberté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le But de Dieu : la Vie Éternelle – la libre volonté

B.D. 6108 from 14. novembre 1954, taken from Book No. 66

Le But que Je Me suis imposé depuis le début est de vous donner la Vie éternelle. Parce que Je veux vous former en êtres qui soient actifs dans une béatitude éternelle, qui donc vivent et créent en pleine possession de Lumière et de Force. C’est Mon Objectif que vous atteigniez cette béatitude. Et malgré cela vous-mêmes devez dérouler cette transformation en vous car c’est la condition préalable pour une Vie éternelle. Parce que même si Mon Pouvoir est illimité, Je ne peux pas vous former à l’aide de Mon Pouvoir, parce que ce n'est pas Mon but d'avoir autour de Moi des créatures sans volonté, mais Je veux avoir autour de Moi des fils qui ont atteint librement la perfection, Je veux pouvoir augmenter continuellement leur béatitude et pouvoir Me réjouir de leur béatitude aussi Moi-même. Vous devez devenir des fils de Mon Amour dans la libre volonté. Cela est Mon Plan de Salut de l'Éternité, que Je poursuivrai tant que Je n'aurai pas atteint Mon but. Mais il se passera encore des temps infinis, jusqu'à ce que tout ce qui est procédé de Moi, jusqu’à ce que tout le créé, soit arrivé à la perfection. Mais vu que ce n'est pas uniquement Mon Œuvre, mais que c’est aussi votre œuvre, Mon Amour entend toujours vous apporter de l'Aide pour vous guider sur la voie juste, pour vous donner connaissance de votre tâche et d'agir sur vous pour que votre volonté exécute maintenant ce qui a pour conséquence votre béatitude comme aussi la Mienne. Et cela est toujours seulement possible au travers de Ma Parole qui vous annonce de façon claire et compréhensible Ma Volonté, dont l'accomplissement équivaut à l'accomplissement de votre tâche terrestre. Moi en tant que votre Dieu et Créateur de l'Éternité Je reste constamment en contact avec vous, Mes créatures, au moyen de Ma Parole. Et Mon Discours vous montre aussi Celui qui vous a créé. Mon Discours est pour Mes fils qui doivent reconnaître en Moi leur Père, qui doivent sentir Mon Amour, pour qu'ils apprennent à M’aimer et qu’ils Me désirent. Lorsque J’ai obtenu qu'ils Me portent l'amour, alors ils tendent aussi vers Moi et alors Je les ai conquis pour l'Éternité. Parce qu'alors ils atteignent le degré du perfectionnement qui les rend bienheureux, alors ils forment leur être dans la libre volonté en amour et alors J’ai atteint Mon but. Mais Je ne force aucun homme à accepter Ma Parole. Et pour beaucoup ces hommes se tiennent encore loin de Moi ; ils ne Me donnent pas la possibilité de laisser briller sur eux Mon Amour ; ils s'éloignent de chaque occasion de Grâce ; ils fuient les lieux où ils pourraient recevoir sans limites, si seulement ils étaient de bonne volonté. Eux-mêmes allongent le temps de leur éloignement de Moi, et Je dois respecter leur volonté. Mais un jour J’atteindrai Mon but. Mais Mes créatures prolongent ce temps pour leur propre malheur, parce qu'elles se trouvent dans un état de mort et seulement lorsqu’elles désirent vivre, elles tirent la Force vitale de Ma Parole, et elles seront irradiées de Ma Force d'Amour et commenceront à vivre. Mais alors elles aussi seront bienheureuses et elles le resteront pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Pensées interrogatives, premier pas vers le Haut

B.D. 6109 from 15. novembre 1954, taken from Book No. 66

C’est un pas significatif que vous les hommes vous effectuez, lorsque vous élevez vos pensées vers Moi, vers l’Esprit infini qui domine tout le Cosmos, lorsque vous vous tournez d’une manière interrogative vers cet Être en Qui vous voyez votre Créateur parce qu'avec cela vous entrez déjà dans une région qui ne peut pas vous être ouverte par des hommes, mais qui doit vous être ouverte par Moi-Même, bien que pour cela Je Me serve à nouveau d'hommes, lorsque vous-mêmes n'êtes pas encore formés de sorte que vous puissiez Me recevoir Moi-Même ainsi que Ma Réponse. Malgré cela vous avez établi d'abord le contact mental avec Moi et vous êtes bénis si vous ne dénouez plus ce lien, si vous vous détachez toujours de nouveau du monde et Me cherchez. Vous êtes bénis, lorsque vous posez mentalement des questions parce que Je peux maintenant vous répondre mentalement, parce qu'ainsi un lien sûr de votre esprit commence à s’établir de plus en plus solidement avec Moi. Réfléchissez seulement une fois sur la possibilité de ce qui existe en dehors des choses terrestres évidentes et vous ferez déjà un pas important, car cela est décisif pour votre développement, c’est un pas vers le Haut, qui doit être fait par chaque homme qui veut se perfectionner, mais pour cela l'homme doit pouvoir se détacher du monde, il ne doit pas y succomber avec tous ses sens, il doit avoir reconnu la non-valeur de la matière terrestre, parce que la matière lui obstrue la voie vers le Haut. Mais Celui qui a laissé une fois flotter ses pensées vers la Hauteur spirituelle, à celui-ci la matière terrestre ne lui apparaît bientôt plus désirable, mais de lui-même il doit avoir le désir de connaître davantage cette région qui lui est encore étrangère et certainement il sera satisfait de ce désir. Et à chaque homme il en est donné l’occasion à travers sa vie terrestre, son destin peut lui donner à penser, et au travers d’écrits ou de discours il lui est indiqué la région spirituelle, et Moi-même Je lui parlerai intimement toujours de nouveau sous forme de pensées qui montent en lui avec une orientation vers un but spirituel. Maintenant sa volonté doit le guider et celui qui prend la juste direction est béni. Les questions qui se lèvent en lui à Mon sujet, sont souvent meilleures qu'une foi en Moi qui n'est pas encore devenue vivante, parce que Je peux instruire mentalement celui qui se questionne mentalement et ainsi Me révéler à lui, de sorte qu’il puisse conquérir une foi convaincue, tandis que le croyant formel ne pose aucune question et donc il ne peut pas être instruit de sorte que sa foi se réveille à la vie. De Ma Part Je Me donne vraiment du mal pour que l'homme soit stimulé à la réflexion, mais Je ne touche pas à sa libre volonté. Celui qui s'unit librement avec Moi ou bien avec le Règne spirituel qui ne lui était pas encore ouvert, Je ne l’abandonne pas. Mon Amour se révélera et il apprendra à voir clairement et limpidement, son esprit sera éclairé et il sera Mien éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La forte foi - la réussite - l'amour

B.D. 6110 from 16. novembre 1954, taken from Book No. 66

Avec une foi ferme dans Mon Aide vous obtiendrez tout et même ce qui vous semble impossible. Parce que pour Moi aucune chose n’est impossible, mais tout ce que vous voulez faire ou obtenir doit avoir sa motivation dans l'amour. Alors doit entrer en Action indubitablement Ma Force d'Amour que vous-mêmes conquérez à travers votre amour. Et ainsi sera aussi exécutable pour vous tout ce que vous voulez faire pour Moi et Mon Règne, parce qu'alors l'amour pour Moi et pour le prochain est la force de poussée qui assure de nouveau l'afflux de Ma Force d'Amour et elle est aussi clairement efficace si seulement vous croyez. Une foi ferme est un grand facteur de réussite, et elle sera aussi présente là où est l'amour. Et si vous devenez faibles dans la foi dans Mon Aide, alors imaginez seulement sérieusement dans votre cœur que Je Suis l'Amour Même, que Je vous aime et que donc Je ne vous refuse rien d’autre que ce qui vous serait dommageable pour votre âme. Parce qu'alors vous reconnaissez aussi avec un esprit éclairé pourquoi vous ne devez pas le demander. Mais lorsque vous vous trouvez dans les misères terrestres, lorsque votre croix vous presse lourdement, lorsque vous vous trouvez en danger pour le corps et l'âme, alors venez confiants à Moi et vous expérimenterez Mon Amour, vous trouverez l'accomplissement de vos demandes, parce que Je vous aime. Vous devez toujours de nouveau tenir devant vos yeux Mon profond Amour, lorsque vous menacez de devenir découragé, lorsque votre foi est faible. Je ne Me détourne pas de vous, même lorsque vous péchez, et encore moins lorsque vous êtes dans la misère. Donc croyez et ayez confiance, et vous aurez une aide terrestre, croyez et ayez confiance que Je vous assiste aussi spirituellement, dès que vous voulez Me servir. Vous ne devez jamais douter de la réussite, parce que vous pouvez vous rendre bénéfique à chaque instant Ma Force qui est la disposition de vous tous, lorsque votre intention a pour base l'amour pour Moi et pour le prochain. Vous accomplirez tout avec Moi et Ma Force, si seulement vous croyez solidement et sans doute.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Ne craignez pas ....»

B.D. 6111 from 17. novembre 1954, taken from Book No. 66

Ne craignez pas, mais croyez. Rien ne vous effrayera, rien ne vous opprimera, si seulement vous croyez fermement et irrévocablement. Et ainsi une foi forte peut signifier pour vous une vie terrestre plus facile, parce qu'il n'existe alors rien que vous craignez, et vous pouvez marcher sans préoccupation, tournez vos pensées toujours seulement vers Celui Qui vous aide de la misère. Intérieurement vous devez être fermement convaincu que vous avez un Père dans le Ciel, Lequel veille sur Ses fils et ne les laisse pas dans la misère, parce qu'Il aime Ses fils. Cette ferme conviction est aussi déjà une sécurité qu’il en est ainsi. Et qui pourrait maintenant être plus fort que votre Père dans le Ciel ? Aucun homme sur la Terre et aucun être de l'obscurité n’est en mesure de Lui résister, et donc vous n'avez à craindre aucun homme sur la Terre et aucun être obscur qui pourraient vous endommager, lorsque vous croyez dans le très grand Amour de Dieu et dans la Protection qu'Il vous a promis. Parce que Ses Mots sont : venez à Moi. Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert. Levez vos yeux vers Moi, d’où vient l'Aide. Lorsque vous réussissez à faire vôtre les Paroles de Son Amour, lorsque vous-mêmes vous vous sentez interpelés par le Père, vous n'opposerez alors plus aucun doute et attendrez pleinement croyants jusqu'à ce que l'Aide vous arrive. Il n'existe rien qu'Il ne pourrait pas bannir, il n'existe rien qui pour Lui soit impossible. Et donc il existe toujours une solution, même lorsque vous-mêmes n'en voyez pas. Il trouve vraiment le moyen de la solution, Il trouve une sortie à toute misère. Gravez ces Mots dans le fond de votre cœur, jusqu'à ce que tous les doutes soient disparus, et tant que vous vous confiez à Lui sans peur et attendez patiemment. Parce que vous avez son Amour, vous êtes Ses fils, et cet Amour ne faiblira jamais.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte avec l'épée de la bouche

B.D. 6112 from 18. novembre 1954, taken from Book No. 66

Je veux vous apporter la Paix et malgré cela aussi de nouveau l'épée. Mais vous ne devez pas combattre de manière à endommager votre prochain, de manière à ce qu’il doive souffrir corporellement et animiquement, mais votre lutte doit aider le prochain à trouver la paix en lui. Votre lutte doit être contre le mensonge et l'erreur, contre l’obscurité que vous pouvez certes chasser lorsque vous combattez avec l'épée de la bouche, lorsque vous parlez en Mon Nom. Si vous avez la sérieuse volonté d'être des combattants pour Moi et Mon Règne, alors vous parlerez poussés par Mon Esprit, vous n'aurez alors pas à réfléchir à ce que vous devrez dire, mais «Je vous le mettrai en bouche ....». Et vous combattrez avec l'épée de la bouche, parce que Moi-même Je guide la langue. Mais vous ne devez jamais penser que ce soit une lutte avec l’arme à la main, parce que cela enfreindrait la loi de l’Amour, et sans amour vous ne pourrez jamais offrir la paix, mais mettre seulement un émoi évident dans le cœur de l'homme, alors la haine et le désamour chercheront leur rétribution. Croyez-Moi, vous devez vous préparer à une dure lutte, parce que vous serez attaqués, parce que ce que vous croyez sera présenté comme vide et non crédible et cela exigera une défense. Alors vous devez vous confier seulement à Moi, pour que Je vous dirige et si maintenant vous êtes de Mon Côté, alors de Ma Part vous viendra aussi l'éclairage, alors vous parlerez dans Mon Sens, parce que vous voulez Me défendre Moi et Mon Nom et alors vous êtes de justes combattants pour Moi, qui ont en eux-mêmes la paix et qui veulent la porter aussi à leur prochain, parce que Moi Seul peux offrir la Paix dans le cœur des hommes, mais toute paix est précédée d’une lutte et pour cette lutte Je vous rends tous aptes, si seulement vous entrez dans l'armée de Mes combattants et Me reconnaissez comme votre Chef d’armée. La lutte que vous combattez pour Moi et Mon Nom, est et reste toujours une lutte sainte, à laquelle Je vous invite, tandis que par contre une lutte avec l'arme à la main n'est pas Ma Volonté, tant qu’elle est menée seulement par faim de pouvoir et par égoïsme, tant qu’il doit lui être nié tout motif noble. Combattez avec l'épée de la bouche, dès que Mon adversaire vous attaque, menez la lutte contre l'obscurité, contre la non-vérité, alors vous combattez pour une cause juste et Mon Soutien vous est assuré.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'autocritique : pensées – amour

B.D. 6113 from 19. novembre 1954, taken from Book No. 66

Là où est votre amour, là seront aussi toujours vos pensées. Et si maintenant vous voulez exercer une sérieuse autocritique, alors faites attention seulement à quoi vous occupez principalement vos pensées. Parce que vos pensées sont libres et celles-ci ne doivent pas se cacher devant le prochain, donc les pensées révéleront toujours vos désirs intimes ou bien ce qui occupe davantage votre cœur. Et maintenant examinez si elles sont orientées vers des choses terrestres ou spirituelles et efforcez-vous de les détournez le plus possible des choses terrestres et de les tourner le plus possible vers ce qui est spirituel. Efforcez-vous de faire de Dieu et de Son Règne le but de votre désir et de vous détacher de tout ce qui appartient au monde. Donc ne faites pas en sorte que votre amour soit le monde, mais Dieu. Parce que Dieu récompensera vraiment mieux votre amour que le monde, Dieu vous portera de nouveau à la rencontre de l'Amour et posséder Son Amour signifie conquérir la Vie et la Béatitude, arriver à la Lumière et à la Force et un jour entrer dans la Vie éternelle, lorsque la vie terrestre est terminée. Mais celui qui aime plus le monde, peut recevoir seulement des biens mondains qui sont périssables, qui lui rendent certes belle la vie terrestre, mais envelopperont son âme d'obscurité. Et à la fin de sa vie l'homme ne pourra rien emporter avec lui dans l'Éternité. Vous pouvez facilement examiner, lorsque vous vous occupez de vos pensées et donc vous êtes avertis et constamment mis en garde de laisser tournoyer vos pensées vers le Haut. Parce que même si le gain ne vous est pas visible immédiatement, il sera incommensurable lorsque vous passerez dans le Règne spirituel. Et même sur la Terre vous pouvez déjà recevoir abondamment, parce que chaque pensée spirituelle est saisie par les habitants du Règne spirituel et sera pour vous bénie. Vous établissez la liaison avec eux et vu que leur but est toujours seulement Dieu, vos pensées mènent à Dieu et ils vous transmettent un Trésor spirituel qui correspondra toujours à votre désir. Ne laissez pas le monde dominer vos pensées, repoussez-le et occupez-vous mentalement davantage avec le Règne dans lequel une fois vous entrerez. Et plus vous réussissez à dérouler le détachement du monde, plus le but de vos pensées sera Dieu. Votre amour sera toujours pour Lui et la réponse de Son Amour signifiera pour vous des béatitudes insoupçonnées. Vous vivrez, parce que de Lui vous recevrez la Lumière et la Force et maintenant vous pouvez être bienheureux dans le Règne spirituel dans une activité ininterrompue selon la Volonté de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La divinisation des hommes

B.D. 6114 from 19. novembre 1954, taken from Book No. 66

Il M’a été agréable de vous pourvoir de toutes les facultés. Mais il est laissé à vous de développer ces facultés. Je vous ai créé avec toutes les caractéristiques pour pouvoir faire de vous des dieux, mais vous devez employer ces caractéristiques. Parce que Je vous ai donné une libre volonté qui, maintenant, doit tendre vers ce qui est Mon Plan : votre transformation de créatures en fils. Parce que cela Je ne pouvais pas le faire avec Mon Pouvoir, parce qu'alors la libre volonté, la marque du divin et de la perfection, manquerait. Donc il y a des conditions pour «devenir des fils de Dieu», et maintenant seulement la libre volonté doit entrer en action, donc vous-mêmes devez vouloir vous former en Mes fils, vous-mêmes devez effectuer cette divinisation. Et pour cela il vous a été donné la vie terrestre. Vous avez été créés dans la perfection, et déjà au début vous pouviez employer votre libre volonté, qui justement fait partie d'un être parfait. Mais vous, qui vous êtes incorporés comme hommes sur la Terre, avez abusé de votre libre volonté. Vous ne l'avez pas employée d’une manière positive, mais négative, en tant qu'êtres parfaits vous étiez aussi dans la connaissance, et cela ne devait pas vous entraver dans le développement de votre libre volonté. Vous avez choisi volontairement un autre seigneur, et vous vous êtes éloigné de Moi, autrement dit : vous avez renoncé dans la libre volonté à la perfection qui marque votre être divin, en n’ayant pas combattu les pensées non divines et les désirs, en vous complaisant dans ceux-ci et donc vous avez exclu le Principe de l'Amour, la plénitude de la Perfection, et ensuite vous vous êtes aussi éloigné de Moi. C’est votre libre volonté qui a exécuté cela, parce que les facultés qui vous ont été données auraient pleinement suffi pour vous déifier. Vous pouviez également laisser régner en vous tout le noble, le bon, et le parfait dans la libre volonté, vous pouviez M’offrir votre amour et tendre vers Moi en tant que Père avec tous vos sens, et alors vous auriez montré que vous étiez des êtres parfaits, divins et que vous vouliez le rester. Mais vous êtes tombés par votre propre libre volonté, qui devait prendre aussi sur elle les conséquences : celles de tomber dans l'abîme, et de vous créer des conditions de remontée vers la Hauteur beaucoup plus difficiles qu’autrefois. Vous devez soutenir l'épreuve de volonté d’autrefois, et donc vous devez parcourir une vie infiniment longue, parce que vous vous êtes précipités infiniment bas par votre faute. Mais Je vous ai aidé à monter de cet abîme, parce que dans votre faiblesse vous n'auriez pas réussis. Mais J’ai lié votre volonté qui autrefois était libre, pour l’empêcher de retomber, et vous avez parcouru le chemin à travers les Œuvres de la Création dans la volonté liée jusqu'à l'homme. Mais maintenant il vous a été redonné la libre volonté, et maintenant vous êtes de nouveau devant l'acquittement de l'épreuve de volonté. Maintenant vous êtes placé de nouveau devant la même tâche : de vous déifier dans la libre volonté, chose qui cependant est seulement possible si vous-mêmes vous vous réformez dans l’amour, si vous transformez l'amour propre qui demeure en vous en amour désintéressé pour le prochain, si donc vous faites du principe de l’«amour» la directive de votre volonté, de vos pensées et de vos actes. Vous possédez la faculté pour cela, mais vous-mêmes devez la développer. Avec la juste volonté vous réussirez, et alors vous aurez atteint le but, même si cela a nécessité un temps infiniment long. Mais vous pouvez aussi échouer cette fois et à nouveau ne pas réussir l'épreuve de volonté, et alors vous devrez attendre de nouveau et vous arrêter pendant un temps infiniment long dans un état d'imperfection, à une grande distance de Moi. Mais Je vous donnerai toujours de nouveau l'occasion d’atteindre votre but, mais votre volonté est libre, et elle seule décide de la durée du temps jusqu'à votre perfectionnement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Croisement des chemins – La voie juste vers le Haut

B.D. 6115 from 21. novembre 1954, taken from Book No. 66

Lorsque vous arrivez à un carrefour et si vous ne savez pas où vous devez tourner, alors choisissez la voie qui mène en haut, ne craignez pas les difficultés, ne vous effrayez pas lorsque parfois il est difficile de passer ; mais pensez toujours que vous pouvez atteindre le but seulement avec le dépassement de vous-même, et vous serez récompensés mille fois pour vos fatigues et vos efforts. Ne vous laissez pas tenter de prendre la voie vers le bas, même lorsqu’elle vous semble fascinante et sans difficulté, elle mène de toute façon dans l'abîme. Mais votre intérêt est en haut, et la voie vers le Haut est difficile, cela montre déjà que c’est la voie juste. Vous devez vous affirmer pendant la vie terrestre, vous devez la dépasser, combattre et toujours avancer, mais vous ne devez jamais rester arrêtés ou revenir en arrière, parce que Je vous attendrai toujours en haut, et pas dans l'abîme. Et lorsque vous êtes indécis à un carrefour, alors des guides s’approcheront de vous et ensuite occupez-vous de ce qu’ils vous proposent, examinez s’ils vous offrent affectueusement leur accompagnement, leur aide, ou bien s'ils cherchent seulement à vous tenter avec des indications aux joies et aux jouissances qui vous attendent si vous suivez leur conseil. Examinez ce que vos amis vous vantent et vous reconnaîtrez déjà les guides justes lorsque Moi-même suis leur but. Alors acceptez leur conduite, et ils vous soutiendront et ils vous aideront au-delà des rochers et des écueils, au-delà des épines et des ronces, parce qu'ils sont Mes messagers que J’envoie à votre rencontre, pour que vous ne deveniez pas faibles ou retourniez en arrière. Et bientôt vous ne sentirez plus la fatigue, parce que sur vous rayonne une Lumière, et maintenant vous allez à la rencontre de cette Lumière, et vous ne vous occupez plus des difficultés, parce que maintenant vos yeux sont tournés vers le Ciel. La voie qui mène en bas est un danger, la voie plane est sans succès. Seulement celle qui mène en haut peut mener les hommes au but, raison pour laquelle vous parcourez le chemin terrestre, parce que ce but peut être atteint seulement au moyen d’un dépassement et d’une tendance fatigante. Vous devez devenir actif dans la libre volonté et fournir avec cela la preuve que vous voulez fuir le seigneur de l'abîme et arriver dans le Règne qui M’appartient, et que vous prenez consciemment sur vous tout pour M’atteindre. Et alors vous recevrez vraiment la Force et vous vaincrez les obstacles apparemment infranchissables. La Force vous procurera la volonté de vous confesser maintenant ouvertement pour Moi contre Lequel autrefois vous vous êtes rebellés.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Réponse de Dieu aux pensées – la Présence

B.D. 6116 from 22. novembre 1954, taken from Book No. 66

Vous pouvez toujours être convaincu de Ma Présence, lorsque vos pensées s'occupent de Moi, lorsque vous M’envoyez une invocation de demande, lorsque vous Me confiez mentalement votre misère. Alors vous pouvez aussi vous sentir interpelés et vous devez seulement encore examiner quelles pensées vous absorbent lorsque vous écoutez silencieusement en vous, parce que Je vous réponds, bien que vous croyiez que cette Réponse soit vos propres pensées. Ma volonté et Mon but sont que tous les hommes établissent en pensées le lien avec Moi, mais seulement peu le font. Donc il est de toute façon compréhensible que Je les rende heureux avec Ma Présence, parce que leurs pensées sont tournées vers Moi, parce que chacune de ces pensées Me frappe comme une invocation enfantine, que J'écouterai, parce que Je l’attends. Le genre des pensées détermine Ma Réponse, tant que vous n'êtes pas encore unis à Moi assez intimement au travers d’action dans l'amour, de sorte que Je puisse vous transmettre un savoir totalement indépendant de votre pensée, chose qui suppose cependant la foi que Je vous parle à travers l'esprit. Alors vous aussi serez totalement convaincus de Ma Présence qui se montre à vous ouvertement. Mais le fait que votre pensée provoque en même temps Ma présence et que Je Me manifeste ensuite en même temps à vous, vous ne savez pas combien facilement vous pouvez M’attirer à vous de cette façon et combien vous pouvez promouvoir toujours plus intimement la fréquentation avec Moi, lorsque vous déroulez l'amour désintéressé pour le prochain, car avec cela vous M’attirez à vous en tant que l'Éternel Amour. Alors vous pouvez renforcer le lien avec Moi et enfin atteindre ce degré d'amour qui est la condition pour une action évidente de l'Esprit en vous et sur vous. Vous devez seulement croire que vous-mêmes poussez votre Dieu et Père à être présent à travers des pensées tournées vers Lui. Si vous observez de cette façon votre vie quotidienne, alors vous considérerez vite comme inutile chaque heure où vous ne pensez pas à Moi ; parce que lorsque vous savez que Je peux et veux Être présent en vous, vous serez seulement heureux dans la silencieuse union mentale avec Moi. Vous suivrez Mon intime poussée à agir dans l'amour et maintenant vous vous rendrez aussi compte de la Lumière et de la Force qui se lèvent en vous suite à une telle union avec Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La renaissance – la vie terrestre inutile

B.D. 6117 from 23. novembre 1954, taken from Book No. 66

Votre vie terrestre est inutile si elle n’apporte aucun progrès spirituel à votre âme, si vous n'avez pas réussi durant ce temps à vous élever dans les sphères spirituelles, à dénouer le lien étroit avec la Terre, avec la possession matérielle, si vous n’atteignez pas la renaissance spirituelle sur la Terre. Votre âme doit sortir d’une captivité obscure et entrer dans une Vie lumineuse, elle doit devenir libre de toute chaîne matérielle, parce qu'elle est un esprit et elle se sent bien seulement dans le Règne spirituel, lorsqu’elle se dépouille de toute chaîne. Le corps terrestre est une chaîne pour l'âme et ses désirs sont toujours de genre matériel. Si elle se laisse déterminer par le corps, alors elle reste dans la non-liberté, elle reste de mentalité terrestre et en elle tout désir spirituel est étouffé. Elle doit se libérer des désirs corporels, elle ne doit pas concéder au corps ce qu’il désire, parce qu'elle est la porteuse de la volonté et elle décide par elle-même. Si elle réussit à vaincre le corps ou bien à le rendre enclin à ses désirs ou bien à ce qu’il l’ait reconnu comme la chose la «meilleure», alors elle trouve un soutien vraiment énorme de la part de l'esprit qui se cache en elle, il la pousse toujours plus vers le Règne spirituel qui lui offre les trésors du Règne spirituel et qui les lui présente comme uniquement désirables. Dès que l'âme se montre accessible aux enseignements spirituels, son sort dans l'Éternité est déjà décidé, sa remontée est assurée et la vie terrestre lui a procuré le succès pour l'Éternité. Mais la lutte de l'âme est difficile, lorsque le corps agit continuellement sur elle, lorsqu’elle est trop faible pour prêter résistance, lorsque le corps maintient la suprématie et embrume l'âme pour que maintenant elle se donne sans volonté. Dès que le monde fascine les hommes, dès que vous cherchez à vous procurer tout du monde, dès que vous chassez toutes les pensées spirituelles lorsqu’elles se lèvent en vous, alors vous êtes en grand danger, parce que vous ne reconnaissez pas le but de votre vie terrestre, vous tendez vers des buts totalement différents de ceux pour lequel vous êtes sur la Terre. Votre vie terrestre sera vite terminée et tout ce que vous vous êtes conquis en biens terrestres matériels, vous devrez les laisser à l’instant de la mort. Vous serez malheureux, si vous entrez dans le Règne de l'au-delà sans possession de biens spirituels. Donc faites de sorte que votre marche terrestre n'ait pas été une course à vide, cherchez à vous libérer de tout ce qui sert seulement au corps mais n’apporte aucun avantage à l'âme. Tendez vers le Règne qui est votre vraie Patrie et dans lequel vous entrerez de nouveau irrévocablement lorsque sera venue votre fin corporelle, mais cela peut se passer très différemment selon comment est constituée votre âme. Donc changez, travaillez et agissez pour le Règne spirituel tant que la vie terrestre vous est encore laissée, parce que grand sera votre repentir lorsqu’il sera trop tard.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'esprit d'amour est la protection contre la tentation et contre l'adversaire de Dieu

B.D. 6118 from 24. novembre 1954, taken from Book No. 66

Restez toujours dans un esprit d'Amour. Seulement alors vous êtes en sécurité contre les attaques de l'ennemi, parce qu'il fuit l'Amour, et il ne s'approche pas d’un homme qui est toujours rempli d'amour. Mais dès qu’une petite étincelle de désamour se fait remarquer dans le cœur d'un homme, il trouve l'occasion pour s‘insinuer et cherche à tout faire pour se créer encore plus d'espace. Il l'incite à l'impatience, à l'auto justification et à l'arrogance, pour étouffer en lui l'amour, pour ensuite avoir la main libre et se rendre malléable la volonté de l'homme. Il ne réussira jamais là où il y a l'amour, parce que celui-ci ne lui donne aucun champ d’attaque, il le repousse et a même la force de l'éloigner. Mais l'homme arrive toujours de nouveau dans des situations dans lesquelles il doit s'affirmer, parce qu’il peut monter en haut seulement lorsqu’il combat ou sert. Et ainsi il devra dépasser les résistances, il devra s'abaisser vers la personne sans défense et l'aider à monter en haut, donc il devra s'activer au service dans l'amour pour le prochain. S'il le fait, sa lutte diminuera, parce qu'alors l'amour lui donne la force pour s’affirmer, lorsqu’en lui la résistance croît. Mais l'homme doit se garder de négliger le feu de l'amour, s'il ne veut pas s'exposer au tentateur qui est immédiatement prêt à donner une poussée pour étouffer entièrement le feu de l'amour. Il est rempli d'astuce et de malignité et il s'y entend en maitre pour mettre des pièges dans lesquels vous tombez sans vous en rendre compte si la lumière d’amour ne brille pas dans vos cœurs assez clairement, de sorte que vous le reconnaissiez même s’il se camoufle très bien. Donc à vous il peut toujours être crié : restez dans l'esprit de l'amour, parce qu'alors vous êtes liés avec Dieu et n'avez pas à craindre l'ennemi. Et vous pouvez même affronter avec amour chaque tentation avec succès, quelle que soit sa nature. Lorsque des hommes veulent vous humilier, lorsqu’ils veulent vous inciter à l'impatience, lorsqu’ils cherchent à réveiller en vous l'envie, derrière cela il y a toujours le tentateur et vous pouvez toujours le battre et le chasser, lorsque vous restez dans l'amour. Alors tout reste sans impression sur vous, alors vous observerez le prochain seulement comme une âme tombée malade qui se donnent à l'adversaire pour de telles tentatives, et vous allez à sa rencontre avec amour et parfois vous obtiendrez qu'il rentre en lui-même et ne commette pas de discours et d’actions injustes. Parce que l‘amour est une force et ne reste pas sans effet là où elle ne trouve pas de résistance. Donc vous devez vivre une vie d'amour à titre d'exemple pour votre prochain, chose qui a souvent plus de succès que des paroles, si elles ne sont pas mises en œuvre au moyen de l'action. Restez dans l'amour et rappelez-vous que vous restez alors dans Celui Qui est Lui Même l'Amour, et que Sa Présence est pour vous une protection sûre contre toutes les attaques de l'ennemi de vos âmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vrai travail dans la Vigne – Vrai instruction pour cela

B.D. 6119 from 25. novembre 1954, taken from Book No. 66

Dans Ma Vigne chaque serviteur doit faire ce qui lui a été assigné par Moi comme travail. Il doit engager toute sa force pour s'acquitter jusqu'au bout de Ma Volonté, il doit toujours seulement s’occuper des Instructions de son Seigneur, il ne doit jamais entreprendre quelque chose arbitrairement, parce que J’exige de Mes serviteurs une totale soumission à Ma Volonté, et cette Volonté est révélée à chacun, dès qu'il entre à Mon service. Je l'ai pris à Mon service pour cultiver le sol du champ, pour que dans celui-ci il puisse être semé de la bonne semence qui doit M’apporter du fruit. Et dès qu’il s’efforce maintenant d’effectuer ce travail avec toutes ses forces, il est pour Moi un ouvrier diligent, un serviteur que Je bénirai déjà sur la Terre et ensuite aussi dans le Règne spirituel. Parce qu'il y a d’immenses parcelles de terrain à cultiver, pour lesquelles J’ai besoin d'ouvriers. Mon Pays, Mon Sol, demande beaucoup d'amour et de force pour le cultiver, autrement il est effectué seulement un travail à moitié, qui ne peut pas Me rendre satisfait. Ces champs incultes sont les cœurs des hommes qui doivent d'abord être préparés avant que puisse y avoir déposé la bonne semence, Ma Parole, qui doit sortir et prendre racines, qui doit se répandre toujours davantage et faire éclore les fruits les plus merveilleux. Et pour effectuer ce travail, pour rendre réceptifs les cœurs des hommes pour Ma Parole, il faut beaucoup d'amour et de persévérance et aussi une grande force que Mes serviteurs reçoivent de Moi, lorsque Je prévois leur bonne volonté. Mais ils doivent aussi allumer l'amour dans leur cœur, et justement l'amour réussira pour autant que les cœurs du prochain veuillent s'ouvrir et le recevoir. Et seulement celui qui a l'amour en lui, est pour Moi un vrai serviteur dans Ma Vigne, il doit être docile et patient, il doit reconnaître le danger dans lequel se trouve le prochain et il doit vouloir l'aider à échapper à ce danger. Effectuer le travail de la Vigne sans amour est impossible, parce que ceux-ci seront toujours seulement des serviteurs paresseux qui ne Me procurent aucun succès et qui seront inadéquats pour le travail pour leur Seigneur. Dans le temps de la fin cependant un travail fervent est à faire, et donc Je cherche toujours de nouveau des serviteurs qui veulent Me servir librement. J’ai du travail facile et du travail plus lourd à distribuer et donc J’accepte chacun qui vient à Moi librement en lui assignant ensuite la place qui correspond à sa force et à sa capacité encore faibles. Donc personne ne doit craindre de ne pas Me satisfaire, si seulement sa volonté est bonne. Parce que Je peux instruire un domestique de bonne volonté pour une activité lourde, et pour cela il reçoit la Force de Moi, dès qu'il veut se rendre actif pour Moi et Mon Règne. Parce que partout ils se trouvent des cœurs d'hommes qui sont vides ou couverts de chiendent, qui ne croient en rien ou dans des doctrines erronées et dont le sol doit maintenant être purifié ou préparé avec soin, pour ensuite être ensemencé avec Ma Parole. C’est une activité merveilleuse, parce qu'elle procure des fruits pour l'Éternité. Et la formation des cœurs humains remplit de joie ceux qui ressentent de la compassion pour ceux qui sont comme un jardin désert et sec où il ne peut bourgeonner aucune plante saine, et qui se laissent employer par Moi en tant que serviteur. Celui-ci entre à Mon service et est un ouvrier diligent dont Je récompenserai vraiment la fatigue si seulement il porte avec lui un cœur de bonne volonté qui bat d'amour pour son prochain, alors il est aimé par Moi. Et Je pourvoirai pour lui dans tout ce qui est nécessaire pour son travail, lui-même recevra de Moi une abondante semence qu’il devra répandre. Même son cœur ressemblera à un champ abondant, et donc il pourra donner parce qu'il possède en abondance. Et il se réjouira de chaque petite plante qui éclot du sol, et que maintenant il doit arroser avec l'Eau de la Vie, pour qu'elle croisse et prospère. Vous-mêmes devez vous y adonner avec tout l'amour, vous ne devez pas dérouler votre travail comme une tâche fastidieuse de votre Seigneur, mais faire tout ce que Je vous dis plein de joie, alors vous vous réjouirez aussi du plus petit succès et vous vous donnerez du mal pour obtenir une bonne récolte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité parle au cœur

B.D. 6120 from 26. novembre 1954, taken from Book No. 66

Ce qui parle au cœur, est bon et doit être considéré comme divin, mais ce qui parle seulement à l'entendement sera un produit de l'entendement et donc sa valeur doit aussi être examinée. Mais si un homme est tourné vers Dieu dans son cœur, alors même les pensées de son entendement peuvent être bonnes. Mais l'entendement est presque toujours dominé par le pouvoir contraire à Dieu et donc tout ce qui est le résultat de l'entendement ne doit pas nécessairement correspondre à la Vérité. Ici il s'agit seulement d'un savoir qui peut ou doit avoir une influence sur l'âme humaine, un savoir du domaine religieux qui peut être justement un savoir purement d'entendement ou bien un savoir transmis au cœur à travers l'esprit de Dieu qui parlera de nouveau aussi au cœur. Si maintenant à un homme il est guidé un tel savoir, alors vous devez d'abord l’examiner sur sa valeur et vous pourrez le faire, si dans votre désir pour la Vérité, vous observez comment vous parle ce savoir, si votre cœur le perçoit comme juste et bon et si vous voulez que cela soit la Vérité, ou bien si vous commencez à réfléchir, parce que le patrimoine mental transmis occupe plus votre entendement que votre cœur. La pure Vérité touchera chaque homme qui désire la Vérité, comme un cadeau qui le rend heureux. Quelque chose de non vrai laissera une impression comme si l'on devait se défendre contre un viol, mais toujours seulement pour cet homme qui voudrait marcher dans la Lumière, tandis que cela a un effet contraire sur l'homme du monde, car la Vérité le touche d’une manière désagréable, toutefois le non-vrai est reconnu par lui. De cela il est déjà visible qu’ici l’esprit parle à esprit et l’entendement à l’entendement, donc chaque tendance spirituelle fait parler son cœur, mais à l'homme du monde seulement l'entendement. Celui qui tend spirituellement a donc un signe sûr, parce qu'à lui parlera toujours seulement ce qui sert à son âme, tandis que l'homme d'entendement n’emploie bien souvent même pas l'entendement pour l’examen et donc il est facilement possible que l’erreur s’insinue. Parce que même le savoir spirituel est devenu dans le monde un savoir de pur entendement, souvent on s’occupe seulement de façon intellectuelle avec des problèmes qui tendent vers la région spirituelle et dans l'homme se lève de toute façon le droit que ses résultats soient évalués comme Vérité. Donc ici vaut l'indication : Ce que dit le cœur, est bon et vrai ; mais on doit laisser parler le cœur pour reconnaitre ce qui est bon et vrai. Parce que seulement le cœur est réceptif à la Vérité, seulement le cœur comprend le langage de l'esprit qui rayonne la pure Vérité et qui donc s'annonce à l'homme à travers le cœur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La juste mesure pour l'amour propre – «comme toi-même ....»

B.D. 6121 from 27. novembre 1954, taken from Book No. 66

Porter un sacrifice en faveur de votre prochain est le vrai amour altruiste, car alors vous aimez plus le prochain que vous-mêmes. Et si vous lui donnez ensuite ce qu’il désire, alors vous l’aimez comme vous-mêmes. J’exige seulement cet amour pour le prochain ; mais celui-ci doit aussi être exercé dans la libre volonté, et alors il vous apportera la bénédiction spirituelle. Mais si vous êtes prêts au sacrifice, si vous renoncez volontairement à quelque chose pour pouvoir le donner au prochain, alors cet amour pour le prochain est beaucoup plus précieux et avec cela aussi un succès beaucoup plus grand pour votre âme. – À l'homme il est concédé une mesure d'amour propre, parce que celui-ci est nécessaire pour l'accomplissement de la tâche terrestre – pour que l'homme conserve sa vie corporelle, pour qu’il se concède à lui-même ce qui est nécessaire au corps pour pouvoir parcourir la vie terrestre. Seulement cet amour propre ne doit pas dépasser la mesure, de sorte que l'homme ne pense pas à son prochain, qu’il se concède tout seulement à lui-même, c'est-à-dire que son amour soit orienté de façon erronée. Pour cela J’ajoute les Mots : «comme toi-même !» L'homme peut donc maintenant utiliser cette mesure dans ses pensées et ses actes. Il doit, s'il veut s'acquitter de Ma Volonté, penser de la même manière à son prochain comme il pense à lui-même. Et selon la volonté d'amour du cœur, l'homme s'acquittera maintenant avec plus ou moins de facilité de Mon Commandement. Mais celui qui se met lui-même derrière le prochain, son cœur est de bonne volonté dans l'amour avec une grande mesure, et il arrivera très facilement à la perfection. Mais vous avez la liberté. Je vous ai donné le Commandement de l'Amour, toutefois celui qui ne veut pas s'en acquitter, qui ne s'occupe pas de ce Commandement – mais qui a l'amour en lui, il n'a pas besoin de Mon Commandement. Et seulement celui-ci est le vrai amour, qui est actif tout seul par lui-même, sans y être sollicité par un Commandements. Mais l'homme auquel il est fait remarquer Mon Commandement d'Amour, peut maintenant exécuter aussi des œuvres d'amour sans poussée intérieure seulement stimulé initialement par ce Commandement, jusqu’à ce qu’en lui s’allume toujours davantage l’étincelle d'amour, et maintenant elle rend l'homme heureux s'il s'active affectueusement dans ses rapports avec son prochain. Mais seulement le but de l'amour est alors évalué. Aime ton prochain comme toi-même. Chaque homme possède l’amour propre, et cela est justifié, mais il ne doit pas dépasser l'amour pour le prochain, ce qui est cependant le cas lorsque l'homme passe outre le besoin du prochain et croit ne pouvoir rien donner, parce que lui-même ne possède pas beaucoup. Il doit partager même le peu avec lui et il n'en subira pas quelque dommage, parce que s'il le fait par amour, il sera abondamment récompensé. Et Moi-même Je lui mesurerai comme il a mesuré. L'homme affectueux ne pense pas d'abord à lui, il donne même en se sacrifiant, et sa récompense sera vraiment grande dans le ciel – parce qu'il deviendra toujours plus riche plus il rend le prochain heureux. Il pourra recevoir beaucoup d'amour et être uni avec Moi, parce que lui-même s'est transformé en amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Promesses de la Magnificence – Images du règne obscur

B.D. 6122 from 29. novembre 1954, taken from Book No. 66

Personne n’est en mesure de s'imaginer les Magnificences du Règne spirituel, parce qu'elles dépassent tout ce qui est pour vous imaginable. Mais aucun homme ne peut se faire la moindre idée du règne de l'obscurité qui dépasse aussi toutes les descriptions qui vous ont été données. Mais les deux Règnes doivent rester cachés aux hommes pour ne pas mettre en danger la décision de votre libre volonté sur la Terre. Vous en prendrez de toute façon connaissance si votre sort est un inimaginable bonheur bienheureux dans la Lumière ou bien une atroce obscurité, lorsque votre âme devra abandonner le corps terrestre et entrer dans le Règne spirituel. Mais ces connaissances vous laissent presque toujours insensibles, car il vous manque la foi dans celles-ci et donc aussi la responsabilité, vous vivez votre vie sur la Terre en tenant vos yeux toujours tournés sur ce qui leur est accessible du point de vue terrestre, mais vous ne pensez pas à l'état de votre âme après la mort. Combien de choses vous faites pour créer au corps une vie agréable, alors que vous savez qu'il passe inexorablement. Et combien peu vous servent les Promesses d'une Vie éternelle dans la Magnificence, combien peu vous craignez un état malheureux dans l'obscurité, parce que vous n’y croyez pas. Mais un jour vous devrez vous convaincre de leur Vérité et vous repenserez plein de repentir à l'existence terrestre qui vous avait été donnée pour pourvoir à votre bien-être spirituel. Pourquoi ne vous laissez-vous pas impressionner par les Promesses de l'éternelle Magnificence, pourquoi ne vous effrayez-vous pas des images du règne de l'obscurité qui vous sont décrites? Pourquoi pourvoyez-vous seulement pour le bref temps de votre vie terrestre et ne pensez-vous pas au temps infiniment long qui la suivra ? Vous croyez qu'avec la mort du corps il est mis une frontière à votre subsistance, mais vous ne pouvez pas le démontrer. Pourquoi ne considérez-vous pas la possibilité que tout ce qu'est présenté à vous les hommes soit vrai ? Vous ne pouvez pas y être forcé, mais de vous-mêmes librement vous devez réfléchir et ne pas accepter avec légèreté votre mort corporelle comme la fin certaine de votre être. Le Règne de la Lumière aussi bien que le règne de l'obscurité doivent vous rester cachés pour la liberté de votre volonté, mais malgré cela il existe des preuves pour la Vérité de ce qui vous est dit sur ceux-ci, qui vous apparaissent ensuite comme démontrables lorsque vous-mêmes voulez sonder si vous continuez à vivre après la mort. Alors les êtres spirituels se font reconnaître à vous-même, mais seulement pour fortifier votre foi dans cela. A celui qui veut voir, l'œil spirituel sera ouvert et il n'aura pas besoin de procéder à l'aveuglette. Mais là où il manque la volonté pour arriver à la Lumière, là il fera toujours sombre, et l'obscurité recevra l'âme après la mort du corps, parce que chacun se crée tout seul son sort, un Règne de Lumière et de Magnificence ou bien des sphères atroces dans l'obscurité, selon sa volonté qui est libre et doit rester libre et donc elle détermine aussi la Vie dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu reconnaît tout – Vérité et apparence – le masque de l'adversaire

B.D. 6123 from 30. novembre 1954, taken from Book No. 66

Je ne juge pas vraiment selon l'extérieur et Je ne Me laisse pas duper par ce que la bouche prononce. Je vois les pensées, la volonté de l'homme, et J’évalue seulement celle-ci, et selon cette volonté J’agis et exécute Mon Œuvre d'éducation sur les hommes. Vous pouvez certes tromper le prochain, mais jamais Moi Qui reconnais les pensées les plus secrètes dans votre cœur. Vous devez savoir que Moi-même Je Suis la Vérité Même et donc toute non-vérité, toute pensée cachée, M’est une abomination, et que J’ai une Oreille ouverte pour vos misères seulement lorsque vous venez à Moi sans fausseté, lorsque vous ne vous occupez absolument pas de l'apparence, que vous ne cherchez pas à briller dans les rapports avec votre prochain. Seulement celui qui vient à Moi dans la Vérité et dans l'humilité, Je l'écoute, mais Je ne M'occupe pas de celui qui n'est pas sincère. Parce que celui-ci ne croit pas en Moi en tant qu’Être juste et vrai qui doit être l’opposé de toute fausse apparence, autrement il serait imparfait. Mon adversaire cependant se cache derrière un masque, et vous êtes ses disciples si vous ne recherchez pas la Vérité la plus intérieure, si vous n'éloignez pas de votre cœur tout ce que vous cherchez à cacher. Mon adversaire est un ennemi de la Vérité, mais son astuce est de se présenter autrement qu’il est, et devrait être. Parce que le faux se cache toujours à la vue, il sait bien ce qui lui manque et ainsi il leurre comme s'il le possédait, et ainsi il se trahit lui-même et il ne peut jamais dire ne pas savoir Ma Volonté. Mais sa simulation ne sert à rien, parce qu'il est reconnu par Moi de bout en bout. Et il est regardé par Moi seulement lorsqu’il entre en lui et se libère de toutes ses erreurs dans ses rapports avec Moi, lorsqu’il rejette toutes les enveloppes qui devraient Me cacher son être et ses pensées, lorsqu’il vient ainsi à Moi et parle comme il est et pense. Seulement alors il peut compter sur le fait que Je l'écoute et soigne sa misère. Parce que Je veux que vous les hommes M’invoquiez en Esprit et en Vérité. Seulement alors Je peux être présent, et concerné par votre appel. Et alors vous pouvez expérimenter Mon Amour et Ma Miséricorde que Je tourne à chacun qui vient à Moi humble et plein de confiance, lequel maintenant se dévoile lui-même, et commence à reconnaître qu'il veut échapper à Mon adversaire et se tourner vers Moi, et donc maintenant il peut aussi compter sur Mon Aide dans sa misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles d’encouragement – Souffrances – Maladie – Liaison avec Dieu

B.D. 6124 from 2. décembre 1954, taken from Book No. 66

Confiez-vous toujours à Moi, pour que Je vous guide sur les voies justes. Même s’il semble que vous-mêmes déterminiez votre destin, comme si vous pouviez guider à travers votre volonté votre vie terrestre dans d’autres voies, tant que vous vous unissez avec Moi, et tant que vous désirez avoir le contact avec Moi, c'est Moi qui vous guide et vous exécutez seulement Ma Volonté, que Je mets dans votre cœur, parce que vous le rendez possible à travers votre volonté tournée vers Moi. Celui qui Me suit une fois, qui veut être en liaison avec Moi, peut être tranquille sur son destin futur, parce que celui-ci est formé de sorte que son âme puisse en tirer tout l'avantage, lorsque l'homme se confie croyant à Moi, lorsqu’il se soumet librement et à Ma Conduite, lorsqu’il vit sa vie avec Moi, lorsqu’il pense toujours à Moi et s’efforce de conquérir Mon Amour. Alors tout Mon Amour lui appartient, car il veut seulement le salut de son âme, qui consiste dans la réalisation de l'éternelle béatitude. Croyez-bien que dans la vie terrestre vous devez lutter seulement lorsque vous ne Me servez pas volontairement. La lutte peut donc vous être épargnée, lorsque vous êtes actifs en servant dans l’amour pour le prochain, mais des souffrances et de la maladie peuvent encore contribuer à la purification de l'âme, et être de toute façon avantageuses pour vous, lorsque vous vous réfugiez en Moi. Je Suis toujours avec vous, dans toutes les misères terrestre et spirituelles et Je veux que vous traversiez celles-ci en vous unissant toujours plus intimement avec Moi, jusqu'à ce que vous soyez solidement lié avec Moi de sorte que Je puisse toujours marcher auprès de vous et que vous teniez continuellement dialogue avec Moi, que vous vous rendiez toujours compte de Ma présence, donc que vous meniez maintenant une vie dans et avec Moi. Chaque vicissitude doit seulement contribuer à l'union indissoluble avec Moi et ensuite plus rien ne vous effrayera ou ne vous inquiétera plus, parce que la conscience de Ma constante Proximité vous donne la force et la sécurité dans tout ce que vous entreprenez. Votre volonté sera la Mienne, parce que vous vous soumettez totalement à Ma Volonté et donc vous voudrez, penserez et agirez seulement encore comme c’est bien devant Mes Yeux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La volonté de refus contre la Vérité (Bible)

B.D. 6125 from 4. décembre 1954, taken from Book No. 66

La pauvreté des hommes sur la Terre est telle qu’ils sont inaccessibles à la Vérité de Dieu. Or seulement dans la Vérité ils peuvent trouver leur salut mais ils refusent d'accepter la Vérité, ils lui opposent une volonté de refus extrêmement forte, parce qu’ils sont emprisonnés dans l'erreur et le mensonge. Seulement la pure Vérité pourrait leur donner la Lumière et les hommes s’y ferment et ils ne peuvent de toute façon pas être forcés à renoncer à leur résistance. Cela est la preuve que l'adversaire de Dieu a un grand pouvoir sur les hommes et particulièrement dans le temps de la fin, c’est une preuve que le Règne des Cieux subit violence et celui qui veut le saisir doit employer la violence. Il doit faire un effort imposant et effectuer le détachement de tout le faux, du non vrai, il doit même être prêt à renoncer à son savoir s'il veut recevoir la pure Vérité. Surtout il doit désirer la Vérité avec tous ses sens. Alors il résiste à l'adversaire de Dieu et ensuite le pouvoir de celui-ci est cassé. Qui donne aux hommes la garantie que les anciennes écritures transmises correspondent à la Vérité ? Pourquoi vous conformez-vous aussi solidement à ce que l'incapacité humaine donne aux autres en mode dégénéré, et ne pensez pas aux Paroles que le Seigneur Lui-Même a prononcées sur la Terre ? Ses Paroles pourraient vraiment être bien comprises si vous n’y réfléchissiez pas seulement avec l'entendement, mais aussi avec le cœur. Ses Paroles peuvent aussi être mal interprétées, mais elles permettent toujours la Signification qui correspond à la pure Vérité. Mais il en va différemment des mots qui humainement ont été ajoutés au pur Évangile de Jésus Christ, parce que des mots prononcés humainement se reconnaissent à leur sens. En effet ce sont des mots prononcés humainement qui mènent et ont mené à de grandes erreurs quant à leurs effets car ils ont été mis à égalité avec les Paroles du Seigneur, alors qu’ils auraient eu la même valeur dans leurs droits seulement s’ils avaient été dictés par l’Action de l'Esprit divin. Toutefois de tels mots coïncident pleinement avec la Parole du Seigneur. Vous ne pouvez vous causer aucun dommage plus grand que de vous en tenir trop humainement aux mots qui traitent de choses humaines. Vous devez savoir que l'esprit d’analogie au temps du chemin terrestre de Jésus Christ dominait davantage qu’aujourd’hui, et que donc les hommes se comprenaient davantage, parce que presque tous connaissaient la clé des correspondances et donc parfois il était employé des comparaisons figuratives, qui cependant ont été interprétés plus tard par les hommes comme étant la Parole. Dès que vous mettez de front la Parole du Seigneur Lui-Même dans chaque question présentant un doute, vous comprendrez le sens des comparaisons figuratives, mais vous ne devez jamais les faire passer devant la Parole du Seigneur. Il a apporté à vous des hommes la pure Doctrine, Il vous a donné l'Éclaircissement et Sa Parole est resté conservée encore pure, mais seulement souvent mal comprise. Mais il n'en est pas ainsi avec les mots qui ont été ajoutés à Son pur Évangile, parce que ceux-ci ne sont pas restés inchangés, et la volonté humaine a presque toujours substitué l’Action de l'Esprit avec des pensées de l’intellect. Cela a eu comme conséquence des changements presque imperceptibles, qui cependant suffisent absolument à causer la confusion, à faire se lever des doctrines erronées qui sont vraiment un grand danger pour l'humanité encore aveugle. Cela est la raison pour laquelle Dieu s'annonce toujours de nouveau aux hommes, que Lui en tant que l'Éternelle Vérité, guide toujours de nouveau la Vérité à la Terre, qu'Il transmet son Évangile dans toute la pureté à ceux qui le Lui demandent dans un désir de Vérité et qui sont prêts à répandre la Vérité. L'Esprit de Dieu transmet toujours la pure Vérité à Ses domestiques, mais des hommes qui se basent sur la raison ne reconnaissent pas l’Action de l'Esprit, parce qu'aux hommes il a été donné la libre volonté qui n'est pas touchée par Dieu même si, poussé par Son adversaire, il abuse de la pure Vérité. Mais Dieu purifiera toujours ce que des hommes ont rendu impur, l'Éternelle Vérité se révélera toujours de nouveau, la Lumière de la Vérité brillera toujours de nouveau à ceux qui sont de bonne volonté et qui s'ouvrent à son Rayon d'Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état de repentir dans l'au-delà suite au refus de la Parole divine

B.D. 6126 from 5. décembre 1954, taken from Book No. 66

Vous expérimenterez tous un jour combien Ma Préoccupation a été pour vous pendant votre existence terrestre ; et beaucoup penseront avec repentir aux Grâces rendues inutiles, et pour ceux-ci Ma Parole deviendra un Jugement qu’ils pouvaient prendre en compte sur la Terre mais qu’ils n'ont pas écouté alors qu’il leur aurait apporté la Bénédiction. Même dans le Règne de l'au-delà il leur est apporté Ma Parole, mais elle ne peut pas être vécue dans la même mesure que sur la Terre, parce qu'aux âmes il manque la Force. Toutefois n’importe quelle Force qu’elles se conquièrent dans le Règne spirituel, elles l'utilisent avec ferveur pour leur progrès, tandis que sur la Terre elles dilapident la force vitale qui était abondamment à leur disposition. Et cette connaissance les mettra dans un état rempli de repentir, ils sentiront un repentir atroce et reconnaîtront qu'ils ne peuvent plus récupérer ce qu’ils ont manqué sur la terre, bien que même maintenant ils aient encore l’espoir d’améliorer leur état imparfait et d'arriver dans les domaines de la Lumière, même si c’est beaucoup plus difficile que sur la Terre. Mais aux hommes cela peut toujours seulement leur être indiqué, mais ne peut pas leur être démontré. Donc vous ne vous occupez pas de ces Avertissements et de ces mises en garde et il n'existe aucune possibilité de vous guider sans contrainte de volonté sur la voie juste qui vous ferait atteindre le but, une Vie éternelle dans la Lumière et la Force. Tant que vous vivez sur Terre, il est agi sur vous, mais toujours de sorte que votre libre volonté reste intouchée, toutefois elle devient seulement active là où elle voit une possibilité de succès terrestre, mais elle rejette tout le spirituel, toute préoccupation pour le salut de son âme, comme non crédible. Donc un jour le repentir sera très grand, lorsqu’elle se rendra clairement compte de la signification de la vie terrestre et Je voudrais vous épargner ce repentir, Je voudrais vous enrichir en succès spirituels pendant la vie terrestre, Je voudrais pouvoir vous guider à la fin de la vie dans des sphères bienheureuses, Je voudrais que vous regardiez reconnaissants en arrière sur votre parcours terrestre et que vous reconnaissiez le grand Amour de votre Père dans le Ciel qui était pour vous pendant ce temps. Je n'ai vraiment aucune Joie, lorsque vous devez souffrir après la mort de votre corps, et malgré cela Je ne peux pas vous préparer un autre sort que celui que vous méritez, parce Ma Justice doit se manifester et rien ne peut se produire contre Mon Ordre divin malgré Mon très grand Amour. Donc Je peux agir sur vous toujours seulement à travers Ma Parole, Je peux vous parler seulement à travers Ma Parole, et vous devez utiliser la Force de Ma Parole, alors votre entrée dans le Règne spirituel signifiera ensuite vraiment bonheur et Béatitude, et alors vous Me serez reconnaissant éternellement pour Mon Amour et Ma Grâce qui vaut pour tous ceux qui demeurent encore sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte contre soi-même – dépassement du désir

B.D. 6127 from 6. décembre 1954, taken from Book No. 66

Vous devez tuer votre corps, si vous voulez donner la Vie à votre âme. Avec cela vous ne devez pas comprendre que vous devez maltraiter votre corps, que vous devez mortifiez le corps ou bien vous défigurer vous-mêmes, parce que cela témoignerait seulement d’un esprit défectueux, d’une confusion de la pensée humaine et d’une non observance de ce qu’en tant que Créateur Je vous ai donné, car cela signifierait dédaigner l'Œuvre de son Créateur. Ce que J’exige de vous, est que vous tuiez les désirs du corps, que vous vous dépassiez vous-mêmes, que vous ne donniez pas suite aux désirs du corps qui sont seulement pour son bien-être, car avec cela vous causeriez un très grand dommage à votre âme. Cette lutte contre les désirs corporels est vraiment difficile, elle demande toute votre volonté d’abstinence, elle demande un libre renoncement, un reniement à ce qui vous semble désirable. C’est vraiment une lutte pour lequel vous avez besoin de Force, mais cette Force vous arrive, si seulement vous cherchez sérieusement à atteindre la perfection, si vous avez vraiment l’intention d’atteindre sur la Terre le but de devenir parfait. Parce que votre perfection dépend de l'état de votre âme, mais pas de l'état de votre corps. Et le corps et ses passions vous ont été ajoutés pour mettre à l'épreuve votre volonté. Pour le temps terrestre le corps se pousse au premier plan, il veut s'affirmer dans toutes ses exigences, et tous ses désirs et ses soifs sont adaptés à repousser le désir de l'âme, parce qu'il se fait toujours de nouveau sentir et il cherche à obliger la volonté de l'homme à lui concéder l'accomplissement. Mais l'âme ne peut pas se manifester ouvertement, sinon sous forme de pensées, ces pensées sont de nouveau vite repoussées, et il faut une grande force de volonté pour leur donner écoute et pour négliger son corps par amour pour elle. Pour cela il faut une force de volonté, donc l'homme doit combattre contre le désir de la chair, contre tout ce qui est agréable au corps, qui cependant est désagréable à l'âme. Vous êtes invité à cette lutte contre vous-mêmes, contre vos désirs, parce que c’est seulement la lutte de l'âme contre le corps. Mais l'âme est impérissable, et un jour elle devra prendre sur elle le sort conforme à son état de maturité qui cependant est très bas, si l'homme pense d’abord au corps et laisse languir l'âme. Menez la lutte contre vos désirs, tuez votre corps, donnez-lui seulement ce qui lui sert pour le maintien de la vie, mais tout le reste réservez-le à votre âme, qui peut mûrir seulement lorsque dans la vie terrestre vous pensez plus à elle qu'au corps. Je bénirai une telle lutte, et initialement elle demandera toute votre force de volonté, mais elle deviendra toujours plus légère, plus vous la dépassez, parce que Je vous pourvois constamment avec la Force pour le dépassement, si seulement vous-mêmes le voulez, et alors vous atteindrez certainement votre but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Annoncer l'Évangile à ceux qui ont besoin de courage spirituel, et aux âmes dans l'au-delà

B.D. 6128 from 7. décembre 1954, taken from Book No. 66

Partout où vous rencontrez des hommes qui ont besoin de courage spirituel, là vous devez exercer votre fonction, leur apporter Mon Évangile. Et ils l’accepteront reconnaissants, dès que vous le leur offrez dans l'amour. Mais comment voyez-vous qu'ils ont besoin de courage spirituel ? Lorsque vous reconnaissez dans leurs discours qu’ils sont désespérés, parce qu'il leur manque la foi, lorsqu’ils posent des questions attristés ou découragés : «Pourquoi tout cela ? ....lorsqu’ils ne savent rien du but de leur vie terrestre, lorsqu’ils ne trouvent aucune joie dans le monde et sont malheureux à cause des coups du destin. Alors indiquez-leur affectueusement qu'ils ont un Père dans le Ciel, dont l'Amour est aussi pour eux et vers Lequel ils doivent tourner leur cœur, pour qu'ils trouvent la paix et les aide dans leur misère. Faites-leur connaître le Dieu de l'Amour, parce que la conscience de ne pas être abandonné, les réconfortera et les stimulera aussi à se confier à Celui Qui les aime et dans leur vie terrestre un tournant peut surgir, la voie spirituelle qui mène au but peut être entreprise. Aux hommes il doit être prêché l'amour, ils doivent savoir qu'ils sont aimés par leur Créateur et Père de l'Éternité et qu'ils doivent aimer de la même manière toutes les créatures qui sont procédées du Même Père, leurs frères sur la Terre. Et lorsque vous leur transmettez ce savoir, alors vous leur annoncez Mon Évangile, alors vous travaillez pour Moi et Mon Règne, alors vous soignez ceux qui ont besoin d'aide dans leur misère spirituelle. Et vous-mêmes devez vous efforcer de mener une vie dans l'amour, pour que vos paroles soient vivantes, pour que le prochain puisse prendre exemple sur vous. Vous ne devez oublier, même pas pour un minute, que vous êtes de toute façon Mes fils, que vous êtes procédés de l'Amour et que donc votre être doit aussi être amour, si vous voulez faire partie des Miens, si vous voulez être de vrais représentants de Ma Doctrine de l'Amour. Alors vous découvrirez aussi la misère spirituelle du prochain, et elle vous touchera et elle vous poussera à l'aider, et vous serez heureux de pouvoir lui apporter Ma Parole. Parce que Je vous amènerai les hommes qui ont besoin de courage spirituel, et Je vous bénirai si vous êtes de bonne volonté pour effectuer sur eux votre travail missionnaire. Et lorsque vous parvenez à guider à Moi seulement une âme, alors vous avez déjà effectué un travail béni pour Moi et Mon Règne. Mais ne faiblissez pas, soyez de diligents serviteurs dans Ma Vigne, parce que les hommes sont dans une grande misère, ils ont besoin de beaucoup d'amour et d’encouragements et de votre conduite pour arriver à la paix dans et avec Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Annoncer l'Évangile à ceux qui ont besoin de courage spirituel et aux âmes dans l'au-delà

B.D. 6129 from 8. décembre 1954, taken from Book No. 66

Annoncez aussi aux âmes dans l'au-delà l’Evangile, parce qu'elles en ont d'urgence besoin, tant qu’elles ne se trouvent pas encore dans la Lumière et n’ont pas atteint au travers de Ma Parole le degré pour qu'elles puissent entrer dans le Règne de la Lumière. Tant que les âmes ne possèdent rien, elles ne peuvent pas agir dans l’Amour, donc elles ne peuvent rien donner. Mais si elles reçoivent la Lumière et la Force de-vous, alors elles peuvent aussi donner la Lumière et la Force. Et seulement Ma Parole leur transmet la Lumière et la Force, car elle est guidée sur la Terre comme aussi dans l'au-delà à tous ceux qui sont de bonne volonté. Vous les hommes pouvez établir avec les âmes ce contact qu'elles-mêmes n'ont pas encore établi avec Moi, lorsqu'elles-mêmes ne sont pas encore capables d’entendre Ma Parole, même lorsqu’elle résonne dans le Règne spirituel. Et ainsi apportez-leur Ma Parole, rappelez-vous de ces âmes, en étant vous-mêmes actifs sur la Terre pour Moi et Mon Règne, rappelez-vous que ces âmes peuvent aussi participer à votre travail dans la Vigne, si elles sont d'abord enclines à vous écouter, si elles se sentent encore unies avec vous au travers de votre souvenir, ce qui est plus fécond que si un être de Lumière de l'au-delà qu’elles ne reconnaissent pas comme tel venait à leur rencontre car elles n'acceptent pas aussi facilement ce que ceux-ci veulent leur offrir. Maintenant vous pouvez construire le pont, vous pouvez leur présenter l'Évangile de l'Amour et les instruire jusqu’au point où elles en arrivent à réfléchir sur elles-mêmes et alors les amis spirituels trouvent l'accès plus facilement à elles, parce qu'alors ils parlent avec celles-ci sur leur état et elles acceptent leur conseil. Lorsque vous portez Ma Parole aux âmes, rarement vous effectuez un travail sans succès, parce que la pure Parole de Dieu exerce un effet inimaginable sur les âmes qui l'écoutent volontairement. Parce que tout à coup elles comprennent ce qui jusqu'à présent leur était incompréhensible, elles trouvent d’abord la liaison comme elles l'auraient trouvée sur la Terre, parce qu'aux âmes imparfaites il manque la Lumière, et cette Lumière brille à leur rencontre maintenant au travers de Ma Parole, pour que la Parole ne puisse pas rester sans effet, pour autant que ces âmes totalement indignes ne prêtent pas résistance, mais à celles-ci il est soustrait la lueur de la Lumière dès qu’elles se rebellent. Rappelez-vous de toutes les âmes qui vous étaient chères sur la Terre. Rappelez-vous aussi des âmes dans l'obscurité, qui languissent dans un indicible tourment, et priez pour elles, pour qu'elles deviennent conciliantes, pour qu'elles sentent la Force de votre amour et qu'elles viennent à vous, pour être instruites par vous. Apportez beaucoup d’Amour à la rencontre de ces âmes, et avec cela vous dénouez leurs chaînes, vous les appelez toutes à vous et les laissez participer à l'échange spirituel. Donnez-leur la nourriture, parce qu'elles souffrent terriblement de la faim et de la soif et elles peuvent la calmer seulement avec le Pain du Ciel, que Moi-même Je distribue, que cependant elles peuvent accueillir de vous, parce qu'elles se détournent encore de Moi, mais sans cette nourriture elles ne peuvent jamais arriver à la Force et à la Lumière.

Ce que Je vous fais arriver en ultra abondance, distribuez le à ces pauvres et malheureuses âmes, et Je vous bénirai. Parce que Mon Amour veut aussi racheter de l'abîme ces âmes, et votre amour doit M’aider à faire cela.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La raison de la Descente du Christ – Acte de Miséricorde

B.D. 6130 from 9. décembre 1954, taken from Book No. 66

Je regardais sur la Terre plein de Compassion sur l'humanité asservie. Je voyais la grande misère dont elle s'était chargé toute seule. Mais Je voyais aussi la grande faiblesse des hommes, qui donc étaient écrasés par le poids de leur faute et qui ne pouvaient plus s’élever avec leur propre force. Mon Amour devenait si fort qu’il voulait apporter de l'Aide à l'humanité souffrante. Mon Amour était si grand que Moi-même descendis sur la Terre pour libérer les hommes du poids de leur péché et pour libérer de nouveau la voie vers Moi. Ma Descente sur la Terre était un Acte d'Amour et de Miséricorde de votre Créateur et Père de l'Éternité. Je voulais apporter aux hommes la Paix, le Salut. Je voulais qu'ils puissent de nouveau se réjouir de la Lumière et de la Force qu'ils avaient perdues à travers le péché de rébellion d'autrefois contre Moi. L'humanité se trouvait si profondément dans l'obscurité qu’elle ne pouvait plus trouver de sortie, parce qu'elle était totalement sans défense. Elle était dans un état du plus grand malheur, parce que les hommes étaient tenus captifs d'un seigneur qui les tenait en son pouvoir, parce qu'il ne voulait plus les libérer dans l’éternité. Mais J’avais aussi des Droits sur vous, parce que vous étiez procédés autrefois de Ma Force d'Amour. Et Je ne perds pas Mon Droit. J’étais prêt à lutter pour vous contre Mon adversaire, et donc Je suis venu sur la Terre, parce que la Divinité a voulu mener cette lutte, alors l'Amour S'est incorporé dans un Homme, c’est donc un Homme qui a mené la lutte avec l'adversaire, et comme arme il se servit seulement de l'Amour. L'Amour donc mena la lutte, l'Amour M’a poussé à descendre sur la Terre et à prendre demeure dans l'Homme Jésus, Lequel M’était adonné avec toute son Âme, Lequel, après unification avec Moi, tendait vers Moi avec tous Sens, Lequel cachait en Lui-Même la Lumière qui voulait aider Ses frères tombés pour qu'ils puissent de nouveau monter vers leur Père, en haut, pour être bienheureux. Le spirituel resté parfait voulait aider à la perfection le spirituel devenu imparfait. L'Amour Même voulait S’employer pour apporter la Liberté aux hommes asservis. Et donc Moi-Même Je suis descendu sur la Terre, Je ne Me fermais plus aux appels de misère qui M’arrivaient de la Terre, Je suis venu comme Sauveur et Rédempteur, pour apporter la Paix à tous ceux qui étaient de bonne volonté, parce que le temps était venu dans lequel l'humanité s’était précipité si bas qu'il devait lui être apporté de l'Aide, si elle ne devait pas tomber entièrement dans la ruine. Et ainsi a été accompli ce qui avait été annoncé déjà tant de temps auparavant. La Lumière venait sur la Terre et brillait dans l'obscurité. Mais celle-ci ne reconnaissait pas la Lumière, et ils étaient seulement peu qui la reconnaissaient en tant que Sauveur, Lequel avait été envoyé d'en haut pour racheter les hommes et apporter la Paix à tous ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les moyens d'Aide de Dieu avant la fin

B.D. 6131 from 10. décembre 1954, taken from Book No. 66

Ce qui sert pour le salut de vos âmes, Je l'emploie encore avant la fin, et il ne reste ainsi rien de côté pour apporter à vous les hommes le Salut. Et de toute façon vous-mêmes pouvez annuler Mon Action d'Amour, lorsque votre volonté n'est pas disposée à accepter Mon Don d'Amour, lorsque vous-mêmes vous vous soustrayez à toutes les Grâces que Je tourne à vous en très grande mesure. Si Je pouvais commander à votre volonté, alors votre Salut serait vraiment assuré, mais Je n'aurais pas atteint Mon But qui est de vous former en des fils dans toute la perfection, parce que pour cela la première condition est votre libre volonté. Mais Mon Amour ne renonce pas à vous. Et de Ma Part Je fais tout pour changer votre volonté. Donc beaucoup de souffrance vous attendent encore, mais Je voudrais très volontiers vous les éviter si Je pouvais atteindre Mon But sans celles-ci. Mais vous Me forcez à de tels moyens à travers votre résistance, parce que Mon Amour les emploie seulement s'il n'y a pas d’autres voies pour atteindre le succès. Ou, si vous reconnaissiez seulement dans le malheur, dans la souffrance qui vous concerne, un affectueux Avertissement de votre Père dans le Ciel, qui voudrait vous guider sur la voie juste, qui doit seulement avoir pour but de vous faire venir à Moi, que vous vous fiez à Moi, que vous appreniez à croire et Me montriez votre foi à travers votre prière pour de l'Aide. J’aide vraiment lorsque vous avez établi l'intime liaison avec Moi et Je continue à vous aider, tant que vous ne revenez pas dans la Maison de votre Père. Mais comment dois-Je vous conquérir, vous qui Me résistez encore entièrement ? Comment dois-Je inciter vos cœurs au retour, comment puis-Je faire tourner vers Moi vos regards qui sont seulement tournés vers le monde, si des événements imposants ne sont pas en mesure de vous impressionner ? Donc à ceux-ci Je parlerai encore une fois ouvertement et tous entendront cette Voix. Mais s’ils s’en occupent et prennent à cœur Mes derniers Appels d'Avertissement et de mise en garde, cela est laissé à leur libre volonté, comme aussi la dernière décision avec laquelle ils décident eux-mêmes leur sort, Vie ou mort, Lumière ou obscurité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Problème de Dieu devenu Homme - l'Amour, la Vérité, Dieu, Sont Un

B.D. 6132 from 11. décembre 1954, taken from Book No. 66

L'homme peut arriver à la Vérité seulement s'il mène une vie dans l'amour, car autrement son esprit reste non réveillé et son entendement est dominé par celui qui est contre la Vérité, parce qu'il est contre Moi. Vous les hommes pensez que tout se déroule régulièrement, que toute cause détermine son effet, qu’une chose résulte légitimement d’une autre. Et une telle Loi est aussi que la Lumière procède d'un Feu, qu’un Feu rayonne la Lumière. Et ainsi même la Lumière de la Vérité procède du Feu de l'Amour, bien que cela semble être pour un homme du monde la pire bêtise. Cela est et reste de toute façon une Loi que les hommes ne peuvent pas inverser ; vous pouvez seulement agir contre une telle Loi en cherchant à vous approprier la Vérité intellectuellement. Mais jusqu'où l’entendement y réussit, vous le reconnaissez au travers de divers résultats qui se contredisent presque toujours. Mais celui qui veut allumer en lui-même une Lumière, doit vivre dans l'amour, parce qu'à travers des actions d'amour il M’attire Moi-Même à lui en tant que l'éternel Amour, et maintenant Je peux lui donner vraiment une juste Explication, à travers Ma Présence Je peux éclairer avec la Lumière les angles sombres. Il ne peut exister rien d'incompris ou d'erroné là où se manifeste ouvertement la Vérité de Moi. Et elle s'annonce à chacun qui entre en liaison avec Moi à travers des actions dans l'amour. Mais sans amour il ne peut y avoir aucune Lumière, pour combien passionnément l'entendement voudrait l'allumer. Dieu, Lumière, Vérité, Amour, Sont Un et chaque homme est en possession de tout, lorsqu’il en possède un. Et à nouveau Dieu Est «Jésus-Christ». Donc le divin Rédempteur ne peut pas Être exclu, lorsque l'homme se croit en possession de la Vérité. Parce que l'éclairage sur le Problème de Dieu devenu Homme en Jésus est aussi la conséquence d'une Vie dans l’Amour, parce que toute Vérité est Lumière qui est rayonnée du Feu de l'Amour, et parce que la Lumière éclaire tout et chasse tout le non-vrai du cœur de l'homme. Donc Je peux toujours seulement vous exhorter à l'amour, si vous voulez arriver à la Vérité. Et seulement à travers Ma Doctrine de l'amour Je vous attire de nouveau à Moi, Qui Suis l'éternel Amour Même. Dès que Moi-même Je peux Être en vous, Je peux aussi agir en vous et Mon Action est «l'éclairage de l'esprit», un état dans lequel vous reconnaissez clairement et limpidement toutes les liaisons, dans lesquelles vous voyez tout comme cela correspond à la Vérité. Moi seul peux vous donner la très pleine Vérité, lorsque vous vous unissez avec Moi et cette liaison signifie : agir dans l'amour. Parce que «celui qui reste dans l’amour, reste en Moi et Moi en lui ....» et là où Je Suis, là est l'Amour, là où Je Suis, là il y a la Vérité. Mais sans Moi vous n’arriverez pas dans l’éternité à la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Apport de Grâce de Dieu et le refus de l'homme

B.D. 6133 from 12. décembre 1954, taken from Book No. 66

Je veux vraiment seulement vous rendre heureux. Je veux vous offrir, mais vous n’acceptez pas Mon Cadeau, Je veux vous couvrir avec des Grâces, mais vous ne vous en occupez pas, vous passez au-delà lorsqu’il vous est offert la Chose la Plus délicieuse, lorsque votre Père Lui-Même dans le Ciel vous parle pour vous apporter la Lumière et la Force. Mes Paroles affectueuses pour vous mettre en garde n'exercent aucun effet sur vous, elles retentissent outre vos oreilles et vous écoutez plutôt les sons du monde, vous tournez continuellement vos regards vers le monde et donc vous ne reconnaissez pas Celui qui vous offre affectueusement Ses Dons de Grâce. Et ainsi vous restez pauvres, vous ne pouvez pas ramasser des Biens spirituels, parce que vous repoussez Celui qui veut vous les offrir. Mais un jour vous sentirez amèrement votre pauvreté, lorsqu’il sera trop tard. Mon Amour peut vous pourvoir seulement comme vous-mêmes le permettez, Je ne peux rien vous imposer contre votre volonté, et si vous Me refusez ainsi que Mes Dons de Grâce, votre état sera un jour pauvre, mais par votre propre faute. Croyez-bien que Je vous aime et que Je voudrais vous préparer une Vie dans la Béatitude et que seulement pour cela Je M’approche toujours de nouveau de vous dans la vie terrestre, soit directement avec Ma Parole, soit à travers la souffrance ou la maladie. Je veux toujours seulement faire tourner votre attention vers Moi, pour que Je puisse ensuite vous parler et Mes Mots ne restent pas sans impression sur vous. Mon Amour de Père est préoccupé pour chaque fils et il fait tout ce qui peut être fait pour leur salut. Mais Je vous laisse la libre volonté et donc il est laissé à vous-même, si vous M’écoutez, si vous vous laissez donner des Dons par Moi, si vous répondez à Mon Amour pour vous. Mais si vous M’écoutez vous serez un jour indescriptiblement bienheureux, sinon vous entrerez pauvres et malheureux dans le Règne de l'au-delà si vous fermez vos oreilles et repoussez Ma Main qui veut offrir. Un jour vous vous repentirez amèrement, lorsque vous reconnaitrez Qui est venu à votre rencontre, Qui vous avez repoussé, et vous devrez lutter difficilement pour obtenir seulement une partie de ce dont vous avez besoin, et de ce qui est abondamment à votre disposition sur la Terre. Mon Amour veut aider et aidera toujours, mais il ne diminuera jamais votre volonté. Vous-mêmes pouvez décider librement, donc vous devez aussi porter la responsabilité pour votre âme. Un jour elle devra prendre sur elle le sort que votre volonté lui a créé sur la Terre, la souffrance et le tourment dans l'obscurité ou bien une Vie pleine de Lumière dans la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Phénomènes énigmatiques de Lumière

B.D. 6134 from 13. décembre 1954, taken from Book No. 66

Dans l'obscurité qui est étendue sur la Terre, les hommes ont besoin de Lumière, et même s’ils ne sont presque jamais prêts à accepter la Lumière, même s’ils préfèrent presque toujours marcher dans les ténèbres, Ma Lumière d'en haut leur est de toute façon guidée parce que l'Amour miséricordieux du monde de Lumière est poussé à apporter de l'aide à vous les hommes. Et d’innombrables êtres de Lumière sont donc proches de vous les hommes sur la Terre, toujours prêts à vous allumer une Lumière, pour vous pousser doucement à accomplir des œuvres d'amour, pour qu’en vous brille une Lumière qui éclairera votre esprit. Moi-même J’ai chargé les Miens de mettre en acte leur poussée d'amour pour vous, et Ma Volonté est aussi la leur. Vraiment dans le dernier temps où l'obscurité devient toujours plus épaisse, la Terre sera assiégée d'êtres de Lumière qui laisseront couler leurs forces sur la Terre et ils trouveront même des cœurs ouverts auxquels ils pourront apporter la Lumière. Avant la fin leur volonté d'amour deviendra toujours plus puissante et elle les poussera parfois à des actions insolites qui se traduiront par des phénomènes lumineux, des phénomènes qui ne sont pas une lumière éblouissante satanique, mais qui indiquent clairement un autre Pouvoir, des phénomènes qui rendront les Miens heureux, mais qui inspireront la peur et la terreur à Mes adversaires qui ne veulent croire en rien, et donc ils expérimenteront de toute façon quelque chose qui peut être expliqué seulement au moyen de la foi. Mes messagers de Lumière ont la tâche d'employer leur force dans Ma Volonté, et là où il s’agit d'accomplir une œuvre de salut, là ils se rangent ensemble et agissent avec une force unie, de sorte que partout leur activité sera visible, que leur richesse de Lumière brille sur la Terre d’une manière visible à tous les hommes. Des phénomènes de Lumière d'un genre énigmatique occuperont mentalement les hommes avant la fin, et il ne sera pas facile d’expliquer naturellement ces phénomènes, ce que la science cherchera de toute façon à faire. Des phénomènes de Lumière de genre énigmatique donneront motif à des suppositions qui seront totalement erronées, mais celui qui cherche la Lumière la trouvera parce que les habitants de Mon Règne reconnaissent les pensées de chaque homme et ils prennent soin de celui qui recherche dans la bonne volonté et désire la Lumière. Parce que le Ciel et la Terre, le Règne de la Lumière et de l'obscurité, sont subordonnés à Moi et tout le parfait, irradié de Lumière, aide à chasser l'obscurité sur la Terre. Et il deviendra manifeste qu'aux hommes sur la Terre il est apporté chaque aide qui peut les sauver, parce que c’est Ma Volonté, et pour cela tous les êtres de Lumière sont toujours disponibles.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Prenez et mangez ....»

B.D. 6135 from 14. décembre 1954, taken from Book No. 66

Prenez et mangez, ainsi ai-Je dit à Mes disciples, en leur offrant avec ces Mots le pain, comme symbole du Pain du Ciel, Ma Parole qui, devenue Chair, demeurait sur la Terre au milieu d’eux. Prenez et buvez, ai-Je dit, lorsque Je leur ai offert le vin qui devait être guidé à eux pour la fortification, comme Mon Sang, la Force de Ma Parole. Le pain et le vin étaient le symbole pour la chair et le sang et vu que Moi-même Je Suis la Chair devenue Parole, Je pouvais dire : Cela est Mon Corps qui est donné pour vous, cela est Mon Sang qui est versé pour vous, parce que seulement à travers Ma mort J’ai rendu possible que vous puissiez entendre Ma Parole en vous, seulement à travers Ma Mort J’ai cassé les chaînes qui vous tenaient dans l'obscurité. Comprenez-le, Ma Parole doit être accueillie par vous qui êtes affamés, vous devez la manger et donner la Nourriture à votre âme pour qu'elle puisse vivre, parce que Ma Parole cache en elle la Force qui lui donne la Vie. La Chair et le Sang font partie de la Vie, et Je suis mort pour vous pour que vous ayez la Vie. Le Pain de la Vie est Ma Parole. Moi-même Je Suis la Parole et la Parole est devenue Chair. Existe-t-il peut-être une explication plus compréhensible pour le Dîner que J’ai tenu avec Mes disciples ? Rappelez-vous toujours de Moi lorsque vous recevez Ma Parole et assumez-la en vous lorsque vous êtes affamés, lorsque vous pensez à Moi. Vous ne pouvez pas recevoir Ma Parole autrement sinon en pensant à Moi, parce que Celui Qui vous parle, ne peut pas être oublié lorsque vous L’entendez. Lorsque J’ai rompu le pain pour Mes disciples, lorsque Je leur ai offert le vin, Je savais bien que seulement Ma Parole établissait et montrait la liaison entre Moi et les hommes. Je savais qu’ils pouvaient arriver au but seulement s'ils Me laissaient constamment leur parler. En outre Je savais qu'ils devaient croire dans Mon Œuvre de Libération, Je savais ce qui M’attendait, que Je devais donner Ma vie pour les hommes pour les racheter et en vue de cela J'ai dit les Mots : Qui est donné pour vous, et qui est versé pour vous. L'éternelle Parole Même parlait aux hommes : prenez et mangez, prenez et buvez. Vous les hommes devez établir l’intime liaison avec Moi, pour entendre Mon Discours, pour être nourri par Moi avec le Pain du ciel, pour pouvoir tenir le Dîner avec Moi. Et vous pouvez rétablir cette intime liaison avec Moi de nouveau seulement en agissant dans l'amour. Seulement alors vous M’accueillez Moi-Même en vous, alors Ma Force d'Amour coule à travers vous. Mon Sang vous assure la Vie. Alors Je vous distribue à pleines Mains, alors votre âme ne souffrira plus jamais de la faim et de la soif, parce que Moi-Même Je la rassasierai et l'abreuverai. Moi-Même Je lui offrirai le Dîner. Je romprai le Pain et donnerai le Vin à tous ceux qui veulent les recevoir et ceux-ci goûteront Ma Chair et Mon Sang et leurs âmes vivront dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Offrir le Pain du Ciel aux âmes dans l'au-delà

B.D. 6136 from 15. décembre 1954, taken from Book No. 66

Distribuez abondamment Mon Don, vous qui l’avez en abondance au travers de Mon Amour. Je pourvois richement chacun qui est prêt à recevoir, mais toujours seulement à celui qui le distribue de nouveau à ceux qui en ont besoin, qui dans leur misère n'arrivent pas à Moi-Même, lesquels cependant Je veux aider à travers vous. La faim pour la nourriture spirituelle est grande, bien que sur la Terre vous trouviez peu d'hommes désireux, mais aucune miette ne se perd lorsque vous distribuez le Pain du Ciel, parce qu'il est accueilli avec une faim ardente par les âmes qui en ont besoin dans l'au-delà, et cela doit vous pousser à une activité d'amour toujours plus fervente, afin d'adoucir la misère spirituelle, parce que vu que vous recevez beaucoup, vous pouvez aussi donner beaucoup. Si vous saviez combien étroitement est relié le Règne spirituel et ses habitants avec la Terre et ses hommes, si vous saviez combien d'âmes vous entourent, vous considéreriez toutes vos pensées, vos parole et vos actes en pensant que vous êtes toujours observés par elles, et que donc vous avez aussi une certaine responsabilité vis-à-vis de ces âmes, vous devez les précéder avec le bon exemple et leur faciliter ainsi la remontée, si elles se trouvent encore dans les sphères inférieures. Et ceci vaut en particulier pour vos discours qui, s’ils sont orientés spirituellement, peuvent être une grande bénédiction pour ces âmes. Et si maintenant vous prenez Ma Parole comme contenu de vos discours, vous attirez beaucoup d’âmes affamées auxquelles maintenant vous offrez un délicieux Pain du Ciel, que vous pourvoyez avec une vigoureuse nourriture dont elles ont d'urgence besoin dans leur état encore pitoyable. Pour ces âmes dans l’au-delà il n’y a aucune Parole prononcée en vain et elles ont sur ces âmes un effet beaucoup plus profond, parce qu'elles continuent à donner à d’autres ce qu’elles reçoivent, parce que la Force de Ma Parole promeut cela, et ainsi Ma Parole touche des cercles infinis et touchent d’une manière bénéfique d’innombrables âmes. Car dans le Règne spirituel la misère est aussi infiniment grande, parce qu'il y arrive quotidiennement des âmes dans un état pitoyable, parce qu'elles sont encore trop liées au monde matériel, parce qu'elles ne se sont procuré aucun bien spirituel sur la Terre et donc elles arrivent dans le Règne de l'au-delà pauvres et dépendent de l'aide, si elles ne veulent pas se précipiter dans l'abîme. Et vous les hommes pouvez aider ces âmes avec l'apport de Ma Parole, qui seule peut les préserver de se précipiter dans l'abîme. Elles recherchent l'aide là où une Lumière brille à leur rencontre, et elles sentent même le Courant de Force qui leur afflue au travers de Ma Parole, parce que pour ces âmes il n'existe pas d’autre salut que d'accepter Mon Évangile de l'Amour que vous devez leur présenter, où et quand cela est possible. Donc Je distribue avec une grande abondance, pour que vous donniez à ceux qui en ont besoin, pour que ceux qui ont faim et que votre amour veut aider puissent prendre de vous la nourriture.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Venez à Moi vous tous qui êtes fatigués et chargés ....»

B.D. 6137 from 16. décembre 1954, taken from Book No. 66

«Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Moi Je veux vous revigorer ....» J’assure Mon Aide à tous ceux qui se trouvent dans l'affliction et la misère, si seulement vous prenez la voie vers Moi, lorsque vous pensez à Moi dans votre situation opprimée, si vous venez à Moi. Vous devez croire que Je peux et veux vous aider et venir à Moi avec cette assurance, confiez-vous à Moi et pensez à Ma Promesse, comme quoi Je vous donnerai ce que vous demandez. Personne ne s’en ira de Moi sans avoir trouvé Consolation et Force en Moi, s’il Me prie seulement pleinement croyant, s'il vient à Moi en espérant Mon Aide. Je connais bien votre misère, malgré cela Je vous invite à vous confiiez à Moi, parce que seulement alors Je peux vous aider, lorsque vous Me le demandez, lorsque vous avez trouvé la voie vers Moi, parce que c’est Mon But (d’être près de vous et) de vous pousser à chercher la liaison avec Moi. Seulement lorsque vous vous êtes reliés mentalement avec Moi par votre propre volonté, chose qui se produit au travers d’une intime prière à Moi, vous avez atteint ce but : la reconnaissance de Moi-Même comme Dieu et Père de l'Éternité que vous avez refusé autrefois, ce qui vous a fait devenir malheureux. Je vous dirai toujours : «Venez à Moi» ou bien «Demandez-Moi et il vous sera donné» ou bien «Invoquez-Moi dans la misère», parce que c’est toujours Ma Volonté que vous vous reliiez avec Moi. Seulement alors Je peux faire valoir Mes prétentions envers vous, alors vous vous êtes donnés à Moi, et cela signifie vous éloigner de Mon adversaire. Et alors vous comprendrez aussi pourquoi Je vous ai laissé arriver si souvent dans la misère et dans l'oppression, parce qu’il existait toujours seulement une sortie, c’est que vous M’invoquiez pour de l'Aide si vous ne vous donnez pas entièrement à celui qui vous tire en bas, qui vous aide aussi mais d’une manière évidente pour vous endommager, parce que pour cela il exige votre âme. Du point de vue terrestre il vous donnera tout, mais pour cela vous perdrez la vie de votre âme, parce que vous arrivez toujours davantage dans son pouvoir, vous aurez seulement encore des pensées terrestres-matérielles et vous M’oublierez totalement, Vous Me renierez et le reconnaîtrez à nouveau comme votre seigneur, et vous serez bien sur la Terre, mais vous serez perdus pour des temps éternels. N'ayez pas la nostalgie de ce bien-être sur la Terre, car Je viens à Moi dans votre oppression et Moi Je vous donnerai vraiment ce dont vous avez besoin pour votre corps et votre âme. Vous ne serez pas pourvus insuffisamment, parce que Mon Amour distribue abondamment, mais seulement ce qui est pour le salut de votre âme, mais Je vous pourvoirai aussi toujours du point de vue terrestre, comme Je vous l'ai promis. Il n’y a pas besoin que vous soyez dans la misère, parce que vous avez un Père dans Ciel qui désire seulement que vous vous tourniez vers Lui dans le cœur et Il vous pourvoira comme des fils auxquels on ne refuse rien, sauf ce qui est dommageable pour eux, mais vous devez venir à Lui librement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le processus de développement du spirituel

B.D. 6138 from 17. décembre 1954, taken from Book No. 66

C’est un long et difficile processus qui doit vous porter à la maturité, qui doit de nouveau mettre le spirituel dans l'état dans lequel il se trouvait au début. C’est un parcours de développement qui est indiciblement fatigant et atroce, mais qui ne peut pas être exclu, parce que la distance de Dieu était trop grande et maintenant pour monter de l'abîme vers le Haut il y a beaucoup de marches qui peuvent être parcourues seulement à travers un Processus selon l'Ordre divin, à travers le service. L'Amour de Dieu a créé cette possibilité à ce qui est mort, de servir selon la Volonté de Dieu. L'être s'active dans la Loi d'obligation, il est forcé à l'activité selon la loi de la nature durant le temps où le spirituel est lié dans les différentes Créations qui ont toujours pour but de conserver et d'édifier. Chaque Œuvre de Création a son but, sa destination, l’une servira toujours à une autre. Et pour que le but des Créations soit accompli, le spirituel lié est forcé à une activité servante selon la loi de la nature. À travers ce service, même s’il est involontaire, le spirituel parcourt la voie du développement vers le Haut, initialement sous de grands tourments, parce que l'état lié est insupportable pour le spirituel crée autrefois dans la liberté. Initialement la résistance est encore si grande qu’il s'arrête apparemment dans l'inactivité, dans la matière dure qui semble totalement morte et immobile. Mais la résistance cède imperceptiblement, et ensuite toujours davantage, de sorte que même la forme de la Création qui renferme le spirituel puisse être desserrée de sorte que le séjour dans chaque forme demande une durée de temps toujours plus brève. L'activité est toujours plus visible de sorte qu’une vie est reconnaissable dans les formes qui cachent maintenant le spirituel. Et ainsi ce spirituel est passé à travers les différentes Créations, il a parcouru la voie à travers le monde minéral, végétal et animal, il a servi, même si c’est avec une volonté liée, et à travers ce service il s'est porté dans un état où la résistance contre Dieu est déjà si diminuée que maintenant il peut retrouver la libre volonté, il peut entrer dans la dernière forme de la Création et il peut s'incorporer en tant qu’homme, pour montrer maintenant qu'il est disposé à renoncer à sa résistance contre Dieu. Et cette démonstration est fournie lorsque l'homme sert maintenant dans la libre volonté, lorsqu’il allume en lui l'amour qui maintenant le pousse à servir. C’est un processus outre mesure long et difficile que le spirituel peut perdre si dans le dernier stade, en tant qu’homme, il fait devenir inutile tous les tourments et les fatigues précédents, lorsqu’il retombe marche après marche du fait de sa libre volonté, s’il abuse à nouveau de sa libre volonté. Mais cette retombée est quelque chose de si terrible que l'homme ne peut pas se l'imaginer. Mais il ne peut pas lui être donné la réminiscence de ce temps outre mesure atroce de sa remontée de l'abîme, parce que cela porterai atteinte à sa libre volonté qui est déterminante dans le stade en tant qu’homme. Aux hommes il peut toujours seulement être de nouveau présenté la responsabilité de leur vie terrestre, mais ils sont libres de le croire, pourtant cela décide du sort du spirituel, de l'âme. Ah ! Si les hommes croyaient seulement à la responsabilité qu’ils ont dans la vie terrestre, s'ils croyaient qu'eux-mêmes devront en porter les conséquences lorsqu’ils échouent dans le dernier stade de leur développement ! Mais à eux il peut seulement être indiqué le Commandement de l'amour. S'ils s'en acquittent, alors ils reconnaissent aussi par eux-mêmes l'importance de leur vie terrestre et ensuite ils s'acquittent aussi de la dernière tâche sur la Terre, de servir librement. Et alors l'infiniment longue voie qui a précédée n'a pas été vaine, ils sont revenus vers Celui dont ils ont eu autrefois leur Origine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Devenez comme les enfants ....»

B.D. 6139 from 18. décembre 1954, taken from Book No. 66

Devenez comme les enfants. Croyez sans réserve tout ce que Je vous dis, parce que Je vous transmettrai seulement la très pure Vérité et donc vous ne devez pas vous creuser la cervelle ou bien douter, dès que vous croyez seulement que Moi-même Je vous parle. Et vous devez le sentir dans votre cœur, vous devez percevoir Mes Paroles comme un Discours affectueux que seulement l'Amour peut tenir, vous devez donc sentir l’amour, et alors vous savez que l'éternel Amour vous parle, lequel veut maintenant Être de nouveau aimé par vous. Mais alors vous pouvez aussi accepter chaque Parole sans doute. Et lorsque Je vous indique la fin prochaine et vous fais des reproches, lorsque vous ne menez pas un juste chemin de vie, alors dans cela vous devez seulement reconnaître Mon Amour qui veut vous préserver du pire, de la mort éternelle. Je vous enseigne toujours seulement l'amour. Et déjà seulement cela devrait vous suffire pour Me reconnaître en tant qu’Amour dans les Paroles transmises à travers l'Esprit, parce que ce peut être seulement des Forces bonnes ou mauvaises qui vous parlent. Or toutes les Forces bonnes sont en liaison avec Moi, elles agissent et parlent selon Ma Volonté et elles sont donc à considérer comme chargées de transmettre ce que Moi-même Je rayonne. Toutes les forces mauvaises ne vous prêcheront par contre jamais l'amour, mais elles chercheront toujours seulement à vous influencer pour vivre contre l'Ordre divin, et celles qui ne vous tiennent jamais devant les yeux des buts spirituels, mais toujours terrestres font partie de celles-là. Que des Forces spirituelles soient à l'œuvre dans la transmission de Ma Parole, ou bien d’un patrimoine mental orienté spirituellement, de cela se rendra compte chacun qui examine sérieusement le contenu qui fait reconnaître une très profonde Sagesse et le développement d’un Plan de Salut, comme pouvait le projeter justement seulement l'Amour divin. Il est insensé de présumer qu'un homme imagine cela tout seul par lui-même, parce que les pensées issues de l’entendement ne travaillent jamais sans erreur et l'homme se heurterait contre des contradictions que cependant Mes Transmissions excluent, chose que peut voir chacun qui examine sérieusement. Mais lorsqu’il s'agit de réceptions spirituelles, on pourrait les attribuer seulement à des Forces bonnes ou mauvaises. Cependant les forces mauvaises ne peuvent jamais s'approprier un homme qui veut Me servir, qui tend vers Moi et qui désire être dans la Vérité. À vous les hommes Mon Être est étranger, vous ne pouvez pas mesurer Mon infini Amour et Mon infinie Puissance. Vous vous conformez à des commandements rigides délivrés par des hommes et vous vous occupez trop peu de Mon Commandement de l'amour. Mais si vous considériez celui-ci comme seul important, alors vous posséderiez aussi Mon Amour, et posséder Celui-ci signifie être maintenant guidé sur toutes les voies de votre vie et cela est toujours seulement sous Ma Protection. Parce qu'alors Je reconnais votre volonté d'être obéissant à Moi, et alors J’agis comme un Père qui protège Son fils de chaque danger. Comment pouvez-vous croire que l'Amour agisse autrement, que le Père laisse aux forces mauvaises Son fils qui se sent uni avec le Père et lui offre son amour ? Je Suis en liaison avec chaque homme qui tend sérieusement vers Moi, et celui-ci peut aussi se savoir gardé par Moi et en particulier son âme que Je ne laisse pas tomber en ruine dès que l'homme se donne à Moi avec confiance. La volonté de l'homme décide quelles Forces s'approchent de lui, et lorsque Je possède sa volonté, Je possède aussi son âme. Et ce qui est Mien, reçoit aussi Mes Révélations, Ma pure Vérité, que Je peux seulement transmettre et transmettrai toujours à ceux qui M’aiment et qui observent Mes Commandements.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Eau vivante – la voie vers la Source

B.D. 6140 from 20. décembre 1954, taken from Book No. 66

Partout où Je peux guider Ma Parole, là elle résonnera. Pour cela Je Me sers de ceux qui peuvent recevoir directement Ma Parole, et à ceux-ci J’enverrai des hommes qui ont le désir de recevoir la nourriture spirituelle, et que Je pourvois avec nourriture et boisson pour qu'ils puissent mûrir dans leur âme. Parce que Je sais qui se fait toucher par Ma Parole, Je sais qui est réceptif. Je sais aussi où Ma Semence tombe sur un bon sol et où on obtient une bonne récolte. Mais il y en a toujours seulement peu qui se laissent impressionner, qui se sentent interpelé par Moi lorsqu’il leur est offert Ma Parole. Mais Je veux aussi conquérir pour Moi ces quelques âmes, Je veux qu'elles se donnent totalement à Moi, et pour cela Je leur parle. Vous tous qui M’écoutez, vous tirerez une grande utilité de Ma Parole, et votre âme sera heureuse qu’il lui soit offert quelque chose de précieux, qu’elle reçoive la Force, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force. Vous pouvez la recevoir partout, et elle vous apportera toujours la Bénédiction, lorsque vous désirez de cœur être interpelé par Moi. Mais Ma Parole vous touchera beaucoup plus fort lorsque vous Me laissez vous parler Moi-Même par la bouche d'un homme que J’ai Moi-Même choisi, pour pouvoir vous parler par lui. Vous devez boire l'eau vivante, vous devez puiser à la Source que J’ai ouverte pour vous et d’où coule l'Eau de la Vie pure et non falsifiée, et qui donc aura sur vous un effet maximum de vivification. Prenez la voie vers Ma Source, si vous voulez que votre âme soit rassasiée et fortifiée, et maintenant occupez-vous aussi de ceux qui vous indiquent la voie vers la Source inépuisable de Mon Amour. Vous qui vouliez sérieusement être nourri et abreuvés par Moi, J’enverrai à votre rencontre Mes domestiques, qui vous apporteront sur Mon Ordre ce dont votre âme a besoin d'urgence, le Pain du Ciel, sans lequel vous ne pouvez pas arriver à l'éternelle béatitude. Ne dédaignez pas de tels Dons qui sont pour le salut de votre âme, donnez-lui une abondante nourriture et ne la laissez pas languir alors que vous pourvoyez richement le corps avec la nourriture terrestre, parce que le corps vous a été donné seulement pour que vous procuriez la maturité spirituelle à votre âme pendant la vie terrestre. Et donc pourvoyez-la abondamment parce que vous recevez abondamment dès que vous désirez le Pain du Ciel. Je vous le tendrai toujours, parce que Je Suis un bon Père de Maison et donc aussi un bon médecin et Je sais précisément ce dont vous avez besoin pour devenir bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une volonté sérieuse atteint le but

B.D. 6141 from 21. décembre 1954, taken from Book No. 66

Tous ceux qui veulent avancer, tous ceux qui luttent pour le salut de leur âme, sont soutenus par Moi, pour qu'ils atteignent le but même lorsqu’ils ont entrepris une voie qui n'est pas la voie juste. Mais Je les aide à rester sur la voie juste s’ils se laissent aider par Moi, s'ils ont la sérieuse volonté de conquérir Ma Complaisance. Il s'agit toujours seulement de s’acquitter sérieusement de Ma Volonté, parce qu'il y en a beaucoup qui, au travers de l'éducation ou de la tradition ont été poussés sur une voie déterminée, sur laquelle maintenant ils avancent sans soucis dans la croyance qu’elle mène au but. Mais s'ils veulent atteindre sérieusement le but, Je les aiderai toujours, pour qu'ils trouvent la voie qui mène vers le Haut. Mais celui qui marche dans l’indifférence, qui ne réfléchit pas où peut mener la voie sur laquelle il procède, qui ne s'occupe pas de ceux qui veulent lui indiquer la bonne ou bien qui, contre un savoir meilleur, ne continue pas sur leur voie, parce que la nouvelle lui semble séduisante, celui-ci n'a aucune volonté sérieuse d'arriver à Moi et donc Je ne peux pas l'aider, parce que Mon Aide exige sa bonne volonté. Mais il est erroné de croire, que chaque voie mène à Moi, il est erroné de croire, que vous atteindrez le but, même si vous-mêmes ne vous mettez pas en marche, lorsque vous vous arrêtez sur la voie, si vous ne laissez pas devenir actif votre volonté, si vous vous contentez de simples formalités, sans vous prêter vous-mêmes à un travail qui vous assure un progrès. Chaque homme doit parcourir par lui-même la voie vers Moi, dans la libre volonté. S'il est poussé ou forcé de parcourir une voie déterminée, il n'a alors aucun avantage, mais de Ma Part toujours de nouveau il lui est indiqué la voie qu'il peut prendre librement, et il sera aidé pour être libéré des oppresseurs, mais toujours seulement sous la condition que lui-même soit de bonne volonté pour suivre le but de M’atteindre. Et sur chaque voie que l'homme a empruntée, il lui est offert l’occasion de prendre la voie juste vers le Haut. J’aiderai chacun à la trouver et cette voie vers le haut sera toujours reconnaissable par sa Lumière, parce que la voie vers la Vérité répandra toujours la Lumière et donc elle peut être trouvée par chacun qui cherche la Lumière. Et seulement celui qui craint la Lumière passe au-delà.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une nuit infinie se trouve devant les hommes - Jésus Christ, la Lumière

B.D. 6142 from 22. décembre 1954, taken from Book No. 66

La nuit descend sur l'humanité, une nuit qui est inconcevablement longue et atroce, parce que cette nuit n’apportera aucun repos bénéfique, mais seulement la captivité et l’obscurité. Devant les hommes il y a une telle nuit, bien que vous soyez encore dans la lumière du jour, bien que vous soyez encore libres dans vos pensées et vos actes. Mais la nuit vous privera de cette liberté et elle vous privera aussi de Lumière. Et même le peu que vous pouvez maintenant encore reconnaître dans la lumière du jour, se précipitera dans la nuit sombre et vous ne saurez plus rien et vous devrez de nouveau languir pour un temps infiniment long dans l'absence de Lumière, jusqu'à ce que brille de nouveau un jour la Lumière. Une fois la Lumière Elle-Même est venue sur la Terre, parce que déjà une fois cette obscurité spirituelle était étendue sur la Terre, alors l'Amour de Dieu s'est attendri et Il a laissé briller Sa Lumière sur la Terre. La Lumière Éternelle Elle-Même est descendue sur la Terre pour aider les hommes à sortir de l'obscurité, pour leur montrer la voie qui mène à la Lumière et à la Magnificence. Et cette Lumière peut briller encore aujourd'hui dans toute sa Force, s'il y a seulement la volonté d'échapper à l'obscurité, si seulement chaque rayon de l'éternelle Lumière est capturé, si les hommes eux-mêmes prient pour la Lumière car avec cette prière ils se tournent vers Celui Qui est Lui-Même descendu sur la Terre pour tous les hommes du présent, du passé et du futur. Lorsqu’il est descendu sur la Terre Il a allumé une Lumière si claire qu’il ne devrait vraiment plus exister aucune obscurité, si les hommes accouraient librement au Rayon de Lumière, si eux-mêmes voulaient sortir de la nuit. Mais l'humanité se sent bien dans cette obscurité, parce qu'elle attaque tous ceux qui viennent à sa rencontre comme porteur de Lumière. Le temps est passé où la Lumière d'en haut éclairait. La Terre est de nouveau dans l’ombre de l'obscurité et seulement peu s'éloignent de là où il y a la nuit, seulement peu tendent vers la Lumière qui brille toujours encore d'en haut. Et donc il faut s'attendre à une nuit infiniment longue, parce que les hommes ne pensent pas à Celui Qui a apporté autrefois la Lumière dans le monde, Jésus Christ, Qui a caché en Lui l'éternelle Lumière dans toute sa plénitude. Lui Seul Est Celui Qui peut encore vous apporter aujourd'hui le Salut là où celui-ci est demandé. Il est Le Seul qui peut éloigner la nuit et apporter la Lumière à ceux qui L'invoquent. Mais celui qui passe au-delà de Lui va irrévocablement à la rencontre de cette nuit à laquelle il ne peut pas échapper. Mais celui qui Le suit, qui se laisse éclairer par Lui, ne doit pas craindre la nuit. Il expérimentera un matin lumineux et autour de lui il n'y aura plus éternellement de noir. Parce que celui qui se réfugie dans la Lumière éternelle Elle-Même sera aussi constamment irradié par Elle et pour lui la Lumière n’Est pas venue en vain sur la Terre, il l'a acceptée, il s’est donné librement à sa Lueur, tout le noir, tout ce qui le tenait enchaîné, est tombé de lui, et il entrera dans le Règne de la Lumière lorsque les ombres de la nuit éternellement longue descendront sur tous les hommes sur Terre parce qu’ils ne donnent aucune considération à la divine Lumière d’Amour d'en haut, parce qu'ils ne croient pas que l'éternelle Lumière Elle-Même est venue sur la Terre pour libérer de la nuit de la mort les hommes qui ne croient pas à la Mission de Jésus-Christ, Lequel voulait sauver les hommes du péché et de la mort.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'appel à Jésus Christ est le Salut – la Parole de Dieu

B.D. 6143 from 23. décembre 1954, taken from Book No. 66

Il ne peut vous être envoyé aucune autre Aide d'en haut que Ma Parole qui vous avertit et vous met en garde et vous indique la voie juste et Celui de Qui procède le Salut, Lequel veut vous libérer de la misère et de la souffrance, mais pour cela votre volonté est nécessaire. Je peux toujours seulement vous appeler, pour que vous veniez à Moi, à Jésus Christ, votre Guérisseur et Sauveur de toute misère. J’écouterai toujours votre appel, lorsque vous Me priez en Jésus-Christ, parce que Ma Promesse est : ce que vous demandez au Père en Mon Nom, vous sera donné. Et pour cela Je vous laisse parvenir Ma Parole, pour qu'à travers la Parole vous arriviez à la connaissance, pour qu'il devienne facile pour vous de croire en Moi en tant que Rédempteur du monde, Lequel S‘est incorporé en Jésus Christ, pour pouvoir entrer en contact visuel avec vous, pour accomplir pour vous l'Œuvre de Libération sur la Terre. Je ne peux pas vous aider autrement qu’au travers de Ma Parole, et vous devez établir librement le contact avec Moi lorsque vous recevez ou écoutez Ma Parole, et alors Je peux vous aider même dans la misère terrestre, comme Je vous l'ai promis. Mais tant que les hommes sont totalement loin de Moi, tant qu’ils ne croient pas et ont seulement des intérêts terrestres, alors Je ne peux pas venir près d’eux dans la Parole et alors Je dois aussi refuser Mon Aide, parce qu'ils ne Me la demandent pas. Et donc il y a beaucoup de misère et de besoin sur la Terre, parce qu'il est manifeste que le monde est dominé par l'adversaire. Il est visible que les hommes ne peuvent pas être poussés à la réflexion sinon à travers la misère et elle ne peut ainsi pas leur être épargnée tant qu’ils ne se relient pas avec Moi, tant qu’ils n'acceptent pas Ma Parole et qu’ainsi ils arrivent à la connaissance du pourquoi ils doivent souffrir sur la Terre. Je peux et veux aider, mais vous devez Me le demander et Me démontrer avec votre appel, que vous croyez en Moi et que vous Me reconnaissez comme votre Seigneur. Alors Je suis aussi toujours prêt à aider, alors la misère terrestre et spirituelle sera éliminée, parce que cette dernière est la cause de la misère terrestre que vous percevez douloureusement, alors que vous ne pouvez pas mesurer la misère spirituelle dans laquelle l'humanité se trouve dans le dernier temps avant la fin. Et donc ne vous étonnez pas si vous devez encore supporter beaucoup de souffrances, ne vous étonnez pas mais cherchez à la soulager en Me suivant intimement et en Me demandant la Force et l’Aide au Nom de Jésus, car ensuite celle-ci vous sera concédée parce que Je vous l'ai promis.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paix aux hommes qui sont de bonne volonté

B.D. 6144 from 24. décembre 1954, taken from Book No. 66

Paix aux hommes sur la Terre qui sont de bonne volonté. Rappelez-vous de la nuit qui régnait lorsque le divin Rédempteur est venu sur la Terre, rappelez-vous de Sa Naissance et aussi de sa mort, de Son Œuvre de Libération, pour laquelle Il est descendu sur la Terre. Rappelez-vous de Son très grand Amour qui l'a poussé à accepter la chair et ensuite à Se sacrifier Lui-Même sur la Croix, pour apporter à vous les hommes la libération de votre esclavage. Il voulait vous apporter la Paix, le Salut à vos âmes. Il voulait vous arracher à la mort éternelle, il voulait vous donner la Vie. Il voulait faire de Ses créatures des fils et les rapporter dans la Maison du Père. Son très grand Amour l'a incité à descendre sur la Terre, pour effectuer le travail de Salut parmi les hommes, pour rassembler autour de Lui Ses brebis, pour sauver les brebis perdues des griffes du loup qui avait fait irruption dans Son troupeau, parce que personne ne pouvait l’en empêcher. Tous les hommes étaient au pouvoir de celui qui était Son ennemi et donc le Sauveur est descendu d'en haut, pour les arracher de son pouvoir. Mais pour cela il devait apporter un Sacrifice à l'adversaire, parce que celui-ci ne libérait pas ceux qu’il avait enchaînés, parce qu'il en avait le droit, parce qu'ils l'avaient suivi librement dans l’abîme et ils étaient impies comme lui. Maintenant ils auraient dû payer leur rachat, mais ils étaient trop faibles. Ils auraient aussi dû prêter à Dieu l'expiation par eux-mêmes pour l'incommensurable péché de leur rébellion d'autrefois contre Dieu. Cela n'aurait jamais et encore jamais été possible pour eux, et donc ils seraient restés dans l’éternité aux mains de l'adversaire de Dieu, s'il ne leur avait pas été apporté de l'Aide, si Dieu Lui-Même n'avait pas eu Pitié d'eux. Et Il a expié la faute pour vous, Il a payé pour vous le rachat. Il est mort pour vos péchés sur la Croix, Lui-Même vous a libérés vous les hommes du péché et de la mort. Seulement l'Amour pouvait vous sauver et donc l'éternel Amour S’Est incorporé dans un Homme, dans un Enfant qui est venu dans le monde pur et sans péché, et qui est resté pur et sans péché, tant qu’il est demeuré comme Homme parmi les hommes. L'Homme Jésus a accueilli en lui l'Amour divin et ce très grand Amour pour le prochain lui a fait accomplir une Œuvre de Miséricorde, comme il ne s’en est déroulée seulement qu’une fois dans le monde. Il a souffert et est mort sur la Croix, parce que l'Amour l’a incité à apporter à Dieu un Sacrifice d'Expiation. Il a pris sur Lui tous les péchés de l'humanité et pour ceux-ci il a accompli un grand dédommagement. L'Amour a supporté tout, pour racheter l'humanité. Lorsque le Sauveur est venu dans le monde, une grande Œuvre de Compassion a été entreprise. Un Rayon de Lumière tomba sur la Terre, il brillait clairement dans les cœurs de ceux qui languissaient dans leur misère et qui criaient à Dieu pour de l'Aide. L'Enfant Jésus rayonnait la Lumière et quelques-uns Le reconnaissaient comme le Messie, Lequel était annoncé au monde à travers les voyants et les prophètes. Et ils donnaient leur honneur à l’Enfant. Ils louaient et glorifiaient Dieu, Lequel S’était attendri de leur sort et dans leur cœur ils trouvaient la Paix. Mais ils étaient seulement peu, et même aujourd'hui il y en a seulement peu qui pensent à Lui dans le cœur avec amour et gratitude, Lequel S’est sacrifié Lui-Même pour l'humanité entière. Mais seulement ceux-ci trouveront la Paix, seulement ceux-ci peuvent être rachetés, justement parce qu’ils croient en Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur et laissent briller la Lumière dans leurs cœurs, ils plient humblement leur genoux devant leur Sauveur, Lequel est venu dans le monde dans l’Enfant Jésus, pour racheter les hommes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus entendait la Parole de Dieu – le Médiateur entre Dieu et les hommes

B.D. 6145 from 25. décembre 1954, taken from Book No. 66

Lorsque l'Homme Jésus marchait sur la Terre une liaison entre la Terre et le Règne spirituel avait été établie, Dieu Lui-Même pouvait de nouveau parler aux hommes par la Bouche de l'Homme Jésus. Sa Parole pouvait de nouveau résonner, chose qui était impossible auparavant à cause du grand éloignement qui existait entre les hommes et Dieu. Entendre directement Sa Parole est possible seulement lorsque l'âme de l'homme s'est formée de sorte qu’elle soit en mesure d’entendre la Voix de l'Esprit divin en elle; et la formation de l'âme dans cet état se produit par des actions d'amour. L'Homme Jésus Était l'Amour Même. Toutes ses pensées et ses tendances étaient tournées seulement à faire le bien à Son prochain, à l’aider dans toutes les misères du corps et de l'âme. Son Âme était lumineuse et pure et Son chemin sur la Terre était un chemin dans l'Amour. Il existait toutes les conditions préalables qui donnaient la possibilité à l'Esprit divin de Se manifester, parce que l'Âme de l'Homme Jésus entendait sa Manifestation claire et limpide et donc Il pouvait transmettre aux hommes la Parole de Dieu. Dieu Lui-Même pouvait parler aux hommes, par Lui, la liaison de Dieu aux hommes avait été rétablie, Jésus Etait le Médiateur entre Dieu et les hommes. Maintenant Jésus instruisait les hommes à tendre vers la même chose, vers ce que Lui-Même avait atteint. Il les instruisait à exercer l'amour, pour se préparer à être un vase pour l'Esprit divin, dans lequel pouvait maintenant se déverser la Force de l'Esprit, parce que chaque homme devait et pouvait entendre en lui la Voix de Dieu, et la voie lui était indiqué par l'Homme Jésus, Lequel en tant qu’Homme devait aussi atteindre d’abord le degré d'Amour qui lui assurait la Présence de Dieu, de sorte que Lui-Même puisse L’entendre en Lui. Dieu parle certes à chaque homme, mais jamais tant que ne sont pas acquittées les Conditions, un cœur purifié dans l'amour, qui maintenant peut accueillir en lui Dieu Lui-Même, Lequel ensuite montre aussi Sa Présence par Son Discours. L'Homme Jésus possédait en outre un très haut degré de Maturité de l'Âme, parce que l'Amour Le comblait totalement, Donc Dieu Lui-Même pouvait Le combler totalement et maintenant Dieu parlait dans l'Homme Jésus, non plus l'Homme Jésus Lui-Même. Il a parcouru par lui-même le chemin qui menait à l'unification avec Dieu. Et Il instruisait Son prochain, Il voulait l’aider à atteindre le succès que Son Amour lui avait procuré, et donc Il enseignait en premier l'amour et toujours de nouveau seulement l'amour. De Son grand Amour procédait la Sagesse, parce que l'Esprit de Dieu instruisait les hommes à travers Jésus. La Lumière de la connaissance brillait du Feu de Son Amour. Jésus savait que même des hommes étaient irradiés par la Lumière de la Connaissance, si seulement ils vivaient d’abord dans l'amour, c’est pourquoi tout le savoir le plus profond n'était pas enseigné aux hommes, parce que celui-ci était seulement la conséquence d'une vie d'amour, sans lequel elle reste pour les hommes sans quelque utilité pour l’âme. L'amour seulement est la liaison des hommes avec Dieu, l'amour seulement œuvre pour que Dieu prenne demeure dans l'homme, et seulement l'amour le pousse à Se manifester. Donc, l'homme qui vit dans l'amour entendra la Parole de Dieu en lui, il sera guidé dans le savoir le plus profond, il pourra dire être instruit par Dieu, il entendra Sa Parole et donc il s'est relié de lui-même avec Lui par l'amour. L'Homme Jésus montrait aux hommes qu’il est possible d’atteindre ce degré et ainsi il leur indiquait la voie qui mène hors de l'abîme de nouveau vers le Haut, vers le Père. Il a enseigné l’amour, et a vécu une vie exemplaire d’amour et Il a couronné enfin Son Chemin de Vie avec Sa mort sur Croix, pour enlever aux hommes toutes faiblesses qui étaient la part du péché d’autrefois, pour que des hommes aient maintenant eux-mêmes la Force de parcourir la voie, pour que maintenant l'Esprit de Dieu puisse Se déverser dans tous ceux qui étaient de bonne volonté pour Le suivre, qui menaient une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, comme Il l'a vécu à titre d'exemple pour eux sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La volonté détermine la mesure de Grâce

B.D. 6146 from 27. décembre 1954, taken from Book No. 66

Ce n’est pas la mesure de Grâce qui est déterminante pour le mûrissement de l'âme, mais votre volonté de valoriser les Grâces. Parce que pour combien richement vous affluent les Grâces, si vous n'êtes pas de bonne volonté pour les accepter et pour les valoriser, alors elles sont totalement inefficaces et votre âme n'en tire pas le moindre avantage. Donc votre volonté détermine le degré de maturité de votre âme. Comme vous voulez, ainsi sera le sort de l'âme après votre mort. Et votre volonté est de nouveau influencée par les deux parties, le monde de la Lumière et aussi le monde obscur cherchent à conquérir pour lui votre volonté, et chaque monde vous tient devant les yeux ce qu’il peut vous offrir, la Lumière et la Béatitude dans le Règne spirituel, ou des biens terrestres qui sont périssables et donc signifient pour l’âme une sphère obscure. Et si vous réfléchissiez sérieusement sur ce que vous pouvez atteindre, vous seriez plus prudents avant de vous décider. Tout ce qui vous indique la voie vers le Haut est Grâce, tout ce qui est à l'avantage de votre âme est Grâce, mais c’est vous qui décidez si la Grâce est efficace en vous. À vous les hommes de nouveau il est toujours donné l'occasion de parcourir la voie vers le Haut, et toutes ces occasions sont des Grâces que vous tourne le grand Amour de Dieu. Et vous pouvez atteindre un progrès spirituel toutes les fois que vous vous laissez saisir par la Grâce, si vous ne prêtez plus aucune résistance, alors votre âme désirera toujours davantage ce qui l'aide à la maturité, et la Grâce de Dieu lui affluera toujours plus abondamment. Mais c’est différent avec les âmes qui ne sont pas de bonne volonté, qui ont plutôt besoin de beaucoup d'Aide, mais qui restent non impressionnées pas le divin Don de Grâce, qui repoussent chaque Aide, et tiennent leurs yeux tournés vers le monde, afin de suivre attentivement les lumières éblouissantes alors elles ne sentent pas la bénéfique et suave Lumière de la Grâce divine. À celles-ci il arrive la même mesure de Grâce qu’aux premières, mais elles ne l'utilisent pas, elles la laissent inaperçue et restent dans l’obscurité, à elles il n'est guidé aucune Force, que cependant peut recevoir chaque âme lorsque la volonté de l'homme le permet. Donc l’une peut arriver facilement au perfectionnement, alors que l'autre reste profondément en bas, bien qu’aux deux la Grâce aient été mise abondamment à disposition. L’une l’a utilisée, mais l'autre l’a laissée inaperçue, et l’âme mûrit en conséquence si elle reste dans le vieil état, dans l’obscurité. La volonté ne peut pas être forcée par Dieu ni par les Forces de la Lumière qui prennent soin des hommes sur la Terre, mais malgré cela dans leur amour elles cherchent à faire tout ce qui est possible pour changer la volonté, pour qu’elle se tourne vers Dieu, pour que l'homme renonce à sa résistance contre Dieu et maintenant accueille reconnaissant de Sa Main ce qui est pour sa Bénédiction. Seulement la volonté doit être bonne, alors le développement vers le Haut est assuré, alors l'homme est entouré de beaucoup de bonnes Forces qui cherchent à lui transmettre leur volonté qui est totalement pour Dieu et alors l'homme acceptera chaque Grâce qui lui est offerte et la valorisera selon la Volonté divine, et son âme montera en haut et arrivera à la perfection.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Misère inhabituelle – Aide inhabituelle

B.D. 6147 from 28. décembre 1954, taken from Book No. 66

Une misère inhabituelle exige une Aide inhabituelle. Pour cette raison dans le dernier temps il se passera encore beaucoup de choses qui sembleront étranges et qui seront reconnues comme action spirituelle par ceux qui savent la fin prochaine et qui donc s’occupent aussi de tous les signes qui annoncent la fin. Les hommes expérimenteront encore beaucoup de choses qu’ils ne pourront pas s'expliquer scientifiquement, mais ils trouveront vite l'explication s'ils observent tout dans le sens du développement spirituel, lorsqu’ils pensent soit au bas état spirituel des hommes comme aussi à la fin qui arrive. Alors pour eux il sera clair que l'Amour de Dieu tente encore tout pour réveiller les hommes, pour les étonner pour qu'ils se rendent compte de leur responsabilité. Il y aura de toute façon à enregistrer seulement peu de succès, mais Dieu aime chaque âme et Il ne laisse rien de côté pour la conquérir encore pour Lui. Même si Dieu agit avec évidence, même s’Il cherche à attirer l’attention sur Lui par des phénomènes insolites, les hommes se laissent difficilement impressionner, parce qu'ils ont une explication pour tout, même si celle-ci s’éloigne beaucoup de la Vérité. Ce qui les bouge encore aujourd’hui, demain a déjà perdu tout charme, tout intérêt. Les cœurs des hommes sont devenus obtus et seulement des avantage ou des échecs terrestres peuvent les stimuler encore à penser et à agir, mais tout le spirituel est pour eux seulement fantaisie, indigne pour un homme qui pense intellectuellement. Et ainsi ils pourraient se dérouler des choses totalement non naturelles dans l'Univers, il pourrait leur être donné des signes les plus visibles d'en haut, ils prendraient seulement connaissance de tout, souriraient ou en chercheraient une explication terrestre-naturelle, mais autrement ils se laisseraient peu impressionner. Même ces tentatives de salut seront inutiles, les succès seront minimums et malgré cela il sera fait tout, serait-ce seulement pour qu’une âme échappe à la ruine éternelle et retrouve la voie vers Dieu encore avant la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La continuation du développement sur la Nouvelle Terre

B.D. 6148 from 29. décembre 1954, taken from Book No. 66

Tout le spirituel capable de développement continuera son développement, même lorsque la fin de cette Terre sera venue, lorsque se sera déroulée une totale transformation de celle-ci, tandis que le spirituel qui s'est montré incapable de parcourir la dernière marche de développement sera de nouveau rétrogradé et devra encore une fois parcourir le chemin de développement selon la Loi divine qui transplante tout le spirituel dans un état qui correspond à son degré de maturité. Et ainsi une époque de développement est bien terminée, mais le cycle du développement n'est pas interrompu. Le spirituel encore dans la volonté liée continue à monter vers le Haut et même l'homme peut monter vers le Haut dans la libre volonté et se libérer définitivement de la forme. Mais au travers de sa libre volonté il peut aussi se précipiter, alors il devra de nouveau arriver en haut en partant du bas. La Libération du spirituel mort ne connait aucune interruption, même si la Terre se trouve devant un tournant spirituel et terrestre. Il est seulement rétabli l'Ordre divin qui, au travers de la libre volonté de l'homme, a été considérablement dérangé. Tout est seulement transféré là où il doit être selon sa maturité. Le spirituel lié encore dans la forme dans les différentes Œuvres de Création expérimentera donc aussi un changement de son séjour, et cela demandera aussi une dissolution des Œuvres de Création visibles et l’apparition d’une nouvelle Terre. Cela n'est pas crédible pour les hommes mais de toute façon cela se déroulera selon le Conseil divin qui a toujours seulement pour but le développement vers le Haut du spirituel qui doit arriver à Dieu en sortant de l'abîme. Si le spirituel dans le stade de la libre volonté – en tant qu’homme - vivait totalement dans l'Ordre de Dieu, il ne serait alors jamais et encore jamais nécessaire une totale transformation de la Terre, parce qu'alors le processus de développement vers le Haut se déroulerait selon le Plan et une Libération de tout le spirituel pourrait avoir lieu très rapidement. La libre volonté de l'homme cependant agit si souvent contre l'Ordre divin qu’elle met avec cela en danger tout le parcours précédent de développement et donc elle a toujours de nouveau besoin d'une Intervention miraculeuse de Dieu, pour redresser de nouveau ce qui est sorti de l'Ordre. Et cela signifie toujours la fin d'une période de Libération et le début d'une nouvelle, cela signifie toujours une transformation de la Terre, donc aussi une disparition de toutes les Œuvres de Création et la libération du spirituel lié dans la matière dure et un nouveau lien dans des formes considérablement plus desserrées, pour que commence maintenant le développement vers le Haut de ce spirituel tenu prisonnier depuis des temps éternels, donc cela est perçu avec gratitude par ce spirituel comme un allègement. Une telle transformation de la surface de la Terre signifie un progrès pour tout le spirituel, mais pas pour le spirituel incorporé dans l'homme qui a échoué, car il a abusé de la liberté de sa volonté et a tendu constamment vers le bas au lieu de tendre vers Haut pendant sa vie terrestre. Ce spirituel est transféré dans ce qu’il a désiré ardemment, il redevient de la matière dure, il est lié à ce vers quoi était tourné toute sa tendance et ses désirs ardents. C’est un juste équilibre face à la Grâce inouïe de la liberté dans l’incorporation en tant qu’homme - que cependant l'homme a méprisé, qu'il a utilisé dans le sens erroné – car il s'est toujours plus éloigné de Dieu au profit de la matière qui maintenant devient sa récompense. Que vous les hommes vous vous trouviez devant la fin d'une époque de Libération, doit vous être tenu devant les yeux toujours de nouveau avec urgence. Dieu vous guide avec tout Son amour le savoir sur toutes les liaisons de cause et d'effet, sur les conséquences d'un chemin de vie juste et aussi d’un faux. Il vous guide le savoir par Sa Parole, et avec une bonne volonté vous pouvez aussi Le croire. Mais Il ne peut pas vous forcer à accepter Sa Parole comme Vérité. La liberté de votre volonté seulement détermine votre foi, elle détermine votre pensée, votre volonté et vos actes, mais aussi votre sort après cette transformation qui peut vraiment être magnifique dans le Paradis sur la nouvelle Terre, mais qui peut aussi vous procurer d’indicibles tourments, si vous êtes à nouveau relégués dans la matière, selon votre volonté et votre amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Portez la croix avec patience

B.D. 6149 from 30. décembre 1954, taken from Book No. 66

À chaque homme il est chargé une croix qui l’aide au mûrissement de son âme. Je ne veux vraiment pas qu'elle vous presse trop, mais le poids correspond à votre libre volonté. Vous ne pouvez pas la rendre par vous-mêmes plus lourde ou plus légère, dès que vous entrez dans Ma Volonté ou bien vous vous opposez à celle-ci. Dès que vous portez patiemment votre croix, le poids vous semblera toujours plus léger ; mais si vous vous élevez contre elle, il vous semblera plus lourd. Prendre le chemin du Christ sur la Terre est nécessaire pour votre âme jusqu’à l'instant où votre bonne volonté d'aimer ne vous fait plus sentir aucune souffrance, jusqu'à ce qu’elle soit même reconnaissante pour la petite croix que Je lui ai chargée de porter et qu'elle reconnaît comme Mon Envoi, et qu’elle porte patiemment et sans se plaindre. Rappelez-vous que Je connais tout ce qui vous presse et que Je sais aussi ce qui est utile pour le mûrissement de votre âme. Prenez avec résignation sur vous ce qui vient encore sur vous et qui donc doit venir sur vous, parce qu'on va vers la fin, parce qu'à votre âme il reste seulement encore peu de temps pour son perfectionnement. Portez votre croix avec résignation, parce qu'elle est une voie sûre vers le Haut et vous-mêmes pouvez diminuer votre poids lorsque dans une intime prière vous vous confiez au porteur de la Croix Jésus et demandez Son Assistance. Ce que Je laisse venir sur vous n'est pas lourd au point que vous vous écrouliez, parce que Je ne charge personne plus que ce qu’il peut porter, mais s'il veut le supporter, il décide combien lourde lui semble sa croix. La fin est proche et cela signifie que la vie de chaque homme sera terminée lorsque sera venu le dernier Jour. Mais beaucoup sont encore très en retard dans leur maturité de l'âme et malgré cela ils peuvent encore arriver en peu de temps au perfectionnement, si seulement ils le veulent sérieusement. Leurs âmes peuvent encore être purifiées à travers la souffrance et la misère et à tous sera donnée cette possibilité où il existe seulement la moindre opportunité qui apporte le succès. Je prends dans Ma Main leur destin et Je les mène à travers la souffrance et la préoccupation jusqu'au but, si seulement ils se laissent guider, dès qu’ils ne prêtent plus aucune résistance, donc dès qu’ils ne se rebellent pas contre leur destin et s’éloignent encore davantage de Moi. Portez tous votre croix avec patience, parce qu'elle est seulement un moyen que Mon Amour emploie pour vous aider, pour vous préserver de la mort, pour pouvoir vous offrir la Vie. Accueillez tout avec reconnaissance comme provenant de Ma Main, parce que rien ne se produit sans Ma Volonté, sans Ma Concession et tout ce qui vient sur vous, doit seulement vous guider vers Celui Qui peut vous aider. Tout doit vous mener à Moi, Qui suis votre Père depuis l'Éternité et en tant que Père Je veux même aider Mes fils dans toute misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Loi de l'Éternité : l'Amour – l'Ordre divin

B.D. 6150 from 31. décembre 1954, taken from Book No. 66

Il existe une Loi éternelle, à laquelle vous tous devez vous subordonner, si vous voulez être bienheureux. Vous pouvez dévier, vous pouvez aussi enfreindre la Loi, mais alors vous renoncez aussi à votre béatitude, alors vous arrivez dans un état où toute harmonie est suspendue – où vous êtes malheureux. La Loi de l'Éternité s'appelle : Amour. Et maintenant vous savez aussi lorsque vous enfreignez la Loi, lorsque vous péchez contre l'Amour. Là où il y a l'Amour, il y a l'Ordre, l'harmonie et la perfection. Et donc aussi la Béatitude. Si l’amour n'est pas observé alors tout le reste est détruit, à partir du désamour d’autres caractéristiques illégitimes se forment et elles contribuent seulement à créer un état pitoyable et à accoucher du mal qui augmente continuellement et donc toute harmonie est exclue, or celle-ci est la condition pour la béatitude. Une vie contre la Loi de l'Ordre divin, une vie contre l'amour, aura pour effet un état chaotique parce qu'il n'a jamais de conséquences édifiantes, mais toujours destructives, jusqu'à ce qu’enfin cet état atteigne un degré, où ces effets destructifs deviennent visibles, où donc se déroule une reconduite forcée à l'Ordre divin, autrement un chaos incalculable rendrait impossible la vie de l'homme sur la Terre et avec cela aussi le but principal de la Création, le mûrissement du spirituel en elle ne pourrait plus être accompli. Mais Dieu dirige tout. Il rétablit l’Ordre, dès qu'est venu le temps, lorsque les frontières sont dépassées, vu qu’à l'humanité il manque l'amour et donc elle est sortie totalement de l'Ordre divin. Un tel rétablissement de l'Ordre divin est outre mesure douloureux, il demande une main forte, qui dirige de la manière juste tout ce qui est faux, qui redresse ce qui était tordu. Et les victimes seront les hommes qui se sont cabrés dans la résistance, qui au moyen de leur désamour montrent qu’ils sont totalement sorti de l'Ordre. Ceux-ci doivent traverser un feu de purification qui peut encore casser leur résistance avant que s'accomplisse l'acte de jugement, ou bien ils seront forcés à l'observance de l'Ordre éternel au travers d’une relégation à laquelle ils ne peuvent plus s'opposer. L'Ordre doit de nouveau être rétabli pour de la Libération du spirituel. Sur la Terre il doit de nouveau régner l'amour, aux habitants de la Terre il doit de nouveau être garanti l'harmonie et le bonheur bienheureux qui se subordonnent à la Loi éternelle, pour qu’ils vivent dans l'amour et dans l'intime union avec Dieu, lequel Est l'éternel Amour Même. Seulement l'accomplissement de Sa Loi libère le spirituel de sa chaîne, qui cependant se referme autour du spirituel qui enfreint la Loi de l'amour dans une mesure comme on peut le voir avant la fin d'une période de Libération, alors d’un point de vue spirituel et terrestre on peut seulement parler d'un chaos qui fera un jour jaillir une destruction totale. Un jour l'Ordre éternel sera de nouveau rétabli, pour que le bien puisse arriver à la béatitude et pour que le mal soit relégué. Parce que Dieu Est le Seigneur sur le Ciel et la Terre et devant Lui doit se plier tout ce qui est procédé de Lui. Sa Volonté doit être observée et Sa Volonté Est Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action de Dieu sur les hommes

B.D. 6151 from 1. janvier 1955, taken from Book No. 66

C’est Mon Action toujours continue sur vous qui fait que vous êtes mis en garde et avertis à travers Ma Parole que Je guide à chacun qui ne se détourne pas de Moi. Si Je veux vous conquérir pour Moi, alors Je dois M’approcher de vous, Je dois vous attirer, Je dois vous montrer Mon Amour pour conquérir le vôtre. Et donc Je dois vous parler, autrement vous ne savez rien de Mon Amour et de Ma Préoccupation. Je dois Me montrer à vous en tant que Père Qui a à Cœur le bien de Ses fils et Qui donc veille constamment sur eux. Et en tant que Père Je dois aussi vous avertir et vous mettre en garde du danger, vous inciter à être toujours à Mon Côté et à parcourir la voie terrestre accompagnés de Moi. Tout ce que maintenant vous devez faire ou ne pas faire, vous devez l’apprendre de Moi, pour que vous deveniez bienheureux. Et donc Je vous parle, vous devez accueillir Ma Parole, peu importe de quelle manière et dans quel lieu. Vous devez Me laisser vous parler, ce qui demande d’abord votre volonté, vous devez ouvrir votre oreille pour M’entendre. Chaque homme qui, dans le désir de M’entendre Moi-Même en lisant ou écoutant Ma Parole, est interpelé par Moi, il expérimentera toujours Ma Bénédiction, parce que Mon Discours ne restera jamais sans effet sur son âme. Mais cela demande en premier le désir pour Ma Parole. Celui qui l'écoute sans y prendre part ou le fait avec indifférence, ne sera jamais touché intérieurement, mais Mes Paroles retentiront seulement à son oreille et il n’en sentira alors pas la Force. Vous devez vouloir que Je vous parle, et la Bénédiction sera grande. Parce que maintenant Je vous dirai aussi qu'elle est votre tâche sur la Terre, Je vous soumettrai Mes Commandements de l'amour. Et si vous suivez ces Commandements, alors vous êtes sauvés pour le temps et pour l'Éternité. J’exige de vous seulement une chose, c’est que vous M’aimiez plus que tout et le prochain comme vous-même, alors l'accomplissement de ces Commandements vous assure une Vie éternelle dans la Béatitude. Mais Je dois aussi vous faire remarquer les dangers qui vous menacent dans la vie terrestre, les conséquences d’un chemin de vie qui est mené contre Mon Commandement de l'amour. Donc Je dois vous avertir et vous mettre en garde, donc Je dois vous parler et stimuler sérieusement votre conscience. Mais dès que vous M’écoutez volontairement sans résistance intérieure, vous tournez déjà le dos au danger. Alors vous vous en remettez à Ma Protection et maintenant vous vous laissez mener par Ma Main affectueuse de Père. Mais celui qui Me ferme son oreille est en grand danger, celui-ci refuse Mon Accompagnement et suit un autre qui le guide vers un but qui n'est pas vraiment désirable. Mais Je parle aussi à celui-ci, même si c’est avec un autre Langage, parce qu'il se ferme à Ma Parole prononcée. Malgré cela Je lui fais remarquer Celui dont la Puissance est grande et auquel personne ne peut s'opposer, lorsqu’Il veut affirmer Sa Puissance. Même à ceux-ci il est indiqué Celui qui Est le Seigneur sur le Ciel et sur la Terre, même s’ils veulent ignorer de telles Indications. Ils devront rendre compte, ils devront porter les conséquences de leurs actes et de leurs pensées, lorsque sera venu le Jour du Jugement. Mais jusqu'à la fin Ma Parole résonnera, jusqu'à la fin Je parlerai aux hommes pour sauver encore tous ceux qui M’écoutent et prennent à cœur Mon Appel d'Avertissement et de mise en garde. Et ils ne le regretteront pas vraiment, ils reconnaîtront la Voix du Père qu’ils suivent maintenant volontairement, parce qu'ils sentent l'Amour du Père qui est toujours et éternellement pour Ses fils.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La communion

B.D. 6152 from 2. janvier 1955, taken from Book No. 66

Prenez le Pain du Ciel et revigorez-nous. Vous serez toujours nourris par Moi, de Moi vous pouvez toujours recevoir ce dont vous avez besoin pour le mûrissement de votre âme, il vous est toujours offert la Nourriture et la Boisson lorsque vous en avez le désir. Celui qui vient à Moi pour prendre le Dîner avec Moi, sera rassasié à Ma Table, il lui est offert en plénitude ce dont il a besoin, il ne devra jamais souffrir aucun manque, parce que Ma Table est préparée abondamment pour tous et Je ne repousse personne, parce que vous tous avez besoin de fortification pour votre âme, vous tous pouvez donner la vie à votre âme seulement lorsque vous lui offrez la Nourriture et la Boisson que vous recevez abondamment de Moi. Mais celui qui ne ressent pas l'amour pour Moi, ne viendra pas chez Moi pour prendre le Repas avec Moi, parce que seulement l'âme qui s'est formée dans l'amour, a faim du Pain du Ciel. Seulement l'amour la pousse là où elle trouve satisfaction, vers Moi, à Ma Table des Dons, où elle peut recevoir la preuve de Mon Amour, où elle accueille heureuse Ma Parole qui lui offre la fraîcheur et la Force et cela fait que son amour devient toujours plus profond. Celui qui ne M’aime pas, n'est pas attiré par Moi et Mes Dons ne l'attirent pas, parce qu'il cherche ailleurs la satisfaction de ses avidités. Il cherche seulement ce qui procure du plaisir à son corps, mais il ne pense pas à son âme. Sans amour il n'existe aucune liaison entre l’homme et Moi, sans amour il ne peut donc y avoir aucune communion. Le comprenez-vous ? Seulement l'amour établit une liaison, et rien d’autre. Seulement l'homme devenu amour entend Ma Parole, il reçoit les Dons de Mon Amour ; seulement à lui Je peux tendre le Pain du Ciel, seulement lui Je peux nourrir et abreuver avec Ma Chair et Mon Sang, avec le Pain et le Vin qui assure la Vie à son âme. Comment un homme qui est totalement sans amour c'est-à-dire qui est très loin de Moi, pourrait-il tirer la Force de Ma Parole ? Comment pourrait-il recevoir de Ma Main ce qui le rend bienheureux, si ne vient pas à Moi, si lui-même à travers son désamour érige entre nous une crevasse qui est infranchissable sans amour ? Il doit venir à Ma Table, dans Ma Maison, où Je distribue Mes Dons comme un Aubergiste. Mais la voie vers Moi est toujours seulement celle de l'amour. Il doit avoir le désir de Moi-Même et Je viendrai à sa rencontre, pour l'accompagner à Ma Table. Alors il pourra recevoir sans limites, pour qu'il puisse continuer son chemin terrestre fortifié et rafraichi, pour qu'il atteigne son but. Je lui offrirai le Pain et le Vin, et seulement celles-ci sont des Nourritures pour son âme. Je lui apporterai Ma Parole qui est bénie avec Ma Force, Je parlerai avec lui et Je lui offrirai la Vérité, Je lui donnerai seulement ce qui le guidera au but, ce qui assure la Vie éternelle à son âme, le Pain et le Vin, Ma Chair et Mon Sang, Ma Parole que Moi-même J'ai bénit avec Ma Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Éclaircissement sans lacunes seulement avec Dieu

B.D. 6153 from 3. janvier 1954, taken from Book No. 66

Il vous est ouvert une région immense et ainsi, à travers la Grâce de Dieu, vous serez en mesure de donner l'éclaircissement, partout où il est désiré, parce qu'outre le savoir il vous est donné aussi le Don de comprendre et de pouvoir expliquer de façon compréhensible par vous-mêmes. Vous serez en mesure de reconnaître vite là où les hommes se bougent dans des pensées erronées, du fait que vous-mêmes saisissez les liaisons et donc pouvez aussi réfuter les opinions erronées. Il vous arrive un savoir volumineux et en même temps la capacité de le connaitre de manière que vous-mêmes puissiez aussi valoriser le savoir dès que cela est possible. Ce que l'homme s'est conquis péniblement à travers une longue étude, vous arrive sans peine, et de façon beaucoup plus précise et plus logique, de sorte que puissent être comblées toutes les lacunes qui jusqu'à présent ont rendu possible que le chemin soit rempli d'erreurs et donc devienne un danger pour la Vérité de ce qui était subordonné aux hommes comme patrimoine spirituel. Parce que Dieu Lui-Même vous instruit et ainsi la Vérité s'éclaire en vous. Les hommes d'entendement opposeront toujours leur savoir au savoir transmis par Dieu, parce qu'ils ne considèrent pas possible l’Action directe de Dieu et ils ne veulent rien laisser valoir en dehors de leur savoir conquis par eux-mêmes. Mais eux-mêmes ainsi que leur savoir ne pourraient pas résister à un sérieux examen. Ce dernier les convaincrait que votre savoir ne peut pas aisément être refusé, parce qu'il cache de profondes Vérités, parce qu'ils ne pourraient pas se fermer à des déductions logiques qui révèlent un Donateur qui sait tout et donc peut aussi donner un éclaircissement sans lacunes. Mais seulement peu font une tentative sérieuse, seulement peu sont disposés pour un examen sérieux et le patrimoine spirituel qui est l'unique à avoir une valeur, qui est transmis aux hommes par Dieu Lui-Même, est presque toujours repoussé comme non digne d'être cru, parce que les hommes évaluent plus haut, trop haut, leurs pensées intellectuelles et leurs résultats, ils continuent à marcher à tâtons dans le crépuscule ou bien dans l'obscurité. Mais vous qui avez-pu expérimenter l'Amour et la Grâce de Dieu, parce que vous étiez de bonne volonté pour L’écouter, vous possédez vraiment un grand savoir et vous pourrez même le valoriser encore lorsqu’il s’agit de questions litigieuses que vous poseront vos adversaires, pour montrer la non-crédibilité de n'importe quelle foi en Dieu, comme aussi le non-fondement des enseignements ecclésiastiques qui donnent souvent un point d’attaque, parce qu'ils ne sont plus la pure Vérité. Alors vous devrez vous inclure et vous le pourrez parce qu'ils ne pourront pas vous étonner, parce que vous êtes savants et donc avec la pure Vérité vous pouvez réfuter chaque objection, avec cela cependant vous ne pourrez pas conquérir vos adversaires, mais beaucoup de ceux qui doutent, qui se dressent contre vos enseignements et qui sont eux-mêmes pleinement convaincus de leur Vérité, recevront de vous une Lumière. Le temps viendra où un savoir volumineux apportera la Bénédiction ; le temps viendra où la Vérité se fera une brèche, où à quelques hommes il sera encore indiqué une voie éclairée qu’ils doivent parcourir seulement volontairement, parce qu'ils la reconnaissent comme la Vérité qui mène au juste but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'humilité - l'arrogance

B.D. 6154 from 4. janvier 1955, taken from Book No. 66

L'humilité est la voie la plus sûre pour arriver à Dieu, l’arrogance par contre mène loin de Lui. Parce que l'arrogance est la raison pour laquelle une fois il est tombé, parce qu’il voulait dominer et ne reconnaissait plus Dieu, parce qu’il s'est élevé au-dessus de Lui et donc il a été précipité dans l’abîme le plus profond. Mais l'humilité reconnaît Dieu et se baisse en bas vers Lui, elle tend vers Lui et ne se sent pas digne de Sa Proximité. Et donc un homme humble trouve la Complaisance de Dieu, Lui-Même se baisse en bas vers lui et l’élève en haut, Il lui donne Grâces sur Grâces et Il l'aide continuellement à monter en haut. Et ainsi vous les hommes comprendrez maintenant qu'un homme arrogant ne peut jamais arriver à Dieu, parce que lui-même érige une barrière entre lui et Dieu. Lui-même croit de toute façon ne pas être soumis, il est convaincu de sa valeur, il ne peut ni demander ni remercier, soit vis-à-vis de Dieu comme aussi des hommes, il se sent supérieur et donc il va les mains vides, parce qu'il ne demande pas la Grâce et ne l’évalue pas lorsqu’elle est offerte, parce qu'il croit de ne pas en avoir besoin. Et dans son orgueil il ne recevra aucune Grâce. Un fils humble est agréable au Père, mais un auto-suffisant n'a pas d’amour pour Lui et donc il ne peut exiger aucun droit à l'Amour du Père qui se manifeste dans l'apport de Grâce. Mais combien riche est un homme humble vers lequel Dieu Lui-Même se baisse dans Son Amour et le pourvoit avec tout ce dont il a besoin. Dans l'humilité on trouve la reconnaissance de Dieu en tant que Créateur et Père de l'Éternité. Dans l'humilité on trouve aussi la reconnaissance de la faute d'autrefois. Un fils humble se sent infiniment loin du Père et il reconnait aussi son état imparfait, son indignité de jouir de la Proximité du Père. Mais un homme qui reconnaît sa faute, son imperfection, cherche l’Aide et le Pardon. Il ne croit jamais avec un esprit arrogant être juste ou bien marcher sur la voie juste sur la Terre, il reconnaîtra toujours son insuffisance et donc il étendra en suppliant les mains vers le Père qui veut prendre soin de Son fils et Il a Pitié de lui. Donc il reconnaît Dieu comme son Père de l'Éternité, il se détourne intérieurement de celui qui l'avait précipité dans l'abîme. Il veut de nouveau monter en haut et il atteindra son but, parce qu'un homme humble est richement pourvu avec la Grâce qui lui donne la Force de s’élever en Haut, vers Dieu dont une fois il était procédé, mais il l'a méconnu et donc il a péché contre Dieu. Un homme humble recevra des Grâces sans mesure, mais à un homme arrogant les Grâces doivent être refusées tant qu’il ne dépose pas son orgueil, tant que lui-même ne se plie pas humblement en reconnaissant ses faiblesses et son imperfection. Seulement l'humilité mène à Dieu. Seulement l’humble trouve Grâce près de Lui, parce que celui-ci est près du Cœur du Père et intérieurement il se déclare totalement pour Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Il n'existe aucune damnation éternelle

B.D. 6155 from 5. janvier 1955, taken from Book No. 66

Il n'existe aucune séparation éternelle de Dieu, il n'existe aucune damnation éternelle, aucune mort éternelle. Parce que l'éternel Amour de Dieu exclut cela, Il prend soin de chaque être, Il a de la Compassion pour chaque être, même s’il s’est précipité en bas, et Il ne laissera jamais à Son adversaire dans l’éternité ce qui est procédé de l'éternel Amour. Mais il existe une séparation de Dieu à travers de longs espaces de temps, qui cependant n'est jamais due à la Volonté de Dieu, mais à la volonté de l'être lui-même, donc on ne peut pas parler de damnation par Dieu. Lorsque l'être est si infiniment loin de Dieu, alors c’est par sa propre faute, par sa propre volonté, et il peut diminuer à chaque instant cette séparation, il peut revenir à Dieu à tout instant, parce que Dieu laisse parvenir l'Aide à chacun dès que l'être a lui-même la volonté de revenir à Dieu. Donc l'être se crée lui-même l'état malheureux, et l'état malheureux consiste dans le fait qu’à l'être il manque la Lumière et la Force, plus il est loin de Dieu, parce qu'il repousse l'Amour de Dieu qui signifie pour l'être la Lumière et la Force. Mais l'Amour de Dieu S’efforce toujours de rappeler à la Vie l'être mort sans Force, l'Amour de Dieu est toujours prêt à faire rayonner la Force et la Lumière sur l'être, mais toujours sous la condition d’observer Son Ordre éternel, la Loi qui est fondée sur Sa Perfection. Et donc la durée de temps de l'éloignement de Dieu peut être infiniment longue pour l'être, le concept «Éternité» n’est donc pas entièrement injustifié, seulement ce n’est pas un état qui se termine jamais, et il ne doit pas être entendu ainsi. Mais pour l'être qui s'est séparé de Dieu, il existe toujours la possibilité de poser une fin à son état malheureux, parce qu'il n’est jamais laissé à lui-même, mais il est toujours poursuivi par Dieu avec Son Amour. Il lui est toujours offert des possibilités de salut, et il est toujours laissé à sa libre volonté de les exploiter. Parce que l'Amour de Dieu est illimité, il ne porte pas rancune, il est toujours prêt à aider, à sauver, à rendre heureux et bienheureux, parce que ce sont toujours Ses créatures que Sa Force d'Amour a appelé à la vie, et auxquelles Il ne renoncera jamais et encore jamais, même s’il se passe des temps éternels. Mais il est impossible de rendre à un être une Vie pleine de Lumière et de Force s’il se ferme à la Source d’Ur de la Lumière et de la Force. La libre volonté est la marque de tout le divin, et exclure la libre volonté signifierait exclure la divinisation de l'être, et le laisser éternellement imparfait et donc aussi éternellement malheureux, mais un malheur qui serait dû à la Volonté de Dieu. Mais Dieu veut créer pour Ses créatures une éternelle béatitude, et pour cela Il leur laisse la libre volonté, pour laquelle maintenant l'être lui-même peut décider si et pour combien de temps il se tient à distance de Dieu ou bien il désire l'Amour et la Présence de Dieu. Mais aucun être ne sera repoussé du Visage de Dieu dans l’éternité, parce que Son Amour est si fort qu'il reconduit à Lui tout ce qui a eu un jour son origine en Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Tu ne tueras pas ....»

B.D. 6156 from 6. janvier 1955, taken from Book No. 66

Ceux qui sont avisés dans le monde ne sont pas toujours ceux qui sont en mesure d'instruire d’autres hommes sur les choses divines et Spirituelles, il y a une différence entre comment les hommes du monde jugent et comment Dieu juge, et presque toujours l'intelligence mondaine jugera du coté qui est favorable pour les hommes du monde. Mais ils ne pensent pas si cela correspond à la Volonté divine. Il ne peut jamais être dans la Volonté de Dieu que le puissant s'élève au-dessus de l'impuissant, qu’il opprime le faible et qu’il le prive de sa liberté. Dieu a créé les hommes dans le même droit et il n'a jamais donné au fort le droit d'abuser de sa force d’une manière qui asservit le faible. Mais la volonté de l'homme est libre et l'effet d’une mauvaise volonté peut être de nouveau guidé par Dieu de manière qu’il soit une bénédiction pour celui qu’il frappe, de sorte qu’à la fin des actions dignes de dégoût puissent avoir un effet éducatif et promouvoir le mûrissement de l'âme, mais il peut aussi produire des succès négatifs si la volonté de l'homme frappé est faible et mauvaise. Tu ne dois pas tuer. Ce Commandement vous a été donné et vous devez l'observer à tout instant. Chaque homme cependant a le devoir de suivre ce Commandement, de protéger la vie, donc aussi le droit de le défendre la vie des autres, parce que ce seront toujours des hommes qui pèchent contre les Commandements de Dieu, qui abusent de leur force, qui ne se conforment pas aux droits de l'homme et qui sont évidemment de la volonté de celui qui est lui-même l’ennemi de Dieu. Ce n'est pas la Volonté de Dieu que soit revendiqué œil pour œil, dent pour dent, que l'homme réponde au mal par le mal. Parce que chaque haine doit être combattue, et l'homme doit lui-même pardonner à l'ennemi, si lui-même demande le Pardon de Dieu. Mais la vie de l'homme est un Don de Dieu qui doit être défendu par chacun qui en est capable, parce qu'il lui a été donné la vie pour le murissement de l'âme et donc elle ne doit pas être inconsidérée facilement. Il peut protéger sa vie, donc il n'est pas responsable en cas de légitime défense, il doit en répondre lorsqu’il ne protège pas la vie des autres qu’il pouvait protéger. Parce qu'alors il est coupable de leur mort également comme si lui-même les avait tués, parce que le Commandement : «Tu ne dois pas tuer» comprend aussi le soin de la vie du prochain, et il est simplement un Commandement de l'amour pour le prochain, qui doit être observé, étant supposé que l'homme soit en mesure de protéger la vie du prochain. Mais dans le monde les concepts se sont confondus. Le désir ardent de pouvoir, les intérêts politiques, l'animosité et le désamour ont créé des lois qui inversent l'Ordre divin. Les Commandements de Dieu restent inaperçus, les hommes ont été éduqués avec de faux concepts d'honneur, tout se trouve en dehors de l'Ordre divin, et partout on rencontre des pensées de destruction mutuelle ou d'affaiblissement, mais elles se cachent sous le manteau de la justice. Des lois délivrées par des hommes conduisent à l'inobservance du Commandement divin, et à aucun homme la vie du prochain n’est sacrée. Ils se soumettent à des exigences injustifiées, en partie forcées, en partie volontaires ; ils traitent avec légèreté de leur vie, aussi bien que de la vie du prochain, ils la mettent même en danger avec légèreté et jouent avec la vie des autres. Ils ne savent pas la valeur de la vie pour l'âme. Et donc ils sont prêts à aller en guerre contre le prochain, et pour eux il ne s’agit pas seulement de la défense de la vie humaine, mais aussi de la réalisation d'autres buts qui sont toujours terrestre-matériels et donc ils ne peuvent pas être voulus par Dieu. La pensée d'une défense d'une vie précieuse se trouve seulement dans très peu, la pensée d’avantages terrestres ou d’effets avantageux est par contre prédominante. Et le Commandement : «Tu ne dois pas tuer» est rejeté sans scrupule ou bien mentionné seulement pour atteindre d’autres buts. Mais ce Commandement reste comme la Parole de Dieu : Tu ne dois pas tuer. Et celui qui dans la libre volonté termine la vie du prochain sans risque réel pour la vie des autres, enfreint ce Commandement et pour cela il devra en répondre. Et Dieu jugera selon le Droit et la Justice.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prière pour les âmes dans l'obscurité

B.D. 6157 from 7. janvier 1955, taken from Book No. 66

Je veux exercer Ma Miséricorde pour tous ceux que votre amour Me confie. Il y a une grande misère dans le Règne de l'au-delà, en particulier pour les âmes qui n'ont aucun avocat sur la Terre, qui sont oubliées des hommes ou bien qui se sont conquises si peu d'amour qu'on pense à elles seulement avec mauvaise humeur. Toutes ces âmes ont un sort amer, elles se trouvent dans l'obscurité atroce et totalement sans force, de sorte qu’elles ne peuvent pas s'aider elles-mêmes et dépendent de l'aide des autres. Elles ramassent ce qu’elles ont semé, et leur sort n'est pas injuste, il n'est pas immérité, parce que de telles âmes ne peuvent pas s'attendre à autre chose qu’à ce qu’elles se sont conquis toutes seules par elles-mêmes dans la vie terrestre où elles étaient totalement sans amour. Mais elles-mêmes doivent être aidées, et l'amour qui manque doit leur être offert d'un autre côté, ce que J’accepte aussi et concède en faveur de ces âmes. Ce que vous offrez dans l'amour à ces âmes, leur arrive de nouveau comme une force que maintenant elles peuvent employer selon leur volonté. Une âme qui reçoit un apport de force au travers de votre amour, sait aussi pour quel but elle reçoit celui-ci, et elle est si reconnaissante pour cette aide, qu’elle s’efforce avec ferveur d'augmenter cette’ force et maintenant elle emploie la force pour agir dans l’amour. Elle ne refusera jamais l'amour d'un homme, alors qu'elle s’oppose souvent avec résistance aux mêmes efforts de la part du monde de la Lumière, parce qu'elle n'a aucune foi dans ce que celui-ci lui dit, parce que les êtres de Lumière se trouvent devant elle dans la même disposition d'esprit et donc ils ne sont pas écoutés. Mais les hommes sur la Terre, en particulier ceux qui étaient près d’elles, obtiennent bien davantage parce que les âmes malheureuses les regardent, parce qu'elles voient sortir d’eux la force d'amour comme un rayon qui est bénéfique pour elles. Vous les hommes avez un grand pouvoir sur ces âmes dans l’obscurité, lorsque vous pensez à elles dans l'amour, lorsque vous voulez les aider. Parce qu'elles le sentent, et ont confiance en vous et elles vous écoutent lorsque vous leur faites des observations ou bien leur annoncez les l'Évangile. Et même si une âme est obstinée, même si elle est aveugle et ignorante, votre amour change cet état, elle vous comprend vite, lorsque vos pensées sont pleines d'amour, et alors elle les accepte. Sans amour il n'existe aucun progrès, que ce soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel, sans amour il n'existe aucun salut de l'abîme. Et Je donne aux âmes dans l'obscurité la grande Grâce que l'amour qui leur est tourné depuis la Terre, soit reconnaissable comme lumière, comme lumière qui leur donne espoir et ne rayonne jamais inutilement. Vous devez penser à elles dont la misère vous pousse à M’appeler à l'aide, celles-ci n'est pas vraiment abandonnée, parce que ce que vous Me donnez au travers de votre amour pour ces âmes, Je le donne aussi au-delà et Je charge Mes messagers dans le Règne spirituel d’une prestation d'aide d'espèce particulière. Et elle ne sera pas sans succès. Seulement peu d’hommes pensent aux âmes du Règne de l'au-delà. La foi dans la continuation de la vie n'est pas très diffusée, et donc pour la plupart des hommes les liaisons sont interrompues, ils ne s'occupent pas de prendre soin du bien spirituel, et seulement peu de pensées les suivent. Même les hommes sur la Terre sont dans l'obscurité, et les âmes ne reviennent pas là où elles ne trouvent rien qui leur fait du bien. Pensez aussi à ces âmes qui sont sans prières, appelez-les à vous avec une volonté de les aider, laissez rayonner votre amour même dans l’abîme, parce qu’il y aura toujours une âme qui s'accrochera à ce rayon de lumière et montera en haut, et elle viendra vers vous, d'où brillait la lumière. Donnez-leur ce dont elle souffre de manque, la Lumière et la Force. Portez leur Ma Parole, et vous aurez déjà réussi à leur apporter le salut, parce que Ma Parole a cette Force qui fait qu’elle désire toujours l’écouter et donc elle s'entretiendra toujours là où il est offert nourriture et boisson, que votre amour peut lui rendre accessible. Et ces âmes vous seront reconnaissantes dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La transformation de l'être seulement de l'intérieur

B.D. 6158 from 8. janvier 1955, taken from Book No. 66

Rien d'extérieur ne promeut votre vie intérieure, rien de formel n’aide votre âme à la maturité et mène à la perfection. Seulement de l'intérieur il peut être exécuté la transformation de votre être, pour lequel vous les hommes devez vous rendre souvent dans le silence, pour vous contempler vous-mêmes et éloigner de vous tout ce qui vous rend laid, tout ce qui existe encore en vous comme défauts. Vous pouvez certes être averti de l'extérieur sur le travail à faire sur votre âme, de quelle manière vous pouvez l'effectuer, comment vous pouvez être instruit sur ce à quoi vous devez vous occuper, sur ce que vous devez laisser parce que c’est nuisible et sur ce que vous devez faire pour devenir parfait, mais vous-mêmes devez l’accomplir et seulement de sorte que vous vous fermiez à tout l'extérieur, même si vous êtes dans le monde et que vous êtes forcés d’accomplir votre devoir. Mais en même temps il faut effectuer le travail sur l'âme, parce qu'il est entièrement indépendant de votre activité terrestre, parce qu'il concerne votre être intérieur, vos erreurs et vos vices il concerne la vie intérieure de l'homme, ses pensées, sa volonté et ses actes qui, même s’ils sont orientés vers la Terre, doivent rayonner l’amour, autrement on ne peut pas parler d'une transformation de l'être. Votre travail sur l'âme doit donc consister dans l’anoblissement de toutes vos pensées et de votre volonté, et les faire se tourner vers des buts divins, vous devez toujours avoir l’intention de mener une vie dans le désintéressement, l’altruisme, la miséricorde, la douceur, la patience et l’amour pour la paix vous devez développer en vous toutes les bonnes caractéristiques et éliminer de vous les pensées et les caractéristiques mauvaises. Et tout cela demande la sérieuse volonté de vivre à juste titre devant Dieu. L’extérieur n'a pas besoin d'être mis en évidence, il ne doit pas être porté extérieurement ostensiblement, alors une telle vie selon la Volonté de Dieu rayonnera toujours sur le prochain. Il le stimulera à faire et à agir mieux que beaucoup de discours et d’usages formels qui ne garantissent aucun changement intérieur des sentiments. L'homme peut seulement changer lorsqu’il entre sérieusement en lui-même, lorsqu’il réfléchit sur ses manques et ses erreurs et entend se transformer. Et cette transformation intérieure doit être accomplie par chaque homme s'il veut atteindre son but sur la Terre et devenir parfait. À la volonté doit suivre l'action, autrement la volonté n'est pas sérieuse. Et à cela vous reconnaîtrez de nouveau que la dénomination à laquelle il appartient n'est pas déterminante pour la réalisation de la béatitude, mais toujours seulement la volonté de l'homme d'allumer en lui l'amour qui le transforme totalement, qui inverse toutes les mauvaises caractéristiques en bonnes et qui est l'unique moyen pour arriver à la perfection qui cependant peut être exercée par tous les hommes, peu importe dans quelle communauté il se trouve. Mais toutes les communautés enseignent l'amour. Donc toutes peuvent mener à la perfection, mais personne ne garantit cette perfection, seulement l'homme lui-même peut l’atteindre au moyen d’un sérieux travail sur lui-même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Révélation directe de Dieu

B.D. 6159 from 9. janvier 1955, taken from Book No. 66

À peu seulement Je peux dicter dans la plume Ma Parole, parce que seulement peu ont la volonté et la foi d'être interpelés par Moi. Beaucoup auraient la faculté de M’entendre, parce que pour cela les conditions sont seulement : l’amour et le désir pour la Vérité. Mais la chose la plus importante est de croire que Je Me révèle directement, que Je Me manifeste à travers Mon Esprit et maintenant en conséquence d'une telle foi, vous devez écouter consciemment de l'intérieur. Mais aux hommes il manque cette foi et Je ne peux pas Me manifester de façon audible du fait de leur incrédulité. Je dois exiger cette foi, Je dois exiger que l'homme vienne à Moi, qu’il parle avec Moi et qu’il attende Ma Réponse, parce que cela est motivé par Mon Ordre éternel. Mais pourquoi les hommes ne croient-ils pas que Je leur parle ? Que Je leur montre Ma Proximité, Ma Présence à travers l'apport de Ma Parole ? Cela est le signe qu’ils ne Me reconnaissent pas encore comme Je veux Être reconnu, qu'ils Me cherchent encore au loin, qu’ils pensent plus à un Dieu qu'à un Père, qu’ils ne peuvent pas mesurer Mon Amour infini qui cherche la liaison avec Ses créatures. C’est le signe que Je n'ai pas été bien présenté aux hommes qui ne reconnaissent pas Mon Être qui Est pur Amour. Lorsqu’un homme sur la Terre cherche la liaison avec ce qu’il aime, alors J'exige aussi, en tant que l'Éternel Amour, la liaison avec ce qui est procédé de Mon Amour. Cette conscience déjà toute seule ferait croire l'homme, parce que le fait que Je parle à celui qui s'est intimement uni avec Moi montre aussi maintenant Ma Présence. Beaucoup d'hommes ne nient pas Ma Présence, mais ils considèrent seulement les événements, les dispositions et l'Aide dans la misère terrestre comme un Signe de Ma Présence. Mais ils doutent d'une Parole prononcée directement. Et donc ils ne peuvent jamais entendre Ma Voix, parce qu'ils ne l'attendent pas, parce qu'ils n'écoutent pas de l'intérieur, parce qu'ils ne s'ouvrent pas à Mon Discours. Et cette incrédulité M’empêche de Me manifester ouvertement là où il y a l’amour et le désir pour la Vérité, là où il y aurait la possibilité que Je puisse Me manifester et de cela il pourrait se lever beaucoup de Bénédictions pour l'humanité qui donnerait plus de foi à ces Révélations qu'aux révélations d’hommes qui demeurent méconnus et totalement loin des cercles ecclésiastiques, qui établissent la liaison avec Moi dans une telle intériorité et croient que Je leur parle et à travers cette foi ils se préparent donc comme station réceptrice pour Ma Parole qui résonne toujours et éternellement comme preuve de l'Amour du Père pour Ses fils. Elle trouve peu de foi et les Paroles délicieuses de Vie restent donc sans effet de Force, le délicieux patrimoine spirituel reste inaperçu alors qu’il pourrait répandre tant de Lumière dans l'obscurité dans le noir de l'esprit de l'humanité. Les hommes ne croient pas la chose la plus naturelle à savoir que le Père parle avec Ses fils, et ils doutent donc aussi de Mon infini Amour qui veut Se révéler à Mes fils, ils ne reconnaissent pas Mon Être qui Est seulement Amour. Mais ils s’arrogent de douter ou bien de repousser les Manifestations de Mon Amour. Et même ces hommes qui seraient eux-mêmes en mesure d'accueillir Ma Parole le font, mais ils le rendent impossible à travers leur incrédulité. Et seulement peu de sources où il peut être puisé l'Eau de la Vie, le pur Évangile, sont ouvertes. Mais Je ne laisse pas épuiser ces quelques sources et Je Me donnerai du mal pour les protéger. Je veillerai sur l'accès à ces sources à travers Mes Anges. Je ne tolérerai pas, que la source de la Vie soit couverte par l'influence ennemie. Moi-même Je serai le Gardien sur le jardin où a été ouverte la source de l'Eau de la Vie et Je montrerai à tous l'accès où ils peuvent se revigorer sur leur difficile chemin terrestre, où ils peuvent accueillir quelque chose de délicieux, dès qu'ils sont seulement de bonne volonté, et qui dans la foi dans Mon Amour veulent aussi recevoir de Ma Main les Dons de l'Amour. Parce que les hommes ont besoin de Ma Parole qui leur est offerte dans toute la pureté ; sur la voie vers le Haut ils ont besoin de Force et de Lumière qu’ils peuvent tirer seulement de Ma Parole qui est bénie avec Ma Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

À un serviteur juste le jugement du monde doit être indifférent

B.D. 6160 from 10. janvier 1955, taken from Book No. 66

Ne vous préoccupez pas du jugement du monde, ne cherchez pas son consentement, mais occupez-vous toujours seulement de trouver Mon Consentement pour tout ce que vous pensez, dites ou faites, parce que le monde voudra toujours vous influencer contre Ma Volonté, le monde condamnera toujours ce qui Me satisfait, la distance du monde et la prédisposition spirituelle. Donc Mon vrai serviteur peut être seulement celui qui ne s’occupe pas du jugement du monde, qui Me reconnaît uniquement comme son Seigneur et qui cherche uniquement à s'acquitter de Ma Volonté. Celui-ci pourra aussi travailler avec succès pour Moi et Mon Règne, parce qu'il y aura toujours des hommes qui tournent comme lui le dos au monde, qui sont ouverts à des discours spirituels et qui cherchent seulement à apprendre de Mes messagers qui se sont retirés du monde, pour Me servir. Bien que vous, Mes domestiques, êtes encore au milieu du monde, en vous tout désir pour les biens du monde doit être mort pour pouvoir progresser spirituellement, pour pouvoir vous donner sans empêchement au travail spirituel, parce que ce qui appartient encore au monde, est perdu pour le Règne spirituel. Il est impossible de pouvoir flatter les deux Règnes en même temps ; il est impossible de recevoir du spirituel lorsque les mains sont tendues vers le monde. Ce sont deux Règnes totalement différents, dans lesquels l'homme pose le pied lorsque ses pensées le cherchent. Gardez-vous encore bien plus de ne pas donner valeur au jugement du monde, parce que celui-ci sera toujours défavorable même envers le Don dont le plus précieux, parce qu'il n'est pas reconnu par ceux qui appartiennent encore au monde. Vous devez certes passer à travers le monde, mais cela peut se produire avec le regard tourné en haut, pour que votre âme reste intouchée des charmes du monde. Vous pouvez aussi tourner votre regard à tout ce qui vous semble fascinant du point de vue mondain, alors le monde vous tient enchaîné et entrave votre âme dans le vol vers le Haut, alors vous êtes en danger de tendre vers un but erroné et même si vous avez des hommes qui vous sont chers parmi les hommes du monde, lorsque vous êtes liés avec eux dans l'amour et dans l’amitié, ne permettez pas que leur jugement vous détermine à dévier de la voie spirituelle. Vous devez savoir qu'ils parlent seulement sur ordre de celui qui veut vous détacher de Moi, qu'ils sont inconsciemment ses domestiques et qu'ils travaillent contre Moi-Même. Reconnaissez comme faux leur jugement et efforcez-vous seulement de les instruire de votre mieux, et si cela ne vous réussit pas, évitez-les pour le salut de votre âme. Restez sur la voie sur laquelle vous marchez, vu que votre âme s'est élevée dans des sphères spirituelles. Continuez à poursuivre sur cette voie, parce qu'elle seule vous mène au but, elle seule est la voie vers Moi Qui ne suis pas dans le monde, mais dans le Règne spirituel qui peut toujours seulement être pris en possession au moyen du renoncement au monde. Détachez-vous du monde, si vous voulez trouver l'accès dans Mon Règne.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Seulement Dieu peut donner la Vérité

B.D. 6161 from 11. janvier 1955, taken from Book No. 66

Vous reconnaissez visiblement l'influence de Mon adversaire qui confond les pensées des hommes, qui leur enseigne de voir l'obscurité comme une Lumière, qui s’efforce toujours seulement de rendre encore plus profond le noir de la nuit, dont il voudrait empêcher l'accès à chaque rayon de Lumière et trouve du soutien chez les hommes eux-mêmes, parce qu'ils se ferment à la Lumière que Mon Amour leur tourne. Les hommes s’efforcent avec une ferveur toujours plus grande de démêler le nœud et ils le serrent toujours davantage, parce que tous croient pouvoir accomplir ce pour lequel Mon Soutien est nécessaire. Ils croient pouvoir sonder la Vérité grâce à leur entendement et ils arrivent toujours davantage dans l'erreur et dans le mensonge. C’est comme un compte qui ne peut jamais être juste, parce que l'erreur du début n’a pas été découverte et c’est à cause de cette erreur que Je suis exclu, là où Moi Seul Suis compétent, parce qu'ils ne demandent pas à Moi-même la Vérité alors que Je Suis justement l’éternelle Vérité Même. Et cela est seulement une confirmation que les hommes Me cherchent au loin, qu’ils n'ont pas établi le juste rapport avec Moi, qu'ils ne viennent pas en tant que fils vers le Père et ne désirent pas de Lui ce qui leur manque, la Vérité. Et tant que chacun croit être dans la Vérité et que tous pensent de toute façon de manière différente, il existe seulement une voie : demander à la Vérité-Même de donner l’éclaircissement, si et qui pense de façon juste. Mais les hommes ne prennent pas ce chemin, autrement il serait compréhensible que ce soit «Dieu» qui donne aux hommes ce qu’ils demandent. Si maintenant en vous les hommes il s’élève la question sur ce qu'est la Vérité, où la trouver, quelle orientation spirituelle est la juste, alors soumettez tous cette question à Celui Qui Seul peut y répondre et Il le fera si vous croyez en Lui en tant qu'Amour, Sagesse et Omnipotence. Et il vous sera enlevé chaque doute, toute non-sagesse, la Lumière brillera si claire et lumineuse que maintenant elle éclaire toutes vos voies et ne vous laisse pas vous égarer. Mais Mon adversaire vous donne à entendre que vous-mêmes grâce à votre entendement êtes en mesure de sonder la Vérité. Et donc vous vous querellez, parce que celui-ci le veut ainsi et vous n'arrivez jamais à la Vérité qui est toujours et éternellement Ma Part, mais que chacun peut recevoir de Moi, s’il vient à Moi dans la foi et que dans l’amour il désire la Vérité et Me la demande. Je ne le laisserai pas vraiment aller les mains vides, J’éclairerai ses pensées, Je lui donnerai des Eclaircissements illimités, parce que Je veux qu'il fasse clair parmi les hommes, Je veux que la Vérité trouve la diffusion, que ceux qui sont aveugles deviennent voyants, et que la Lumière du jour brille là où jusqu'à présent ils marchaient dans la nuit, parce que seulement la Vérité mène à la Béatitude, seulement la Vérité mène à Moi, parce que Moi-même Je Suis l'éternelle Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La très grande mesure de Grâces - Exploiter celle-ci

B.D. 6162 from 12. janvier 1955, taken from Book No. 66

Vous avez à votre disposition une très grande mesure de Grâce, parce que Je voudrais vous pourvoir continuellement avec la Lumière et la Force. Votre indifférence vis-à-vis de tout le spirituel ne vous fait pas tendre vers la Lumière et la Force. Donc Je vous les offre et donc Je vous donne quelque chose d’immérité qui vous manque, et ce sont des Dons de Grâce qui peuvent vous être d’une grande aide pour votre perfectionnement si seulement vous voulez les utiliser. Parce que Je ne peux pas vous pourvoir avec la Lumière et la Force sans votre volonté, Je peux toujours seulement vous les offrir pour que maintenant vous-mêmes soyez stimulés à les valoriser pour vous. Un tel Don de Grâce immérité est aussi Ma Parole qui est transmise à vous les hommes sans votre désir, qui pour vous peut être un moyen sûr d'aide vers le Haut, si vous la laissez agir sur vous et maintenant vivez selon Ma Parole. Vous-mêmes ne faites rien pour établir la liaison avec Moi, pour pouvoir maintenant entendre Ma Parole. Vous parcourez totalement indifférents votre voie terrestre, vous-mêmes ne désirez pas Ma Parole. Et malgré cela, Je vous la fait parvenir, malgré cela Je déverse sur vous Mes Grâces, Je vous offre quelque chose et Je veux vous inciter à l'évaluer d’une manière juste pour en tirer profit pour vos âmes. C’est vraiment Mon Cadeau que vous ne méritez pas, parce que vous vous détournez de Moi et avez pour ainsi dire interrompu toutes les relations avec Moi. Mais Je Suis et Reste uni avec vous et Je veux vous le montrer à travers Ma Parole. Je vous parle, bien que vous ne désiriez pas Mon Discours, en attendant que l'un ou l'autre s’occupe de Mes Paroles et se tourne vers Moi, qu'il apprenne à Me reconnaitre comme l'Être le plus affectueux, Lequel veut lui offrir Son Amour. Je distribue Mes Dons de Grâce à tous, mais seulement ceux qui les accueillent en auront une utilité car en reconnaissants Mes Dons de Grâce, ils se laissent enrichir avec Mes Trésors, ils ne ferment pas leurs cœurs lorsque résonne Ma Parole. À eux il affluera une incommensurable Richesse, ils recevront la Lumière et la Force dans une grande mesure, ils entreront en liaison avec Moi-Même à travers Ma Parole, ils se formeront ensuite tout seul eux-mêmes si intimement qu'ils accueilleront le Donateur de la Parole Lui-Même dans leurs cœurs. Alors ils auront exploité les Grâces et ils se trouvent maintenant sur la voie du perfectionnement. Ils se sont offerts à Moi-Même et maintenant Je prends possession de Ma Propriété. Je déverse richement Mes Dons dans le dernier temps avant la fin, parce que J’ai Compassion de l'humanité qui est aveugle et sans défense et Je voudrais lui offrir ce qui lui manque, mais Je ne peux pas la forcer à l'accepter, Je peux toujours seulement offrir aux hommes. Et bénis soient ceux qui ne refusent pas Mes Dons de Grâce, parce qu'ils trouveront la voie vers Moi, vers l'éternelle Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Demander la Grâce

B.D. 6163 from 13. janvier 1955, taken from Book No. 66

Demandez toujours Ma Grâce et elle vous affluera sans limites. Parce que la Grâce est une Aide imméritée que cependant Je concède à chacun qui la désire. Vous pouvez vous dire bienheureux, vous qui êtes dans la Lueur de la Lumière de Mon Soleil de Grâce, vous qui cherchez sa Lueur, parce qu’elle vous fortifiera immensément, elle vous touchera d’une manière très efficace, parce que Je veux seulement que vous vous ouvriez, pour pouvoir maintenant recevoir en plénitude. Vous recevez ce dont vous avez besoin pour marcher vers le Haut, parce que Je vous aime et veux vous aider à arriver de nouveau à Moi. Je ne prends pas en compte qu'une fois vous-même vous vous êtes éloignés de Moi, que vous avez repoussé Mon Amour, si seulement maintenant vous vous tournez vers Moi et demandez Mes Grâces, ou bien les accueillez avec reconnaissance lorsque Je vous les offre. Seulement l'Amour peut offrir des Grâces, des Dons immérités qui pour vous signifient une Aide. Mais même l'Amour doit exiger de vous que vous ne les dépréciez pas, que vous vouliez les mettre en valeur, autrement Mes Grâces ne peuvent jamais agir sur vous, autrement elles ne vous portent pas en avant d'un seul pas à cause de votre propre faute. Contentez-vous de Ma Grâce et un jour vous pourrez la recevoir sans limites, parce que seulement Ma Grâce peut vous former de sorte que vous puissiez recevoir quelque chose d'inimaginable un jour pour l'Éternité. Mais celui qui repousse Mes Grâces reste faible et indigne de recevoir davantage, parce que son âme est sans Force ni Lumière et donc elle ne peut pas se transformer avec sa force, pour cela elle a besoin de Mon Aide qui lui est tournée sous forme de Grâces de toutes sortes. Et Je tiens vraiment compte de sa faiblesse, Je ne la juge pas, mais Je suis toujours prêt à l’aider. Je ne vous perds pas de l'œil, Je ne vous laisse pas à vous-mêmes, mais Je suis toutes vos pensées, vos Paroles et vos actes, pour vous tourner toujours la Grâce, lorsque vous en avez d'urgence besoin. Et ainsi il pourrait être facile pour vous d’arriver en haut, si seulement vous utilisiez bien tous Mes Dons de Grâce, si constamment vous les demandiez, et en remerciant, reconnaissez Celui qui vous aime et Qui veut vous conquérir pour Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Seulement l'union avec Dieu fournit la Force dans le temps qui arrive

B.D. 6164 from 14. janvier 1955, taken from Book No. 66

Vous devrez vous unir à Moi toujours plus étroitement, parce que Mon Pouvoir et Ma Volonté se manifesteront de façon toujours plus imposante, plus s'approche la fin. Tout le monde sera mis en émoi, même si partout cela est dû à des évènements différents, et tout ce qui se passe pourrait faire se réfugier les hommes vers Moi, ils pourraient venir à Moi pour obtenir Courage et Aide et dans le lien avec Moi supporter tout plus facilement ou bien diminuer tous les effets. Mais tous ne cherchent pas la liaison avec Moi, parce qu'il leur manque la foi dans le Pouvoir qui seul peut aider, et dans l'Amour qui veut aider. Mais pour celui qui s'unit intimement avec Moi, Je suis une Protection et un Bouclier dans toute misère et son destin réside dans Ma Main. Celui qui s'unit intimement avec Moi ne doit plus depuis cet instant se préoccuper parce que Je prends entièrement Soin de lui. Beaucoup se pousseront vers Moi parce qu'ils arrivent dans une grave oppression, en partie à travers l’action humaine-satanique, en partie aussi à travers les désastres, à travers les catastrophes de toutes sortes, à travers les vicissitudes dues au destin qui font peur aux hommes et leur font trouver la voie vers Moi. Mais la majorité des hommes ne se laisse pas impressionner par tous les événements et par toutes les misères que Je laisse venir sur les hommes seulement à cause de la mentalité des hommes. Ils s’efforcent seulement avec ferveur, d'effacer le plus rapidement les dommages causés sans observer Mes Commandements de l'amour. Ils se reconstruisent de nouveau tout ce que Ma Volonté leur a enlevés, et cela au dépend du prochain, parce qu'ils ne croient pas en Moi et en Mon Pouvoir, et tout leur être est rempli d'amour propre. Ceux-ci ne voudront jamais reconnaître la Main de Dieu dans chaque vicissitude, ils préfèrent Me renier, ils ne reconnaîtront aucun Dieu créateur, parce que les destructions des Créations semblent visiblement une preuve pour eux. Ils érigent une profonde crevasse. Leur éloignement de Moi est infiniment grand, ils se trouvent encore dans le règne de Mon adversaire, qui confond tous leurs sens et leurs pensées et il ne les fait pas arriver à la connaissance de la Vérité. Seulement ceux qui s'unissent avec Moi dans le cœur, reconnaissent Mon Plan de Salut de l'Éternité, pour eux tout ce qui vient sur les hommes dans le dernier temps est compréhensible. Ils se conforment à Moi et ils ne seront pas vraiment abandonnés par Moi, J’écouterai chaque appel qui provient d’un cœur craintif et répandrai la Force pour que les Miens ne sentent pas trop gravement ce qui doit venir sur la Terre pour l'humanité. Et en eux il sera visible ce que peut accomplir une profonde foi et quel effet elle a. Ils trouveront toujours de nouveau une sortie, ils posséderont toujours de nouveau la Force de résoudre tout, parce que Je ne les abandonne pas dès qu’ils s’unissent intimement avec Moi. Ils sentiront Ma Présence et ils Me déclareront devant leur prochain lorsque cette déclaration est exigée d’eux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La diffusion de la divine Doctrine de l'Amour est importante

B.D. 6165 from 15. janvier 1955, taken from Book No. 66

Toute votre préoccupation doit être tournée seulement vers la diffusion de l'Evangile, de la divine Doctrine de l'amour. Il ne s’agit de rien d’autre que de la transformation des hommes en amour et ils doivent seulement savoir que les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain doivent être accomplis pour atteindre le but de leur vie terrestre, qui est d'entrer dans le Règne de la Lumière dans l'éternelle Béatitude après la mort. Les hommes ne croient de toute façon pas dans une continuité de la vie, mais malgré cela ils devraient mener une vie dans l'amour, parce que celle-ci leur apporterait déjà la preuve de ce qu’ils ne peuvent pas croire, parce qu'à eux il manque l'amour. Chaque homme doit admettre que son savoir est insuffisant, qu’il se trouve encore devant des énigmes irrésolues en ce qui concernent le sens et le but de sa vie terrestre comme de la Création. Et à chaque homme il peut être donné seulement le sérieux conseil d'allumer en lui l'amour, parce qu'alors il fera aussi en lui clair et limpide, parce qu'alors il lui deviendra compréhensible beaucoup de choses qui lui sont encore incompréhensibles sans amour. Chaque homme devrait faire ce test «pour essayer» et dans l'Éternité il ne se repentirait pas d'avoir suivi ce conseil. Parce que seulement par l'amour il peut atteindre ce qui le rendra bienheureux déjà sur la Terre et ensuite un jour dans l'Éternité. L'amour est la clé pour les Portes du Règne de la Lumière, l'amour est tout, Lumière, Force et Béatitude. Donc il doit toujours seulement être prêché l'amour que l'Homme Jésus a pris pour contenu de Sa Doctrine, lorsqu’il marchait sur la Terre. Il savait l'effet d'un chemin de vie dans l'amour, Il savait que l'obscurité spirituelle pouvait être cassée seulement par des actions d'amour, parce que l'Amour est Lui-Même la Lumière qui éclaire la nuit la plus sombre. Donc Il a vécu à titre d'exemple une vie dans l'amour pour les hommes et Il les a exhortés à Le suivre, donc Il a envoyé Ses disciples dehors dans le monde avec Ordre d’annoncer l'Evangile. Il prêchait toujours seulement l'amour et a montré ainsi aux hommes la voie vers la Vérité et la Vie. Les hommes se trouvent dans une nuit sombre, ils vivent dans des pensées confuses, dans l'erreur et donc dans la mort spirituelle. À eux il doit toujours seulement être indiqué que la vie terrestre est sans but, s'ils la vivent sans amour et qu'ils peuvent atteindre la chose la plus haute s’ils changent, s'ils pensent toujours seulement à Celui Qui leur a annoncé la Doctrine de l'amour et l'a vécu jusqu'au bout. L'obscurité devient toujours plus grande, plus on va vers la fin, parce que l'amour se refroidit toujours davantage parmi les hommes. Et donc il doit être tout fait pour porter les hommes sur la voie juste, sur la voie de l'amour, qui doit être parcourue pour arriver à la Vie. Les hommes doivent être stimulés à aider là où cela est nécessaire, à la patience et à la miséricorde, ils doivent s’occuper de la misère de leur prochain et ne pas passer au-delà, ils doivent exécuter des services réciproques d'amour, ils doivent s’efforcer de protéger le prochain du dommage et le considérer comme un ami et un frère qui a droit à son affectueuse assistance. Parce que tous les hommes sont des fils d'un même Père et par amour envers ce Père ils doivent aussi s’aimer réciproquement et s'acquitter ainsi du but de leur vie terrestre, changer leur être, changer l'amour propre en amour pour le prochain et procurer à leur âme la maturité qui est nécessaire pour une Vie dans la Lumière, pour une Vie bienheureuse dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liberté de la volonté – l'Ordre divin – État d'obligation

B.D. 6166 from 16. janvier 1955, taken from Book No. 66

Durant un temps infiniment long le pré-développement a permis à votre âme d’atteindre le degré de maturité nécessaire pour pouvoir s'incorporer comme homme qui, maintenant, en tant que votre vrai moi, est aussi conscient de lui-même et peut parcourir dans la libre volonté sa vie terrestre, et cela avec une tâche, mais il n’est pas forcé d’accomplir cette tâche. Vous les hommes devez savoir ce que signifie la libre volonté pour chaque être, vous devez savoir que celle-ci doit vous être laissée, parce qu'elle est la marque des créatures divines. Dans votre pré-développement cette libre volonté était liée, mais seulement parce que vous-mêmes aviez renoncé à votre divinité, parce que dans la libre volonté vous vous étiez infiniment éloigné de Moi, votre Dieu et Créateur, et qu'avec cela vous-mêmes vous vous êtes dédivinisé. Et donc J'ai lié votre volonté, pour vous rendre possible le retour vers Moi. Je vous ai seulement donné une Aide en liant votre volonté, pour que dans le futur vous puissiez de nouveau employer votre pleine liberté de volonté dans l'Ordre divin, chose qui n'était pas possible dans l'état de développement par votre faute. Votre volonté a autrefois parcouru une voie fausse, Je l'ai de nouveau redressée selon Ma Volonté, la substance animique a parcouru son chemin vers Mon Ordre éternel dans l'état d'obligation. Mais elle ne devait pas rester éternellement sans la libre volonté, parce qu'elle devait de nouveau devenir un être divin, comme elle était autrefois, pour lequel cependant il faut irrévocablement la libre volonté. Votre existence comme homme est maintenant donné à l'être (à la substance animique) pour mise à l’épreuve de sa volonté. Le péché d'abus de sa libre volonté doit être reconnu dans l'état de libre volonté, et la divinisation doit être de nouveau atteinte à travers le juste emploi de la libre volonté, l'être doit tendre vers le Haut volontairement, comme autrefois il était tombé volontairement. Donc la libre volonté est l'explication pour beaucoup de choses qui pour vous les hommes vous semblent incompréhensibles. Je peux de toute façon toujours vous aider et Je le fais, mais vous-mêmes devez exécuter la transformation de votre être en créatures divines, autrement ce degré qui est la condition pour la divinisation, ne pourra jamais être atteint. Mais Je veux conquérir des fils, Je ne veux pas pourvoir des créatures sans volonté, avec des facultés qu’elles doivent employer selon Ma Volonté. Mes buts sont d'avoir autour de Moi des fils qui peuvent créer et opérer totalement librement, dont la volonté coïncide parfaitement avec la Mienne, mais qui de toute façon est libre. Mon but est des créatures heureuses et bienheureuses, remplies de lumière et de force, qui tendent dans la libre volonté à leur bonheur bienheureux, à leur Lumière et à leur Force et l’atteignent, et qui doivent à cet effet parcourir la vie terrestre en tant qu’homme, pour soutenir dans celle-ci leur épreuve de volonté. Je les soutiendrai certainement, mais Je n'agirai jamais sur elles par contrainte, parce qu'autrement l’éternelle liberté et le bonheur bienheureux seraient impossibles. Je vous laisse la libre volonté, mais Je vous aide toujours à employer celle-ci à juste titre et ainsi il vous sera toujours possible d’atteindre votre but. Pour cette raison la vie terrestre est pour vous d'une grave importance, parce qu'elle décide de l’état que vous-mêmes vous vous créez dans la libre volonté pour l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'absence de Force est suspendue par l'amour

B.D. 6167 from 17. janvier 1955, taken from Book No. 66

Vous qui êtes sans Force sur la Terre ou bien dans le Règne spirituel, vous pouvez conquérir la Force seulement à travers des actions dans l'amour. Votre volonté est et reste libre, et grâce à cette volonté vous pouvez maintenant penser et vouloir bien ou mal. Maintenant sur la Terre vous pouvez porter à exécution votre volonté, parce que la force vitale est encore à votre disposition. Dans le Règne de l'au-delà cependant vous êtes totalement sans Force pour exécuter des actions mauvaises, et malgré cela une mauvaise volonté ou une mauvaise pensée sera à votre détriment, parce que vous vous durcissez toujours davantage et vous vous sentez toujours plus faibles. De la même manière vous pouvez vouloir et penser bien dans le Règne de l'au-delà, et cela peut avoir allumé en vous l’étincelle d'amour, et vous vous sentirez déjà en possession de Force, même si c’est seulement dans une moindre mesure, donc avoir en vous une preuve que c’est toujours seulement l'amour qui entraine la Force, parce qu'il est lui-même la Force. Mais les âmes qui ne sont pas capables d'avoir une bonne pensée, qui sont seulement pleines de haine et qui même ainsi veulent et pensent mal, ne trouvent aucune aide qui leur transmet la Force au travers de son amour car celui-ci agit sur l'âme de sorte que celle-ci devienne docile et change sa volonté et ses pensées. Et c’est de nouveau l'amour qui apporte l'aide, qui est l'unique moyen d’apporter le salut aux âmes sans défense dans l'au-delà, pour lesquelles une prière dans l'amour pour les âmes dans l'abîme est outre mesure bénéfique et elle réussit même à ce que ces âmes changent, car une prière dans l'amour ne reste jamais sans succès et chaque âme peut être libérée, si seulement elle a laissé sur la Terre des hommes qui se rappellent d’elle avec amour dans la prière. Une telle prière ne reste pas sans effet, parce que dans leur état atroce les âmes sentent tout soulagement, chaque apport de Force et savent aussi qui leur transmet cette Force, et maintenant elles apportent à leur tour l'amour pour le bienfaiteur, et l’étincelle d'amour, pour combien minime, s'allume et se répand. Même sur la Terre il peut être atteint le même effet, à savoir que l'amour d'une personne réveille l'amour en retour. Mais l'amour peut aussi être repoussé, parce que la misère de l'âme n'est pas aussi perceptible, tant que le corps n'est pas tourmenté outre mesure par les misères. Mais c’est différent dans le Règne spirituel, où seulement l'âme perçoit toute misère d’une manière atroce. Elle ne repousse alors pas ce qu’elle ressent comme bénéfique et alors elle est même accessible aux enseignements qui peuvent lui être offerts mentalement de la part des hommes et alors pour de telles âmes il y a même l'espoir pour une amélioration de leur situation, pour un changement de leur mentalité et enfin pour une libération, parce que l'amour accomplit tout, même la libération d'une âme de l'obscurité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi en Jésus Christ – Moins de misère

B.D. 6168 from 18. janvier 1955, taken from Book No. 66

Il n'y aurait pas besoin de tant de misère et de besoin sur la Terre si les hommes pensaient davantage à leur Sauveur et Rédempteur, Lequel a pris sur Ses Épaules la souffrance de l'humanité entière, a souffert et est mort pour celle-ci sur la Croix. Il l'a porté pour l'humanité, mais elle doit croire en Lui et en Son Œuvre de Libération, parce que la faute du péché peut être considérée éteinte pour celui qui l'a portée sous Sa Croix, dans la foi dans l'espoir que Jésus-Christ a donné Son Sang pour celle-ci, pour qu’aussi cette faute soit éteinte. Mais celui qui ne croit pas dans la Libération au moyen du Sang de Jésus, la faute du péché reste sur l'homme comme avant, et lui-même doit effectuer l'expiation pour cela, il doit porter toute la souffrance qui est l'effet de son péché d'autrefois, c’est-à-dire la misère et la maladie, la préoccupation et la souffrance. Jésus savait que l'humanité avait à souffrir indiciblement pour sa grande faute du péché. Et Son Amour miséricordieux a pris sur Lui la souffrance, la conséquence du péché. Il voulait expirer au moyen de Sa souffrance et d’une mort très douloureuse, Il voulait porter l'Expiation, pour que les hommes soient libérés de la misère et du besoin, et donc qu’au travers de cette libération ils puissent de nouveau retrouver Dieu dont ils s’étaient volontairement séparés. Jésus-Christ est mort pour tous les hommes. Donc tous les hommes peuvent Lui apporter leurs péchés. Ils trouveront le Pardon, ils seront libérés du poids de leurs péchés, parce que le divin Rédempteur leur a enlevé tout le poids et il l'a chargé sur Lui-Même par Son très grand Amour. Mais il est très facilement compréhensible qu'Il veuille aussi être reconnu comme le Rédempteur du monde, il est compréhensible que soit libéré de sa faute seulement celui qui croit en Jésus Christ en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde, que trouve le Pardon seulement celui qui vient à Lui avec sa faute et qui Le prie de penser aussi à lui, qui donc se pose consciemment sous la Croix du Christ, pour se faire laver de chaque faute par Son Sang. Mais comment sont maintenant les hommes envers Lui ? Peut-on encore parler d'une foi vivante en Lui, dans lequel Dieu Lui-Même S’Est incorporé ? L'humanité ne veut plus Le reconnaître, sauf quelques-uns qui Lui appartiennent. L'Œuvre de Libération du Christ ne signifie plus rien pour les hommes, et donc ceux qui ne Le reconnaissent pas comme Il veut être reconnu restent non libérés. Et le poids du péché s’accumule énormément, les hommes doivent souffrir sous effet du péché, parce que la Justice divine demande expiation des hommes eux-mêmes qui n’appartiennent pas au groupe des rachetés, parce qu'eux-mêmes se sont éloigné de Lui, parce qu'ils ne font pas partie de ceux que Jésus Christ a racheté du dommage et ils n'appartiennent pas au groupe des rachetés par le fait qu’ils ne reconnaissent pas le divin Rédempteur, donc ils ne croient pas que l'Éternel Amour Lui-Même a pris sur Lui la mort sur la Croix, pour apporter la Libération aux hommes. Aucun homme n’est exclu de l'Œuvre de Libération, mais celui qui s'exclut lui-même, ne peut pas se servir des Grâces de l'Œuvre de Libération, et donc il ne peut pas éviter pour lui le sort atroce qui l'attend irrémédiablement dans le Règne de l'au-delà, s'il ne le frappe pas déjà sur la Terre. Parce que l'Expiation doit être effectuée selon la Justice divine par tous ceux qui ne portent pas leurs péchés à Jésus Christ qui est mort pour tous les hommes sur la Croix, pour les racheter.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Nom Jésus vainc le démon

B.D. 6169 from 19. janvier 1955, taken from Book No. 66

Vous pouvez commander le démon en Mon Nom, pour qu'il s'éloigne et vous deviendrez libres de lui. Vous avez un moyen sûr : le Nom de votre Seigneur et Sauveur, lequel, prononcé pleinement croyant, a une très grande Force sur le malin, sur les forces qui vous oppriment, qui travaillent sur ordre de celui qui est l'adversaire de Dieu. Elles devront vous laisser, lorsque vous leur opposez la Force de Mon Nom, parce que devant celui-ci elles fuient pour ne pas être anéanties. Donc vous devez toujours seulement vous donner au divin Sauveur et Rédempteur Jésus-Christ, vous devez seulement M’invoquer ou bien vouloir que Je Sois avec vous et que Je vous protège contre le mal, et rien de mauvais ne pourra se pousser vers vous, parce que Ma Volonté repousse toutes les forces qui veulent vous endommager, mais étant toujours supposé que vous-mêmes vouliez être Mien, que vous ayez la sérieuse volonté de Me conquérir Moi-Même et Ma Complaisance, donc de tendre consciemment vers Moi. Il est vrai que Mon adversaire vous attaquera alors avec une grande véhémence, il cherchera à vous repousser de Moi par tous les moyens, et il vous présentera son règne comme désirable, il viendra à vous sous un masque et cherchera à vous rendre le plus délicieux possible ce que vous désirez pour confondre vos sens, pour que vous deviez croire qu'il ne vous endommage pas. Il trouve déjà les justes moyens pour vous séduire, mais vous reconnaitrez avec certitude lui et son jeu d’ensorceleur tant que vous rechercherez la liaison avec Moi. Vous devez toujours M’invoquer, vous devez toujours prononcer avec une pleine intériorité le Nom de Jésus, lorsque vous-mêmes doutez ou bien lorsque vous vous sentez menacé par Mon adversaire. Mais vous ne devez pas Me repousser de vos cœurs, parce qu'alors Mon adversaire a jeu facile et vous succombez à ses désirs. Vous-mêmes êtes souvent trop faibles pour lui résister, donc vous devez invoquer l'Aide de Celui qui le connaît et Est son Patron. Et une prière intérieure vous libère de lui, le Nom Jésus fait des Miracles, lorsqu’il est prononcé dans une profonde foi, parce qu’à travers Lui vous M’invoquez Moi-Même, votre Dieu et Père de l'Éternité qui ne vous laissera pas vraiment à celui contre lequel Il lutte pour vos âmes, lorsque les âmes elles-mêmes Me désirent.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La résistance intérieure, un obstacle pour recevoir la Vérité

B.D. 6170 from 20. janvier 1955, taken from Book No. 66

Ma Parole doit être accueillie sans résistance lorsqu’elle résonne d'en haut dans le cœur d'un homme. La moindre résistance rend l'homme incapable de l’entendre dans sa pureté, parce que la résistance signifie une pensée opposée qui donne à Mon adversaire la possibilité de s’insinuer, même s’il provoque seulement le refus dans l'homme pour l’empêcher de recevoir la Vérité. Sa force n'arrive pas au-delà, parce que le recevant de Ma Parole s'unit consciemment avec Moi et sa résistance résulte davantage de son désir pour la Vérité, donc il oppose résistance seulement lorsqu’il lui semble que la Vérité est en danger. Malgré cela, cette résistance n'est pas juste, parce qu'un homme qui s’unit avec Moi pour recevoir Ma Parole, doit maintenant se donner entièrement à Moi et il peut être certain que Je le protège d’un patrimoine spirituel erroné. Donc seulement peu d'hommes sont aptes pour la réception de Ma Parole, parce qu'ils sont presque toujours dans des pensées auxquelles ils ne sont pas volontiers disposés à renoncer. Donc il faut une forte foi qui laisse valoir comme Vérité seulement ce que Moi-même Je guide sur la Terre à travers l’action de Mon esprit. Des hommes qui ont accueilli en eux un savoir déterminé qui n'est pas en accord avec Ma Parole directement prononcée sont difficilement disposés à l'accepter, parce qu'alors ils doivent transformer toutes leurs pensées et pour cela un désir fortement développé pour la Vérité est nécessaire. Pourvoir ces hommes avec Ma Parole directe serait impossible déjà par le fait qu’en eux il se réveillerait toujours de nouveau une résistance dès que Ma Parole s’écarterait de leur savoir et des pensées qu’ils ont eus jusqu'à présent et alors Mon adversaire aurait toujours de nouveau jeu facile pour porter l'homme au doute. Et l'homme doit croire que Moi-même Je lui parle et que donc chaque erreur est exclue. Seulement alors il est possible de purifier de nouveau un enseignement totalement déformé, seulement alors il est possible de rendre inoffensif l'adversaire de la Vérité. Mais plus profondément l'erreur est déjà enracinée dans un homme, plus il est difficile de se détacher de celle-ci, et donc il ne pourrait pas entendre directement Ma Parole, parce que n'importe quelle résistance le rend impossible. La lutte entre la Lumière et les ténèbres est menée particulièrement véhémentement là où la Lumière veut se faire une brèche. Et seulement une volonté forte tournée vers Moi chasse les forces ennemies qui sont du bas, mais Je bénirai une telle volonté et Je ne permettrai jamais et encore jamais plus qu’elle soit affaiblie par les forces ennemies. Mais Je donnerai toujours la connaissance à l'homme lorsqu’il est attaqué pour qu'il puisse s'armer et s'unir encore plus intimement avec Moi, mais pour être ensuite protégé contre n'importe quelle influence qui vient du bas. Celui qui croit ensuite que Je parle aux hommes, ne doit pas douter de la Vérité, parce qu'autrement il douterait aussi de Mon Amour et de Ma Puissance qui empêcheront et peuvent empêcher que s’insinue du patrimoine mental erroné et ainsi mettre en danger la Vérité. Mais tant qu’il doute, lui-même n'est pas capable d’entendre en lui Ma Voix, parce que pour cela il faut absolument une forte foi dans Mon Amour, dans Ma Sagesse et dans Ma Puissance. Alors il sait aussi que Je veux guider la Vérité aux hommes, que pour cela Je choisis les voies justes et que Je protégerai de l'erreur vraiment cet homme qui s’offre de servir Moi et le prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Nourriture spirituelle - Partisans, pas seulement auditeurs de la Parole

B.D. 6171 from 21. janvier 1955, taken from Book No. 66

Il vous est offert une Nourriture spirituelle qui ne peut jamais être compensée par celle terrestre, parce que ce qui est de la Terre, sert seulement de nouveau à la Terre ou bien à celui qui est le seigneur du monde terrestre, mais ce qui vient d'en haut, mène aussi vers le Haut, cela provient du Règne spirituel et doit vous aider à pouvoir aussi entrer dans ce Règne lorsque vous abandonnez le corps terrestre. Votre âme doit être nourrie par cette Nourriture spirituelle. Elle ne tire pas utilité ce qui est périssable, mais seulement de ce qui est impérissable, mais elle a de toute façon besoin d'une Nourriture pour mûrir, parce qu'elle se trouve dans un état imparfait qui cependant peut changer lorsqu’il lui est apporté de l’aide. Et cette Aide est la Nourriture spirituelle qui est offerte à l'âme. Cette Aide est Ma Parole, le Pain du Ciel, la juste Nourriture pour l'âme pour arriver en haut. Vous ne trouvez pas une telle Nourriture sur la Terre, parce que même ce qui vous est offert de la part du prochain comme Nourriture du Ciel, le deviendra seulement lorsque Je le bénis pour vous. Donc la Bénédiction d'en haut doit vous arriver, seulement alors vous recevrez la juste Nourriture, qui est la Nourriture de votre âme. Je dois la bénir pour vous. Je dois faire couler Ma Force dans la Parole que vous recevez, soit directement ou bien à travers Mes domestiques sur la Terre qui veulent travailler pour Moi. Et seulement Ma Bénédiction vous garantit une juste Nourriture dont vous pouvez maintenant tirer toute la Force et qui donc vous aide vers le Haut, vous aide à devenir maintenant capable d'agir et d’opérer un jour dans le Règne de la Lumière selon Ma Volonté. Mais comment Ma Parole vous bénit-elle ? Cela se fait lorsque Je laisse agir la Force de Ma Parole sur vous, lorsque vous l'accueillez avec l'oreille et que le cœur se sent touché, lorsque Ma Parole vous stimule de nouveau à des actions d'amour, lorsque Ma Parole vous bouge profondément et que votre volonté devienne active pour servir Moi et le prochain avec tout votre dévouement. Alors vous tirez la Force de Ma Parole, et elle est déjà efficace dans et sur vous. Vous n'êtes alors pas seulement des auditeurs, mais aussi des partisans de Ma Parole, alors votre âme parcourt la voie vers le Haut, elle augmente en Lumière et en Force, elle devient savante, elle reconnaît tout et tend pleinement consciente vers son but, parce qu'elle Me reconnaît comme le But uniquement désirable et veut s'unir avec Moi pour l’éternité. Mais elle ne peut jamais arriver à cette connaissance, à cette forte volonté vers le Haut, s'il ne lui est pas offert auparavant la Nourriture spirituelle, lorsqu’elle est encore faible et incapable de décider ce qu'elle doit faire et ne pas faire. Alors Moi-même Je lui offre la Nourriture et la Boisson, Je vous donne ce dont vous avez besoin pour votre âme, pour lui tourner tant de Force que maintenant elle puisse s'élever toute seule vers le Haut. Parce que la volonté doit devenir active, elle doit travailler sur elle-même, elle doit toujours de nouveau être fortifiée pour ce travail sur l'âme, autrement elle serait trop faible pour accéder seulement à une petite transformation en elle. Ainsi comme l'homme pourvoit à son corps, ainsi Je pourvois pour son âme, et elle n'aura jamais à languir, si seulement la volonté humaine accepte ce que Je lui offre. Parce que dès qu'elle oppose résistance, l'âme reste sans défense et imparfaite et elle ne peut jamais entrer dans le Règne de Celui dont elle ne veut pas accepter le Cadeau. Elle doit être nourrie et abreuvée par Moi si elle veut vivre. Et donc elle doit écouter Ma Parole qui est bénie avec Ma Force et qui assure à l'âme une Vie éternelle dans la Lumière et la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Ériger une barrière entre les hommes et Dieu

B.D. 6172 from 22. janvier 1955, taken from Book No. 66

Il n'existe aucune barrière entre Moi et vous que vous ne pourriez suspendre, de sorte que la voie vers Moi devienne libre pour vous. Parce que la barrière n'a pas été érigée par Moi, mais par vous-mêmes et donc vous-mêmes pouvez l'éloigner, si seulement c’est votre ferme volonté d'arriver à Moi. Entre nous il existe une barrière seulement lorsqu’à travers l'absence d'amour vous obstruez la voie vers Moi, parce que Moi-même Je suis l’Amour, lorsque vous mettez entre vous et Moi quelque chose d’entièrement étranger à Mon Être, si avec cela vous créez un règne qui est totalement différent de Mon Règne et qui doit donc aussi être circonscrit, et vous-mêmes mettez des limites entre des sphères entièrement différentes. Il y a pour ainsi dire deux Règnes, qui cependant peuvent aussi être unis lorsque la sphère de votre règne s’adapte à la Mienne, lorsque vous renoncez à ce qui est un dérangement pour Mon Règne, donc à ce qui ne peut pas être toléré dans Mon Règne. Lorsque vous les hommes vous vous formez dans l'amour et annoncez avec cela que vous voulez être accueilli dans Mon Règne, alors vous-mêmes avez abattu la barrière, alors vous vous êtes donnés à Moi, mais pas par peur, mais par amour. Et alors vous avez à votre disposition la Lumière et la Force dans une mesure où vous pouvez obtenir tout et avec cela vous-mêmes êtes devenus pleins de Lumière et de Force, que vous pouvez recevoir de Moi sans limites et vous pouvez aussi les employer selon votre propre volonté, donc aucune limitation ne diminue votre Béatitude, mais le fait d’agir de façon illimitée vous rend éternellement heureux. Donc entre nous il ne doit pas y avoir nécessairement une barrière, mais c’est votre volonté qui le détermine et c’est elle-même qui érige ou abat la barrière. Mais tant que vous êtes séparés de Moi, tant qu’il existe encore quelque chose entre nous qui est un obstacle pour que vous arriviez près de Moi, alors votre volonté n'est pas encore bien orientée, parce que l'amour n'a pas été encore allumé en une flamme qui fait que chaque barrière doit tomber devant son ardeur. La voie de l'amour est toujours libre pour vous, mais l’absence d'amour est en soi déjà une résistance contre Mon Amour, donc aussi un obstacle sur la voie vers Moi. Le royaume séparé de Moi au travers de l'absence d'amour, n'est pas un règne de Béatitude ; il ne vous donnera aucune paix, il n'y aura aucune vraie vie, il ne laissera passer aucune Lumière et donc il fera toujours sombre. Parce que la Lumière brille uniquement dans Mon Règne, là où le Feu de l'Amour rayonne constamment la Lumière, cependant elle peut agir seulement là où elle ne trouve aucune résistance. Donc vous-mêmes devez éloigner la barrière, vous devez renoncer à toute résistance contre Mon Rayonnement d'Amour, vous devez vous ouvrir, pour qu’en vous il fasse clair ; vous devez laisser éclater haut la flamme de l'amour, vous devez tendre à la rencontre de la Source Primordiale de la Lumière, de l'Éternel Amour, pour recevoir cette Lumière et cette Force. Vous devez enlever tous les obstacles et venir à Moi dans la libre volonté. Et Mon Amour vous accueillera et il vous offrira la Béatitude. Mon Amour brillera à travers vous avec Lumière et Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Compassion de Dieu avant la fin

B.D. 6173 from 23. janvier 1955, taken from Book No. 66

La Compassion de Dieu est grande dans le dernier temps avant la fin. Et Il sauvera encore ce qui se laisse sauver. Il offrira Grâce sur Grâce pour diminuer seulement la résistance qui Lui est opposée de la part des hommes. Il se manifestera d’une manière insolite, pour prêter Aide aux hommes qui ne prennent pas tout seul la voie vers Lui. Il enverra même dans l'abîme le plus profond un rayon de Lumière pour sauver des âmes avant la fin, parce qu'avec la fin commence pour le non-converti de nouveau un atroce parcours enchainé. Une période de Libération commence de nouveau avec la relégation du spirituel qui s'oppose encore avec une résistance non diminuée. Et de cela Il voudrait le préserver, et donc Sa Miséricorde ne connaît aucune limitation. Son Amour est inchangé, Il veut sauver pour pouvoir rendre heureux, Il veut conquérir pour Lui ce qui semble perdu ; mais Il laisse la liberté de volonté à Ses créatures. Donc Dieu ne libérera pas par contrainte ce qui Lui résiste encore. Il parle toujours de nouveau aux hommes et leur présente ce qui les attend. Au travers des événements dans le monde, Il cherche toujours de nouveau à présenter devant les yeux des hommes le destin qui les attend dans le temps qui arrive ; Il cherche à les convaincre de la caducité de tout ce qui est terrestre ; Lui-Même parle aux hommes, Il les avertit et les met en garde. Rien ne reste de coté de ce qui pourrait contribuer au changement de la volonté, mais le jour de la fin arrive irrévocablement pour les hommes de cette Terre et il décidera sur le sort de chacun. Et la Justice de Dieu sera à la Place de Sa Miséricorde, dès que le temps que Dieu a concédé à la race humaine pour sa Libération sera passé. Le sort de ceux qui n'acceptent pas Sa Miséricorde sera terrible, car maintenant ils doivent encore une fois re-parcourir le chemin de développement, où après l'état de liberté ils seront de nouveau mis dans un état de contrainte, et ils ne pourront pas fuir. Celui qui s'oppose à l'Amour de Dieu, ne pourra prêter aucune résistance à Sa Puissance et à Sa Justice. Celui qui n'écoute pas Ses Paroles, sentira sur lui-même ce qu’annonce Sa Parole. Ce sera un état d'enfer, auquel la Miséricorde de Dieu voulait encore arracher les âmes, mais celles qui ne se laissent pas saisir par Sa Miséricorde, seront saisies par la Main de Sa Rétribution et celle-ci S’étendra vraiment sur tous les hommes le Jour du Jugement. Et Il assignera à chacun la place juste. Et chacun recevra vraiment seulement ce à quoi il a aspiré, ce qui était son désir ardent sur la Terre. Dieu Est outre mesure miséricordieux, patient et affectueux, mais Il Est aussi juste et un jour viendra le moment où Sa Justice émettra le Jugement. Un jour arrivera le moment où il sera décidé entre la Vie et la mort, et bienheureux ceux qui peuvent entrer dans la Vie, bienheureux ceux qui ne tombent pas lors du dur Jugement qui, cependant, saisira irrévocablement les âmes qui n’ont été accessibles à aucun Enseignement, à aucune Grâce, qui se sont rebellées contre Dieu et ont méprisé la Miséricorde de Dieu, parce que celles-ci sont mortes pour un temps infiniment long.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Incrédulité à la fin

B.D. 6174 from 24. janvier 1955, taken from Book No. 66

Les hommes ne veulent pas croire qu'ils se trouvent aussi près de la fin, ils ne veulent pas croire qu'il se déroulera des choses qu’ils considèrent comme impossibles, qu’une ère totalement nouvelle commence, un temps dans lequel il y aura des conditions totalement différentes entre les hommes, un temps dans lequel régnera la paix et l’harmonie, et où rien ne rappellera plus la lutte sur la Terre, qui a précédée ce nouveau temps. Il est même difficile pour les hommes de croire dans une totale transformation de la surface de la Terre, à un soi-disant coucher de soleil, parce qu'ils sont encore au milieu de la vie et si loin du spirituel qu’ils ne peuvent pas être éclairés sur les liaisons. Ils ne savent pas qu'un changement est devenu nécessaire, un tournant, et qu'eux-mêmes en donnent le motif justement à travers leur absence de foi, à travers leur état totalement dé-spiritualisé. Seulement le monde terrestre occupe leurs pensées, et ils considèrent ce monde terrestre comme indestructible. Et malgré cela ils verront sa destruction, il se déroulera des bouleversements terrestres et spirituels, c'est-à-dire que chaque destruction terrestre aura une influence sur le spirituel qui expérimentera aussi un changement de sa demeure. Les hommes vivront ce qu'ils ne veulent pas croire, mais la foi dans cela les poussera à se changer eux-mêmes de sorte qu’ils n’aient pas à craindre ce qu’ils vivront, parce que cela ne leur sera pas dommageable, alors que les hommes sans foi seront frappés très sensiblement sans pouvoir se défendre et la fin s'approchera toujours plus. Les signes augmentent et chacun devrait s’en occuper. La misère devient toujours plus grande, les hommes seront effrayés dans leur tranquillité. Les pensées de chaque homme seront ébranlées au travers des événements de toutes sortes. La nature se manifestera en signe d’avertissement pour les indifférents. Le destin se montrera souvent d’une manière cruelle, mais jamais sans motif. Tout doit seulement servir à déranger les hommes de leur état d'indifférence, à faire tourner leurs pensées vers ce qui est en train d'arriver et dont ils ont certes connaissance, mais ils n’y croient pas. Et tous seront aidés à conquérir la foi dans une fin; l'homme recevra des preuves si évidentes qu’il sera forcé de considérer comme vraies les Annonces de la fin. Chacun qui suit le développement spirituel de l'homme, chacun qui ne considère pas les événements seulement d’une manière terrestre matérielle mais les met en liaison avec l'état spirituel des hommes, chacun qui en général croit dans un Dieu qui guide le destin des hommes pourra croire. Pour celui-ci une fin sera probable plutôt qu’une continuation dans la même voie qui ne peut jamais plus mener à une bonne conclusion. Il viendra une fin, et ce sera bien pour celui qui en tient compte et se prépare à perdre prématurément sa vie corporelle. Parce que celui-ci gagnera plus que ce qui lui est enlevé et il n'ira pas se perdre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vie ou mort - une décision de la libre volonté

B.D. 6175 from 25. janvier 1955, taken from Book No. 66

Vous serez mis devant le choix de vivre ou bien d'aller à la rencontre de la mort. Vous êtes totalement libres de quel état vous voulez choisir. Vous pouvez vivre dans l'Éternité, vous pouvez rester dans une impuissance atroce et tomber dans la mort, mais dans la conscience d’exister vous sentirez cette mort comme outre mesure atroce. À vous les deux voies ont été ouvertes, celle vers la Vie et celle vers la mort. Vous-mêmes décidez de votre sort pour des temps éternels. Mais vivre signifie pouvoir être actif dans la Lumière et la Force et être continuellement bienheureux, c’est être dans la très pleine connaissance, dans la connaissance de la Vérité et d'être constamment irradié par la divine Force de l'Amour qui donc assure une Vie éternelle. Cette Vie vous pouvez vous la conquérir sur la Terre, mais pour cela il faut votre disponibilité pour accueillir la Lumière et la Force de Dieu et aussi maintenant bien évaluer la richesse de la Lumière et de la Force, de vivre visiblement à travers la transmission de la Vérité d’une manière qui est complaisante à Dieu. Un Seul a promis aux hommes la VIe éternelle, et celui-ci a dit de Lui-Même : «Je Suis, la Vérité et la Vie, qui croit en Moi, vivra dans l'Éternité ....» Lui Même, l'Eternelle Vérité, a aussi montré aux hommes la voie qui mène à la Vie. Il a enseigné l'amour comme unique chemin à la Vie et Son Enseignement doit être accepté et exécuté comme procédé de l'Éternel Amour Même, si vous voulez arriver au but, à une Vie dans la Lumière et dans la Force. Et de cela il résulte que la mort attend l'âme qui ne parcourt pas la voie de l'amour ; elle restera éternellement sans Lumière ni Force et donc éternellement malheureuse, mais par sa faute, parce que chaque homme est libre de choisir la Vie ou la mort et il reçoit seulement ce qu’il a désiré. La Vie éternelle doit être conquise, elle ne peut pas être offerte à vous les hommes contre votre volonté. Mais vous êtes aidés pour la conquérir, car il vous est expliqué par Dieu à travers la Parole de Dieu ce que vous devez faire pour arriver à la Vie. Si vous étiez totalement sans savoir sur cela, il ne pourrait alors vous être imputé aucune faute lorsque vous vous précipitez dans l'état de mort. Mais pendant toute votre vie terrestre il vous est indiqué ce que Dieu exige de vous. À chaque homme il est apporté la divine Doctrine de l'amour mais il ne s’en occupe pas, il ne croit pas dans Celui Qui l'a enseignée sur la Terre, et donc il n'aura jamais la Vie qu'Il a promis à ceux qui croient en Lui. À travers sa volonté il joue lui-même la Lumière et la Force qui sont nécessaire pour l'activité qui rend bienheureux. Et il entrera sans Force dans le Règne de l'au-delà, lorsque sera venue pour lui l'heure de la mort corporelle, alors son âme sera tombée dans la mort, parce qu'elle-même a choisi la mort dans la libre volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Personne ne devient bienheureux sans Jésus Christ

B.D. 6176 from 26. janvier 1955, taken from Book No. 66

Celui qui passe outre Jésus Christ, qui ne Le reconnaît pas sur la Terre et même dans l'au-delà, qui ne profite pas de son Aide n’arrivera jamais à la Béatitude. Il se trouve devant la Porte de l'Éternité et veut Être reconnu par chaque homme comme son Rédempteur, pour qu'Il puisse l'accompagner dans le Règne de la Paix et de la Béatitude, dans lequel aucune âme ne trouve Accès sans Lui. L'âme qui ne se déclare pas pour Lui, qui refuse Jésus Christ, vraiment comme elle l’a fait sur la Terre, qui voyait en Christ seulement un Homme et qui, même dans le Règne spirituel, ne veut voir en Lui rien de plus qu'un Homme comme lui-même devra éternellement rester dehors. Jésus-Christ descendit sur la Terre pour les hommes, pour leur ouvrir le Règne de la Lumière dans lequel maintenant ils peuvent entrer en tant que Ses disciples, parce que Lui-Même Est avec eux et Il les accompagne à leur entrée. Mais Ses adversaires ne pourront jamais entrer dans Son Règne, et Son adversaire est celui qui ne Le reconnaît pas comme Celui Qu’Il est : Dieu Lui-Même, Lequel S’Est incorporé dans l'Homme Jésus, pour accomplir l'Œuvre de Libération pour les hommes. Personne ne peut s'approprier quelque-chose que lui-même ne s'est pas conquis. L'homme est un habitant du monde obscur et il est attaqué par lui tant qu’il ne parcourt pas la voie vers l'Unique, Lequel est Lui-Même la Lumière et Il offre la Lumière à tous ceux qui se tournent vers Lui. Donc d'abord il doit croire qu'avec Son Aide il peut laisser le règne de l'obscurité et pour cela il doit Lui demander Son Aide. Il doit se confier à Lui, le divin Rédempteur Jésus-Christ Qui est mort sur la Croix seulement pour qu'à tous il puisse être ouvert la voie vers le Règne de la Lumière, Sa mort sur la Croix était l’ouverture de la Porte du Règne de la Lumière. Mais aucune âme ne réussira à trouver l'accès dans ce Règne, si auparavant elle-même ne s'est pas confiée aux divin Rédempteur, parce qu'autrefois elle a abandonné ce Règne dans la libre volonté, elle-même s'est fermée l'accès par son éloignement de Dieu. Maintenant elle doit revenir à Dieu volontairement, Lui-Même vient à sa rencontre dans Jésus Qui a pris sur Lui sa grande faute et Qui en a effectué l'Expiation. Mais ce Sacrifice doit être accepté, autrement il a été porté en vain pour celui qui refuse le divin Rédempteur Même, qui se pose en dehors des rachetés par Son Sang. Sans Lui il n’existe aucune Libération de l'obscurité, même si vous les hommes devez languir là pour l'Éternité, vous-mêmes vous pouvez vous libérer en pensant à Celui Qui est mort pour vous et en L’invoquant pour qu’Il vous aide. Il prendra soin de vous, Il vous introduira dans Son Règne, dès que vous vous êtes donnés à Lui librement, dès que vous croyez dans Celui Qui vous a sauvé de la mort éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La voie large - Tentations – la voie étroite vers le Haut

B.D. 6177 from 27. janvier 1955, taken from Book No. 66

La voie que la plupart des hommes parcourt est large et plane et elle les conduit à des jardins merveilleux, à travers lesquels ils passent en se réjouissant, cette voie offre de constantes diversions et attirera toujours les hommes pour qu’ils y restent et goûtent jusqu'au bout ce qui semble fascinant au pèlerin. Et il ne devra jamais marcher solitaire, il y aura toujours d’autres hommes qui l'accompagnent, qui parcourent la même voie avec les mêmes joies et les mêmes espoirs que lui, parce que tous cherchent seulement des joies et des jouissances mondaines, parce que tous succombent aux mêmes séductions et donc l'un a compréhension pour l’action de l'autre. C’est la voie large qui est parcourue par d'innombrables hommes, et seulement peu l’évitent pour parcourir les sentiers étroits qui mènent en haut. Ceux-ci savent que la voie étroite mène à un autre but et dans la connaissance de ce but ils évitent donc la voie large, laquelle, non reconnue des hommes, mène vers le bas et donc elle ne peut pas être la voie vers le Haut. Et depuis la large partent toujours de nouveau d’étroites voies secondaires et sur ces voies il y aura toujours des messagers et ils s'offrent comme guide à ceux qui veulent abandonner la large et tendent avec une volonté sérieuse vers le Haut. Seulement peu suivront la voie qui leur est offerte, seulement peu pourront se séparer de la voie large, de ses passe-temps et de ses joies. Seulement peu s‘occuperont de ceux qui s’offrent à eux comme guide. Parce que là où une voie étroite dévie vers le Haut, là la voie large offre toujours des passe-temps particuliers, là frétillent tant de lumières éblouissantes, que la voie étroite n'est pas vue et tous tendent seulement vers ces lumières qui les guident toujours davantage dans l'erreur. Cette voie large a été disposée par le seigneur du monde qui pourvoit toujours pour qu'elle ne devienne pas insipide et ennuyeuse pour ceux qui y passent, et il emploie tous les moyens de séduction particulièrement là où les voies étroites se détachent vers le Haut. Alors l'œil reste attaché et l'homme ne voit pas très facilement la voie secondaire et tombe victime de ces moyens de séduction. Mais il y a aussi des hommes qui se détournent de toutes ces tentations du monde, parce qu'ils reconnaissent leur inutilité et parce qu’ils suivent un autre but, celui d’atteindre Dieu, qui ne peut jamais Etre atteint sur la voie large. Et ceux-ci cherchent des déviations de la voie large et ils se confient volontiers à ceux qui veulent les guider vers le Haut. Et ils s’efforcent aussi d'attirer les hommes sur le sentier étroit, de tenir devant eux le juste but et de les pousser à marcher avec eux sur la voie vers le Haut. Et tous atteindront leur but. Certes, du point de vue terrestre ils renoncent à quelque chose, mais ils reçoivent quelque chose de beaucoup plus précieux, ils prennent possession du Règne qui offre des choses beaucoup plus merveilleuses, cependant il peut être atteint seulement à travers un constant dépassement, mais pas à travers des joies terrestres, à travers la jouissance mondaine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les signes de rage avant la fin

B.D. 6178 from 28. janvier 1955, taken from Book No. 66

Si vous vous occupez de tous les événements autour de vous, alors vous reconnaîtrez très vite qui domine dans le monde, et il vous sera même compréhensible quel but est visé : celui d'attirer les hommes toujours davantage dans l'abîme, de les entraver dans la juste connaissance en les empêchant d'agir dans l’amour. Mais dans le temps prévisible son action sera déjà si évidente que beaucoup d'hommes commencent vraiment à sentir et à voir pourquoi celui-ci laisse tomber son masque et procède sans égard de sorte que tout parle trop clairement contre lui. Mais tous ceux-ci sont des signes de la fin prochaine, dans lesquels l'adversaire de Dieu agit en mode abominable, dans lesquels toutes les forces de l'enfer sont déchaînées pour influencer les hommes sur la Terre de façon à trouver d’innombrables disciples qui font tout ce qu'ils veulent, et sans égard causent des dommages à leur prochain, parce qu'eux-mêmes ne s'effrayent pas de livrer leur prochain à la mort, parce qu'ils sont totalement sous le charme de Lucifer. Et cela est annoncé beaucoup de temps en avance pour que les hommes reconnaissent le temps dans lequel ils vivent. Mais le Jour vient où il sera lié, où sera mis fin à son action abominable, où il sera privé de tout son pouvoir et lié, pour qu'il ne puisse plus causer aucun dommage. Le Jour est arrivé où les hommes doivent se rendre compte qu’ils souffrent sous sa domination, parce qu'ils trouveront la libération. Mais ils doivent penser qu'arrive le Jour de la Rétribution même pour ceux qui sont à son service, parce qu’eux-mêmes devront partager son sort, parce que seulement leur volonté les a fait devenir ses domestiques et pour cette volonté ils doivent rendre compte. Et tant que le péché vous scandalise, alors vous-mêmes n'avez pas à craindre qu'il puisse vous endommager, parce qu'alors votre volonté tend encore vers le Bien et vous n'êtes pas dans son pouvoir. Tout ce qui transgresse le Commandement de l'amour, est son action, bien qu’elle soit voilée aux yeux du prochain. Efforcez-vous donc toujours de penser et d’agir d’une manière juste et vous serez clairvoyants et clair-entendant envers les dispositions qui sont délivrées sous le manteau de couverture de la justice, parce que celui qui veut vous ruiner est aussi habile pour se camoufler. Mais il n'obtiendra rien près de ceux qui tendent vers Dieu et qui s’efforcent de vivre selon Sa Volonté, parce que ceux-ci voient son jeu en transparence et ils se détournent de lui, et restent sincères et justes et ne se laissent pas guider dans l'erreur. Mais ils n’ont pas encore atteints les limites de leur fureur sur la Terre. D'abord la mesure doit devenir pleine pour qu’ensuite elle ait pour conséquence une relégation qui lui rende impossible toute action ultérieure.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Indications de Dieu sur la caducité des biens terrestres

B.D. 6179 from 29. janvier 1955, taken from Book No. 66

À l'homme il doit d’abord être rendu compréhensible la caducité de ce qui est terrestre-matériel, avant qu'il se tourne vers ce qui est impérissable. La vie terrestre remplit ses pensées, parce qu'il la met devant sa tâche et l’accomplissement de ses devoirs occupera toujours ses pensées. Et il serait insatiable, si tout avait de la consistance, parce qu'alors il pourrait constamment augmenter sa possession et il n'y aurait alors plus aucune limite pour ses désirs et ses soifs. Mais vu que la matière est périssable, de nouveau il est toujours forcé d’être actif pour la réalisation de ces biens, chose qui peut de toute façon aussi occuper toutes ses pensées, tout en laissant libre la possibilité que la caducité lui enseigne de penser autrement, qu'il puisse lui apparaître inutile d’employer toute la force vitale seulement pour ces biens, mais avoir le désir pour des biens qui sont impérissables. Seulement la connaissance de l'inutilité de la possession terrestre peut le pousser à tendre à la possession spirituelle, ou bien poursuivre toujours davantage le caduc qui n'a pas de consistance. Et même lorsqu’à l'homme la possession terrestre est conservée, il peut constamment l’augmenter sans qu'elle lui soit enlevée, la pensée de la mort est pour lui toujours un avertissement qu'il doit se détacher à temps de ce qu’avec la mort il perd de toute façon. Donc de la part de Dieu il est disposé tout dans la vie de sorte que l'homme apprenne très facilement à mépriser le monde et ses biens et qu'il puisse entrer mentalement dans un autre monde. Mais ses pensées et sa volonté ne sont pas orientées par contrainte vers cet autre monde, l'homme est libre du choix du monde avec lequel il se laisse capturer. Et les biens terrestres exerceront souvent une force d'attraction plus grande, parce qu'ils sont tangibles et visibles, tandis que les Biens spirituels laissent peu d'impression parce qu’ils sont présumés avoir moins de valeur, et ils en auront seulement pour l'homme lorsqu’il est en mesure de se détacher facilement des biens terrestres. Si chaque homme pensait que déjà le jour de demain puisse être pour lui le dernier, alors tous les biens terrestres et leur conquête lui semblerait totalement sans sens, et il pourvoirait davantage pour le temps d’après. Mais il rejette toute pensée sur la mort comme «encore prématurée» et il jouit seulement du monde terrestre et de ses biens. Donc aux hommes la mort est toujours davantage guidé devant les yeux, plus la fin est proche. La vie des hommes leur est retirée pour indiquer toujours de nouveau au prochain la caducité, pour faire tourner toujours de nouveau leurs pensées vers son décès. Il est montré de façon évidente combien peu de sécurité peut avoir chaque individu vis-à-vis de sa vie et de nouveau il est toujours détruit la possession, des biens terrestres tombent victimes des différentes catastrophes. Toujours et partout il est indiqué aux hommes la vraie Vie, celle constante, que chacun peut se conquérir s’il le veut sérieusement, s’il tend vers les Biens spirituels que la mort ne peut pas lui enlever et qui le suivront dans le Règne de l'au-delà lorsque sera venue l'heure de son décès. Chaque homme doit tendre vers des Trésors spirituels, la mort ne l'effrayera alors pas ; alors il sera devenu victorieux même sur la mort, parce qu'une Vie éternelle l’attend dans le Règne spirituel, une vie qui le rendra immensément heureux et qui a de la consistance dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le libre retour à Dieu par l'amour

B.D. 6180 from 30. janvier 1955, taken from Book No. 66

Je veux vous accueillir tous, si seulement vous revenez à Moi de vous-mêmes. Je ne veux pas vraiment vous repousser, parce que Je vous attends plein d'Amour, et Mon But est que vous vous unissiez éternellement avec Moi. Donc Moi-même Je viendrai aussi à votre rencontre, dès que Je reconnais en vous la volonté que vous aussi voulez venir à Moi. Vous êtes loin de Moi déjà depuis un temps infiniment long, et vous le resterez tant que n'avez pas la nostalgie de Ma Proximité, parce que le désir du rapprochement de Moi doit partir de vous, Moi-même Je Suis toujours disposé à vous accueillir, mais Ma Volonté, Mon Amour pour vous n'est pas déterminant pour le lien entre nous, mais votre amour doit vous pousser vers Moi, parce qu'autrefois vous avez renoncé à l'Amour, alors que Mon Amour pour vous est resté inchangé. Donc Je ne vous ai pas repoussé, mais vous-mêmes vous vous êtes éloignés de Moi. Et ainsi vous-mêmes devez aspirer de nouveau à Moi, de Ma part vous ne trouverez aucun refus, mais toujours seulement la plus grande Assistance, justement parce que Je vous aime et ai de la nostalgie pour votre retour vers Moi. Si maintenant vous savez que Je M’occupe de chacun de vos mouvement qui est pour Moi, alors vous pouvez aussi élever vos mains vers Moi plein de confiance, parce que vous devez seulement vouloir que Je vous accepte, et vous pouvez déjà vous sentir saisis par Ma Main de Père affectueux, qui maintenant vous guide sur la voie juste. Seulement votre volonté doit être tournée vers Moi, alors vous pouvez croire avec conviction que vous atteigniez le but, le contact avec Moi. Parce que J’ai besoin seulement de votre volonté, pour guider maintenant tout de sorte que cela serve pour votre béatitude. Mais cette volonté doit être sérieuse, elle ne doit pas être exprimée seulement par des paroles, parce que Je vois dans votre cœur. N'oubliez pas que le but de votre vie terrestre est le contact avec Moi auquel vous devez aspirer dans la libre volonté. N'oubliez pas que Je Suis toujours disposé à vous attirer à Moi, que vous devez seulement Me déclarer votre disponibilité. Alors vous pouvez être sans préoccupation, vous atteindrez le but, vous vous acquitterez du but de votre vie terrestre. Parce qu'alors vous avez pris la voie qui mène à la Maison du Père, à l'éternelle Patrie que vous avez autrefois abandonné librement, et donc vous devez de nouveau librement revenir, pour être maintenant bienheureux éternellement près de Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour Paternel de Dieu – Orphelin

B.D. 6181 from 31. janvier 1955, taken from Book No. 66

Je ne vous laisse pas vraiment orphelins, vous qui M’offrez votre amour. En tant que Père Je prends soin de vous et sous Ma Protection de Père vous pouvez parcourir sans préoccupation votre voie terrestre, parce que Je marcherai toujours à votre côté et Je vous protégerai de tout danger. Celui qui marche en tenant la Main du Père, ne doit pas se préoccuper s'il marche de manière juste, il se sent en sécurité sous Sa Conduite, parce qu'il se fie définitivement au Père. Et Je Suis le Père de l'Éternité, l'Amour du Père est pour Ses fils, partout où ils demeurent, et s'ils sont loin, la liaison reste de toute façon existante, parce que Mon Amour les suit toujours, même lorsque le fils ne s'en rend pas compte. Mais ceux qui restent librement avec Moi, qui s’occupent toujours seulement de ce qui est la Volonté du Père, qui L'aiment et donc veulent vivre et aimer selon Sa Complaisance, ceux-là sont irradiés avec Mon Amour et ils ne doivent jamais plus se sentir seuls comme des orphelins dont personne ne prend soin. Ils sont Mes fils et Mon Amour est tout pour eux. Croyez seulement que vous pouvez vous confier à Moi en tant que fils, que J’entends chacune de vos paroles, que Je connais toutes vos préoccupations et que J’ai le Pouvoir de tourner tout pour votre bien, si vous priez votre Père comme de vrais fils, lorsque vous perdez toute timidité et venez à Moi avec un cœur humble, lorsque vous voyez en Moi votre Père et M’offrez votre amour. Réfléchissez, vous possédez l'Amour de l'Être le plus sublime et le plus parfait, qui dépasse tout en Pouvoir, Sagesse et Amour. Vous pouvez vous rendre enclin à cet Être, car Il se baisse affectueusement en bas vers vous, lorsque vous L’invoquez comme Père, si vous vous jetez dans les Bras du Père avec une confiance enfantine. Alors vous pouvez vraiment vous rendre facile la vie terrestre, si seulement vous vous confiez toujours à votre Père, pour qu'Il vous guide et vous protège sur toutes vos voies. Plus forte est votre confiance, avec plus de spontanéité il vous est concédé ce que vous demandez, parce que vous n'êtes pas orphelins, vous êtes Mes fils. Il n'est pas nécessaire que vous passiez sans Guide à travers la vie terrestre, parce que Moi-même Je veux que vous Me laissez marcher à votre côté, parce que Moi-même Je veux le contact avec Mes fils, cependant vous pouvez l’établir seulement lorsque vous vous unissez librement avec Moi, lorsque vous vous sentez comme de vrais fils et ne voulez parcourir aucune voie sans votre Père Qui vous aime depuis le début et Il vous aimera dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action de l'adversaire : résistance envers la Parole de Dieu

B.D. 6182 from 2. février 1955, taken from Book No. 66

Que les hommes se comportent négativement vis-à-vis de la Parole de Dieu est compréhensible, parce que l'adversaire de Dieu peut les influencer tant qu’ils aspirent à son règne, c'est-à-dire qu’ils ont le désir pour des biens terrestres, et il leur accorde même le pouvoir de bien les exploiter en les influençant contre tout ce qui est Vrai, Lumineux et Bien ...., de sorte qu’ils opposent résistance à la Parole de Dieu, qui cependant sur la Terre est la chose la plus précieuse à laquelle ils devraient aspirer. Le Monde terrestre est encore le domaine de pouvoir de l’adversaire de Dieu, parce qu'il est constitué de ce qui est tombé de Dieu, de spirituel lié dans les Créations terrestres, dans la matière, et qui dans sa volonté est tournée vers l’adversaire Dieu, mais il ne peut pas être forcé d’accomplir la volonté de l'adversaire. L'homme cependant dans son état de libre volonté est pour lui un objet approprié que, maintenant, il cherche à rendre sujet à sa volonté. Parce qu'il veut que celui-ci se tourne de nouveau totalement vers lui, qu'il confesse de nouveau son opposition contre Dieu. Et vu que l'homme a encore une volonté faible, vu qu’il ne s'est pas encore décidé fermement pour Dieu, dont le Règne ne se voit pas, l'autre le circonvient avec son règne qui possède beaucoup plus de force d'attraction pour les hommes, parce que tout est mis devant leurs yeux. Mais avec la Parole de Dieu il leur est indiqué la caducité du terrestre, avec la Parole de Dieu il leur est présenté comment un chemin de vie peut se manifester lorsqu’il est utilisé bien ou mal ; par la Parole de Dieu l'homme est mis en garde et averti. Et il peut atteindre avec facilité son but, s’il fait de la Parole de Dieu le fil conducteur de ses pensées et de ses actes. Mais l’adversaire de Dieu cherche à empêcher cela pour ne pas perdre ce qui lui appartient. Il sait que la Parole de Dieu qui est la Vérité éternelle a la Force d'influencer à juste titre les hommes et que ceux-ci sont ensuite définitivement perdus pour lui. Donc tous ses efforts sont tournés pour empêcher que les hommes reçoivent la Parole divine et pour cela il leur inspire des sentiments de refus et ils l’écoutent, parce qu'en même temps ils sont attirés par le monde avec ses biens. Celui qui s'est déjà éloigné de la matière, tourne d’abord son attention vers le Règne spirituel, et se laisse capturer par la Parole de Dieu, même s’il n'a pas au début un désir conscient pour le Règne de Dieu, mais l’accepte sans résistance, et ensuite son influence sur lui ne manquera pas, parce que la Parole de Dieu cache en elle la Force dès que la résistance a été abandonnée. Dans la fin du temps il y aura une lutte pour chaque âme, et l'adversaire de Dieu aura une grande prédominance, parce que les hommes eux-mêmes la lui accordent, parce qu'ils sont matériels dans une mesure où tout le spirituel pâlit pour eux, où ils n'examinent pas, et à cause de cela ils ne veulent rien savoir du divin spirituel, parce qu'ils devraient alors mettre le monde de côté, or il vaut infiniment davantage pour eux. Mais malgré cela la Parole de Dieu est l'unique Salut pour les hommes, parce qu'elle leur explique et donne en même temps la Lumière et la Force, mais la liberté de leur volonté n'est pas touchée, et donc l'homme décide tout seul de quel côté il veut se tourner. Et ainsi il se crée lui-même son destin dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Commandement de l'amour

B.D. 6183 from 3. février 1955, taken from Book No. 66

Je vous donne toujours seulement un Commandement : aimez-vous les uns les autres. Avec l'amour vous dépasserez tout et par l'amour vous entrerez en contact avec Moi, Je marcherai auprès de vous et Je vous accompagnerai toujours et continuellement. S’acquitter du Commandement de l'amour est la garantie la plus sûre pour une vie dans Mon Ordre, parce qu'alors tout ce que vous faites est aussi bénit par Moi, parce que vous ne pouvez alors rien faire qui Me déplaît, qui est contraire à Ma Volonté. Si donc vous vivez selon Ma Volonté, votre vie doit aussi être ordonnée, le corps et l’âme peuvent être certains que Mon Amour les saisit, qu'ils arrivent à la paix et à l'harmonie, déjà sur la Terre et ensuite un jour dans le Règne spirituel, parce que l'amour est la Loi de l'Éternité, et si l'homme vit dans l'amour, il entre dans l'Ordre éternel, il ne Me résiste plus, parce que tout le désordre, tout le négatif, tout le désaccord se trouvent seulement là, parce que par une vie contre Mon Ordre éternel, par une vie sans amour, toute l’harmonie est dérangée, car Je ne peux Moi-même pas y être. L'amour n'est pas reconnu dans sa valeur, les hommes laissent inaperçu ce qui pourrait les rendre outre mesure heureux, et ils se créent à eux-mêmes souvent une situation de misère qui ne serait pas nécessaire, ils se privent eux-mêmes de la Lumière et de la Force qu’ils pouvaient se conquérir facilement à travers des actions dans l'amour. Cela n'est pas de toute façon reconnaissable d’une manière trop évidente, pour ne pas pousser les hommes à agir dans l'amour pour des raisons égoïstes, parce qu'alors l’effet manquerait certainement. Mais chacun qui s’est formé lui-même dans l'amour, aperçoit la Lumière et la Force qui maintenant le rendent heureux, parce qu’il ne craint plus aucune misère terrestre, il est certain de Mon Aide dans chaque situation de la vie, parce qu'à travers des actions d'amour il a conquis une forte foi dans Mon Amour et dans Mon Pouvoir et il se donne à Moi sans réfléchir, car il Me sent près de lui, il vit avec Moi et se rend toujours compte de Ma Présence et donc il est aussi compénétré d'une Force que ne lui fait craindre rien, quoi qu’il arrive, parce qu'il sait qu'il le dépassera ensemble avec Moi et que jamais plus il ne sera abandonné par Moi. Mais seulement un homme qui s'est formé dans l'amour a cette certitude intérieure et la Force de la foi. Donc Mon Appel constant d'Avertissement à vous est : Formez-vous dans l'amour. Travaillez sur vous-mêmes, pour que vous puissiez rencontrer tous les hommes avec amour. Déposez toute impatience, toute mauvaise humeur, tout sentiment de haine ; offrez l’amour à tous vos proches ; aidez-les, s'ils ont besoin de votre aide ; soyez justes et pacifiques, miséricordieux et dociles, même s’ils ne vous portent pas le même amour. Comprenez et pardonnez, parce que l'homme sans amour est malade dans son âme et il doit beaucoup souffrir de cette maladie. Libérez-vous vous-mêmes de celle-ci, parce que cela est le travail que vous devez effectuer sur vous-mêmes, qu’aucun autre ne peut faire pour vous. Mais ce travail sur vous-mêmes vous procurera une grande Bénédiction, déjà sur la Terre et ensuite un jour dans le Règne spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Invoquer les êtres de Lumière – les exécutants de Dieu

B.D. 6184 from 5. février 1955, taken from Book No. 66

Confiez-vous toujours seulement au monde de la Lumière, c'est-à-dire unissez-vous en pensées avec tout le Bien, avec le spirituel uni avec Moi et avec cela vous serez protégés, parce que ces êtres agissent seulement dans Ma Volonté et peuvent s’approcher de tous les hommes qui s’efforcent de vivre dans Ma Volonté, qui, selon leur volonté, M’appartiennent déjà et donc font partie de la grande communauté de ceux qui se servent réciproquement dans l'amour. Votre demande pour de l'Aide doit toujours être envoyée à Moi, mais si vous savez que les habitants du monde de Lumière sont seulement des exécuteurs de Ma Volonté, vous ne désirez alors d’eux rien d’autre que ce que vous désirez de Moi-Même, que Je prenne soin de vous et donc que Je charge Mes domestiques de vous accompagner sur la Terre. Les êtres de Lumière sont toujours disposés à vous aider, mais ils ne le feront pas si vous Me négligez, si dans une sorte de superstition vous invoquez ceux dont vous ne savez même pas s'ils sont Mes domestiques, si Ma Force et Ma Volonté agissent à travers ceux que vous appelez. Mais dès que vous êtes intimement unis avec Moi, vous êtes pour ainsi dire saisis par Mes messagers de Lumière et vous devez seulement vous confier à eux avec confiance, pour expérimenter maintenant leur aide qu’ils vous prêtent dans Ma Volonté, avec Mon Approbation et sur Mon Ordre. Seulement Je dois toujours Être votre but. Alors les êtres de Lumière vous pousseront toujours plus vers Moi, ils vous aideront à atteindre votre but, parce que tout leur amour M’appartient, et leur travail est pour guider les âmes à Moi, chose que vous témoignez à travers votre dévouement de sorte que maintenant ils vous saisissent et vous guident pour que vous atteigniez à coup sûr votre but. La conscience de s'être donné aux bonnes Forces spirituel, vous rendra calme et sûr et vous ne devez craindre aucune faiblesse, parce que vous êtes compénétré avec la Force qu'ils reçoivent de Moi, ils la distribuent là où elle manque, parce qu'ils sont très riches en Lumière et en Force et parce que l’amour les pousse à aider le faible. Ne vous fiez à pas votre propre force, mais admettez votre faiblesse à ceux qui sont forts et demandez leur assistance, après que vous vous soyez assuré par votre prière de Mon Amour et de Ma Grâce. Tournez vos regards et vos pensées seulement vers le Règne où Je gouverne et de ce Règne vous arrivera ce dont vous avez besoin, parce que J’ai indiqué à Mes Anges de vous servir, vous qui êtes Miens à travers votre volonté de Me servir et d'être actif pour Moi et à Mon Règne. Et ils vous serviront, si vous vous fiez à eux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La juste utilisation du temps terrestre

B.D. 6185 from 6. février 1955, taken from Book No. 66

La vie terrestre est seulement brève, mais infiniment long est le temps après. Donc vous les hommes vous devez utiliser bien ce temps terrestre, vous devez prendre sur vous chaque difficulté et utiliser toute votre Force pour le salut de votre âme. Vous devez renoncer aux aises de la vie, pour vous assurer à travers le renoncement le droit aux biens spirituels qui déterminent votre sort dans l'Éternité, après la mort de votre corps qui est le seul bénéficiaire des biens terrestres, mais qui ne peut pas les garder pour toujours. La vie terrestre est seulement comme un instant comparé à l'Éternité, et vous ne devriez pas donner trop d’importance à cet instant, bien qu’il soit outre mesure important pour votre âme, donc chercher à l'évaluer toujours seulement d’une manière spirituelle. Pour votre temps terrestre vous avez certes un concept de temps qui vous fait apparaître long les jours et les ans. Mais rappelez-vous que des temps infinis ont déjà précédé cette vie terrestre et que l'Eternité suit. Mais vous vous rendez compte seulement du temps de la vie terrestre et celui-ci signifie donc tout pour vous. Mais vous savez bien que vous devez mourir dans le corps, vous savez que tout le terrestre est périssable, vous savez qu'après la mort rien ne peut vous être utile de ce qui était indispensable pour le corps, des choses qui lui créaient du bien-être. Donc faites d'abord les comptes avec cela et pourvoyez pour ce qui vous attend après la mort du corps. Vous pouvez préparer à votre âme durant la vie terrestre une existence outre mesure magnifique, mais aussi un état de tourment et d'obscurité. Il vous est toujours de nouveau dit que vous continuez à vivre, sur cela vous n'êtes pas dépourvu de savoir, même si vous ne voulez pas le croire. Alors comptez de toute façon avec cette possibilité et pourvoyez en conséquence. Vivez vertueusement sur la Terre et n'attachez pas votre cœur à la matière qui, de toute façon, vous sera enlevée. Ne pourvoyez pas le corps aux dépens de votre âme. Pourvoyez d'abord celle-ci et le corps n'aura alors pas à languir, mais ne laissez pas vos pensées parcourir des voies erronées, ne laissez pas languir l'âme au profit du corps, parce qu'elle est votre vrai «Je» qui est impérissable et qui un jour pourra être bienheureux si sur la Terre vous créez et agissez pour cette béatitude. Les heures les plus belles sur la Terre passent comme dans un souffle, les jouissances terrestres ne vous rendent pas éternellement heureux, la vie terrestre passe rapidement, mais vous n'échappez pas au sort dans l'Éternité et celui-ci sera fonction de la vie que vous avez mené sur la Terre, la Vie éternelle ou bien la mort spirituelle, vous seuls choisissez votre état dans l'Éternité, parce que vous êtes libres du choix de la vie que vous menez sur la Terre. Évaluez à juste titre votre vie terrestre, pour qu'elle procure la maturité à votre âme, mais qu'elle ne soit pas employée seulement pour le bien-être du corps, parce que seulement pour un temps bref vous demeurez sur cette Terre, mais infiniment longue est l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Afflux de Force à travers le Discours de Dieu

B.D. 6186 from 9. février 1955, taken from Book No. 66

Lorsque Je parle aux hommes, alors la Force qui est indescriptiblement efficace vous afflue, même si vous ne la percevez pas dans le corps. Parce que Je parle seulement à l'âme, Je dis des Paroles qui servent à votre vie spirituelle et l’âme qui est de bonne volonté pour M’écouter les perçoit. La Force qui maintenant lui arrive, est en même temps de genre spirituel, donc peu ressentie par les organes sensoriels de l'homme, mais l'âme mûrit et cela dans un temps toujours plus bref, plus elle Me fait lui parler. Et ce qui n'est pas très évident pour les hommes a sa raison dans le fait qu'un bénéfice considérable, un progrès sensible de l'âme, pourrait pousser à l'imitation pour des motifs égoïstes, par calcul et donc cela resterait sans succès. Ma Parole doit être écoutée dans la libre volonté, l'homme doit y être poussé intérieurement, il doit désirer ardemment Ma Présence et seulement par amour pour Moi vouloir que Je lui parle. Il ne doit pas y être stimulé à travers des promesses ou des succès que lui-même peut contrôler car alors sa tendance serait inutile pour son âme. Mais vous recevez sans limite la Force, même si en tant qu’homme vous ne pouvez pas le prouver, parce que Mon Discours est l’externalisation de Ma Force d'Amour, qui donc doit couler sur vous. Je peux seulement vous dire que votre âme qui est touchée par Ma Force d'Amour, reçoit une très grande Bénédiction, parce que sur la Terre il coule quelque chose de spirituel pour la rendre heureuse. Mais toutes ces Paroles seraient vides si l'effet sur la nature humaine qui est compénétrée de Mon Esprit d'Amour n'était pas reconnaissable, donc il peut de nouveau seulement être appelé un effet spirituel, mais qui ne provoque pas un changement corporel qui serait à nouveau une preuve visible que Je ne donne pas pour ne pas toucher à la liberté de la volonté de l'homme. Pour cette raison seulement peu d'hommes désirent Ma Parole, parce qu'elle ne leur procure pas des avantages qui peuvent être vus et saisis. Donc ils restent en arrière dans leur développement animique, et ils tendent seulement à ce qui semble désirable, à ce qui élève leur vie corporelle. À eux il manque l'amour pour Moi, qui leur rendrait désirable Mon Amour. Et ainsi Je pardonne beaucoup et leurs âmes languissent, elles sont sans Force ni Lumière alors qu’elles pourraient être pourvues très richement avec la Lumière et la Force. Mais la volonté de l'homme est libre, et Je ne cesserai jamais de parler à ceux qui M’aiment. Et ils pourront recevoir beaucoup de Force et un jour agir et créer dans le Règne spirituel, comme c’est leur destination.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La fin d'une période de Libération et le début d’une nouvelle

B.D. 6187 from 11. février 1955, taken from Book No. 66

La fin de l'humanité sera vite arrivée. Une période de Libération est finie, une nouvelle époque commence, un nouveau Règne sera édifié sur cette Terre qui recevra un nouvel aspect au travers de Créations totalement nouvelles, comme une nouvelle race humaine qui sera dans sa maturité spirituelle complétement différente de celle dont sont constitués les hommes qui vivent maintenant sur la Terre. Il arrive un tournant, tout le spirituel et le terrestre sera transformé lorsque commencera la nouvelle époque de Libération. Parce que tout est reconduit dans son Ordre qui correspond à Ma Loi de l'Éternité. Combien de fois J’ai déjà prédit cela à vous les hommes, combien de fois Je vous ai expliqué le motif de ce qui arrive et combien de fois Je vous ai averti et mis en garde d'un faux chemin de vie, de sorte que vous devez comprendre le sérieux du temps présent. Mais vous ne donnez aucune écoute à Mes Présentations, parce que vous n’y croyez pas. Votre incrédulité cependant n’empêche pas l'exécution de Ma Volonté, parce que Mon Plan est établi depuis l'Éternité, parce qu'à sa base il y a seulement votre Béatitude, et parce que Je sais bien ce qui vous sert. La race humaine du temps actuel ne change plus, seulement quelques individus donneront foi à Mes Paroles et s’efforceront de vivre selon Ma Volonté, mais l'humanité entière est arrivée à une marche où la chute dans l'abîme ne pouvait plus être arrêtée si Je ne l'empêchais pas à travers un dernier Acte de Salut, qui est certes apparemment une œuvre de destruction, toutefois c’est toujours seulement la forme extérieure qui est détruite, mais au spirituel lié il est donné la possibilité d'arriver de nouveau de l'abîme en haut, même si c’est sur une voie qui est outre mesure douloureuse, mais elle mène sûrement en haut, et elle exclut la possibilité d’une chute dans l’abîme le plus profond. C’est un événement imposant, devant lequel vous vous trouvez vous les hommes. Votre vie est terminée sur cette Terre, mais vous pouvez continuer à vivre sur la nouvelle Terre dans votre même forme corporelle, si vous faites partie des Miens. Mais vous pouvez aussi subir la mort terrestre et spirituelle de sorte que vous ne vous rendez plus compte que vous-même, bien que vous existiez encore, devez de nouveau rester pour des temps infinis relégués dans la forme dure, jusqu'à ce que de nouveau il vous soit donné la vie comme homme sur cette Terre. Mais tous ceux qui croient en Moi, tous ceux qui cherchent l'intime liaison avec Moi au travers de leur volonté et de leur amour, tous ceux qui Me reconnaissent comme Père et veulent être Mes fils, donc tous ceux qui font Ma volonté sont de Mon côté et donc peuvent aussi expérimenter Ma Protection et Ma Grâce dans le dernier temps avant la fin, tous ceux-là font partie des Miens. En font aussi partie tous ceux qui Me déclarent devant le monde. Ceux-ci vivront et ils n'auront pas à craindre la fin, et en tant qu’habitants de la nouvelle Terre ils mèneront une vie bienheureuse s'ils ne sont pas rappelés auparavant dans Mon Règne qui n'est pas de ce monde, où les attend une Vie éternelle bienheureuse. Mais un sort horrible attend les hommes qui sont sans foi et qui n'ont aucun amour. Ils ne peuvent pas être traités autrement qu’être pourvu à juste titre, ils ramasseront ce qu’ils ont semé sur la Terre, ils recevront ce vers quoi ils ont tendu. La matière qu'ils ont désirée avec tous leurs sens les enchaînera et dans celle-ci ils devront languir pour des temps infinis, jusqu'à ce que leur soit offert de nouveau une libération.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Instruit par Dieu» – les Bonnes Forces d’instruction

B.D. 6188 from 13. février 1955, taken from Book No. 66

Je veux vous prendre à Mon École, Je veux que vous appreniez de Moi, Je veux que vous deveniez sages et puissiez à nouveau enseigner en Mon Nom votre prochain. Et J'ai de bons enseignants qui vous instruisent, qui sont actifs dans Ma Volonté et vous apportent les connaissances dont vous avez besoin pour pouvoir à votre tour enseigner, parce que de cela dépend que le savoir que vous devez transmettre à votre prochain corresponde à la Vérité. Ce que maintenant vous recevez directement de Moi ou bien aussi de Mes délégués, doit correspondre à la Vérité, parce qu'il procède de l'éternelle Vérité. Et donc vous, qui accueillez le savoir de l'Esprit, devez aussi être convaincu de la Vérité, même si Je ne vous parle pas Moi-même, mais laisse vous parler Mes messagers d'Amour et de Lumière, parce qu’ils ne peuvent pas vous donner autre chose que la Vérité, parce qu'ils sont totalement irradiés par Ma Lumière d'Amour. Une telle Parole n'est en rien de valeur inférieure, et vous êtes toujours instruits par Dieu, parce que Je veille sur Mes élèves, pour qu'à eux il ne soit apporté aucun bien d'enseignement étranger ou erroné. Et ainsi vous pouvez soutenir tout avec sécurité et plein de conviction devant votre prochain, vous ne devez pas craindre, de répandre du bien mental erroné lorsque vous portez au-delà Ma Parole. Parce que dès que vous vous mettez à Ma disposition pour le travail spirituel, dès que vous êtes actifs dans le travail pour Moi et Mon Règne, toutes vos pensées sont guidées dans la juste direction, parce qu'alors vous vous trouvez à Mon École, où toutes Mes forces d'instruction peuvent agir sur vous et vraiment empêcher que d’autres forces qui vous guident mal s’incluent. Si vous voulez être seulement toujours instruit par Moi, l’erreur ne pourra alors jamais et encore jamais vous être soumise. Et cette sécurité doit vous accompagner dans tous les entretiens que vous menez dans le domaine spirituel. Parce qu'alors Moi-même Je suis avec vous, et vous ne pouvez alors prononcer rien d’autre que la Vérité, parce que c’est votre volonté d'être actif pour Moi, et parce que vous-mêmes êtes déjà tellement compénétrés de la Vérité que l'erreur ne trouve plus de place dans votre penser. Votre volonté vous a guidé à Mon École. Et donc Je pourvois maintenant pour que vous expérimentiez l’instruction qui fait de vous-même à nouveau des maitres dans les rapports avec votre prochain, parce que c’est Ma Volonté que la Lumière soit apportée dans le monde de vos pensées. C’est Ma Volonté que la Vérité brille clairement et repousse l'erreur. Seulement Moi-même peux rayonner la Lumière à travers vous Mes fils terrestres, si à la libre volonté de l'homme il ne doit être fait aucune contrainte. Et là où maintenant cette libre volonté laisse rayonner la Lumière de Mon Amour et de Ma Sagesse, là il peut être agi pour la bénédiction, parce que là Moi-même J’agis au moyen de ces hommes, et Je protège le prochain de pensées erronées autour de la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet